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El cabeza de lista al Consreso destacó el equilibrio de las candidaturas

Rupérez: "Las listas del PP 
representan a todos los sectoes''
El cabeza de lista del PP al 
Congreso, Javier Rupérez, 
presentó ayer a los candida
tos al Congreso y Senado 
por la provincia. Según Ru
pérez, ambas listas se ca
racterizan por su equilibrio, 
ya que en ellas están todos 
los sectores de la provincia.

Javier Rupérez, que por se
gunda vez consecutiva encabeza 
la lista del PP al Congreso por 
Ciudad REal , se mostró seguro 
de que el Partido obtendrá al 
menos tres senadores y tres 
diputados, aunque, agregó "no 
damos nada por ganado. Cree
mos que debemos ganar voto a 
voto, vamos a ir persona por 
persona para aseguramos que 
obtendremos la suficiente ma
yoría para gobernar en solita
rio".!

(Pág. 3)

í.

■8
 

■S
.

Los candidatos del PP acompañaron a Rupérez en su presentación. T. FERNANDEZ

Alejandro Gil, 
sorprendido por 
la no aprobación 
del trasvase a Las
Tablas

(Pág.7)

La Policía
comienza una 
nueva búsqueda 
del "comando
Madrid" (Pág.22)

Las enfermedades 
infecciosas afectan 
a un 20% de los 
ciudadrealeños

(Pág. 9)

FEPU insiste en 
que Repsol no 
apoya el desarrollo 
industrial local

El presidente de la Federa
ción de Empresarios de Puerto- 
llano (FEPU), Juan García La
guna, criticó ayer la prepoten
cia de las empresas petroquími
cas ubicadas en el Complejo de 
Puertollano, al ignorara la loca
lidad en materia de compensa
ciones de carácter social por la 
lluvia ácida que soportamos".

(Pág. 12)

Detenida una pareja por una 
presunta estafa de casi cien millones^

El director de la 
EU de Profesorado 
cree necesario un 
giro de 180 grados 

(Pág. 11)

Antonio Salinas 
admite la 
convivencia de 
vinos

(Pág. 13)

Clementina Díez 
expuso el programa 
del PSOE para la 
mujer en Alcázar

(Pág. 14)

El Plan de Empleo 
para zonas rurales 
contará con 1.500 
millones de^pesetas

(Pág. 19)

Para Gustar Mucho.
Para Gastar Poco.

^ NUEVA COLECCION * ^ ^^ ^^

EXCLUSIVA DE MULTIOPTICAS

'2)MultiOpticas Siena
N°1 en SERVICIOS OPTICOS r

Paseo San Gregorio, 7 
Avda. Primero de Mayo, 4 

PUERTOLLANO

Ya está aquí la exclusiva Colección Bonardi de Multiópticas con todos 
los modelos que se adaptan a todas las edades, a todos los gustos, 

a todos los presupuestos.Con la garantía de Multiópticas en 450 
puntos de venta. A un precio único. Para gustar sin gastar.
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HORARIO DE TRENES
O SEVILLA - imaugíCORDOBA - PUERTOLLANO • CIUDAD REAL - MADRID

HORARIO DE MISAS
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TORMENTA

EI tiempo en la capital
PRESION: 706,8 m/m.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Suroeste, 4 krn/h.
MAXIMA: 12,2°
MINIMA: 6,6°
HUMEDAD; 64%
EVAPORACION: 0,5 MM.
LLUVIA: 1,3 L/M-’

Dertos recosidos bosta los 7 de la tarde de

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actua
Octubre 1995; 4 l./m’
Noviembre 1995; 90’3 l./rrf
Diciembre 1995: 166 I./m’
Enero 1996: 77,31 l./m"
Febrero 1996; 7,5 l./m’
Total acumulado: 332,2 l/m2
ATedia 1930 - 7990

A. no más seco

Ano más lluvioso

DIAS LABORABLES
Mañanas
Hospital Alarcos................................................ ..............................................
Catedral-Sicrvas de María-Coreysa.......... .............................................  
Catedral-San Pedro-Carmelilas ...... .........................................................
Catedral-Asilo Ancianos-San José-Doininicas.................................  
Catedral ................................................................................................................ 
Santo Tomás de Villanueva........................................................................  
Santa María del Prado (Merced)- San Pedro..................................... 
San Pablo-Ciudad de Matrimonios........................................................  
Santiago-San Ignacio (Salesianos).......................................................... 
Tardes
Cementerio-Hospital de Alarcos....... ............................. ,........................
MM. Concepcionistas............................ .............. .......... .............................
Santiago-Dominicas-EI Pilar-S. Juan de Avila....................... ..........
Los Angeles-San Ignacio (Salesianos).................. ................................ 
Hospital del Carmen-Sto.Tomás de Villanueva....................... ........
Sta. María del Prado (Merccd)-Santiago-San Pablo......................  
Catedral-San Pablo..........................................................................................
TARDES DE SABADO Y VISPERAS DE FIESTA
Cementerio..................................................................................... ....................
MM. Concepcionistas-Hospital Alarcos-Valverde-Picón ...........
Santiago-Ermita Remedios-La Poblachuela.......................................
El Pilar-San Juan de Avila-Los Angeles-San Pedro.......................
San Ignacio (Salesianos)-Poblete............................................................  
Sto. Tomás........................................................... ...............................................
Sta. María del Prado (Merced)-Santiago-La.s Casas-San Pa.blo 
Catedral-San Pedro .........................................................................................
DOMINGOS Y FESTIVOS
Mañanas
Catedral ................................................................................................................
Carmelitas-Siervas de María.................................■....................................
Catedral-Santiago-Los Angeles-Asilo Ancianos-Dominicas .....
Santa María del Prado (Merced)-San Pablo........................................ 
San Pedro-Sto. Tomás de Villanueva.....................................................  
MM. Concepcionistas-Laráche.................................................................  
Catedral-San Ignaclo-Coreysa-Hospital el Carmen .......................  
San Pedro-Santiago-Sio. Tomás-S. Juan de Avila.......................;..
Hospital Alarcos-El Pilar............................................................................
Santa María del Prado (Merced)-San Pablo-La Poblachuela..... 
Catedral-San Pedro-El Pilar-Santo Tomás de Villanueva...........  
Los Angeles-San Ignacio (Salesianos)-Ciu<lad de Matrimonios 
Colegio San José-Picón-Poblete-Valverde..........................................  
Santa Marfa del Prado (Merced)-San Juan de Avila......................  
San Pablo-Las Casa.s..........................................................’............................
San Pedro-Santiago-Sto. Tomás de Villanueva................................  
San Pablo....................................................................... ■.....................................
Tardes
Hospital Alarcos...............................................................................................
San Pablo............... .’............................................................... .............................
San Ignacio (Salesianos)-Sto. Tomás.....................................................
Sta. María del Prado (Merccd)-Santiago.............................................. 
Catedral-San Pedro ........................................................................................

FARMACIAS CINES

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENCIO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 - Fax; 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL
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COPON DE LA ONCE
Viernes 20.408
Lunes
Martes.
Miércoles
Jueves

30
79.481
69.586

ONCE

25.622

CIUDAD REAL
HOY: CARMEN 
SANCHEZ. Lanza, 6. 
MAÑANA: MARTIN 
TORRE. Ciruela, 1.
ALCAZAR DE SAN 
JUAN
HOY: INMACULADA 
GARCIA. San Erancisco, 4. 
MAÑANA: NURIA 
GOMEZ. Av. Constitución.
ALMADEN .
HOY Y MAÑANA: 
GREGORIO QUINTANA. 
Mayor, 68.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY Y MAÑANA: 
VICTORIANO DURAN.
Cardenal Monescillo, 2.
DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: 
RAMON VILLALON.
Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: 
CARMEN RIVERA.
Toledo, 17.
PUERTOLLANO
HOY: MANUEL MARTIN.
Córdoba, 3.
MAÑANA: M" LUZ
GARCIA. C. Valmaseda, 6.
SOCUELLAMOS 
HOY Y MAÑANA:
GONZALO GOMEZ. P°.
Cervantes, 3.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: 
MIGUEL FERNANDEZ.
Feria, 2.
TOMELLOSO
HOY: JOSE DE LA CRUZ.
Mayor, 2.
MAÑANA: CARMEN 
RODRIGUEZ. V. Peñasco, 
71.
VALDEPEÑAS
HOY: ISABEL M" 
GOMEZ. Seis de junio, 20. 
MAÑANA: NTRA. SRA.
CONSOLACION. J.
Antonio, 14.

. 7,45

. 8,00

. 8,30

. 9,00
10,30
1 1,00
1 1,30
12,00
12,30

5,30
6,00
7,00
7,00
7,00
7,30
8,00

, 5,30 
6,00
6,30
7,00
7,00
7,00
7,30
8,00

. 8,00

. 8,30

. 9,00

. 9,30 
10,00 
10,00 
10,30
1 1,00
11,6o
1 1,30 
12,00 
12,00 
12,00
12,30
12,30
13,00
13,30

5,30 
6,00 
7,00
7,30
8,00

CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Pases: 5 y 9
"MENTES PELIGROSAS"
Pases; 6,4,5 y 10,4.5
"SHOWGIRLS"
CINES CASTILLO 2
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"SABRINA"
CINE.S CASTILLO 3
Pases: 4,30 y 8,4.5
"MUERTE SUBITA"
Pases; 6.30 y 10,4.5
"SE VEN"
MARIA CRISTINA 1
Pases; 5. 7,45 y 10,30
"ESPERANDO UN RESPIRO"
MARIA CRISTINA 2
Unico pase: .5
"LA ISLA DELAS CABEZAS
CORTADAS"
Pases: 7,4,5 y 10,30
"NADIE HABLARA DE NOSOTRA.S
CUANDO HAYAMOS MUERTO"
MARIA CRISTINA .3
Pases: 5, 7,4,5 y 10,30
"LA LETRA ESCARLATA"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"SHOWGIRLS"
MULTICINES ORTEGA 2
•Pases: 5,30, 8 y 10,30
"HOMICIDIO EN PRIMER GRADO"
MULTICINES ORTEGA ,3
Unico pase; 5,30
"BABE, EL CERDITO VALIENTE" ’
Pases; 8 y 10,30
"LA RED"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
Pases: 6 y 8
"TWO MUCH"
ALCAZAR DE SAN .JUAN
CINECRISFEL
Pases: 6,15, 8.4,5 y 11,15
"GOLDENEYE"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A: P: 6, 8 y 10
"EL NIÑO INVISIBLE"
SALA B: P: 6, 8,15 y 10.30
"TWO MUCH"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases: 5.30. 8 y 10.30
"EL PRESIDENTE Y MISS WADE"
MIGUELTURRA
CINE PAZ
Pases: 8 y 10
"TWO MUCH"
BOLAÑOS
CINECERVANTE.S
Pases: 9 y 11
"ASI EN EL CIELO COMO EN LA
TIERRA"
MANZANARES
CINE APOLO .
Pases; 8 y 10.30
"LOS PUENTE.S DE MADISON"

22
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Rupérez aseguró que los candidatos 
del PP en la provincia están 
capacitados, como han demostrado, 
para desempeñar más de un cargo La

 Tr
ib

un
ade Ciudad Re

El cabeza de lista al Congreso señaló, durante la presentación de las candidaturas, que están equilibradas

Rupérez: las listas dd PP representan 
a todos los sectores de la provinda
El cabeza de lista del PP al 
Congreso, Javier Rupérez, 
presentó ayer oficialmente a 
los candidatos al Congreso y 
Senado por la provincia. Se
gún Rupérez ambas listas se 
caracterizan por su equili
brio, ya que en ellas están 
representados la mayoría de 
los sectores de la provincia y 
además, están compuesta por 
un 50 por ciento de mujeres.

Concha VICENTE

Las listas del Partido Popu
lara! Congreso y al Senado por 
laprovincia de Ciudad Real para 
las próximas elecciones genera
les del 3 de marzo se caracteri
zan por ser equilibradas, según 
manifestó ayer el cabeza de lista 
al Congreso, Javier Rupérez du
rante el acto de presentación 
oficial de las candidaturas.

Rupérez agregó que en las 
listas del PP, integradas por un 
total de 14 personas, 8 para el 
Congreso y 6 para el Senado que 
comparecieron ayer ante los 
medios de comunicación de la 
provincia y posaron para los 
fotógrafos, se encuentran repre
sentados los sectores mayorita
rios de la provincia, tanto por 
edades como por profesiones, y 
el 50 por ciento de sus miembros 
son mujeres.

Javier Rupérez, que por segun
da vez consecutiva encabeza la 
lista del PP al Congreso por Ciu
dad Real, se mostró seguro de que 
01 Partido obtendrá al menos tres 
senadores y tres diputados, aun
que, agregó «no damos nada por 
ganado. Creemos que debemos 
ganar voto a voto, vamos ir per
sona por persona para asegurar-' 
nos que obtendremos la suficiente 
uiayoría para gobernar en soli
tario».

La campaña del PP sterá 
muy abierta

Rupérez señaló que la cam
paña electoral del Partido Popu
lár será muy abierta, y sus accio
nes fundamentales estarán enca- 
uiinadas a dar a conocer la ofer- 
lu programática de la formación 
política cuyo objeto es «obtener 
el voto de confianza, de esperanza 
^ ilusión que sólo ofrece el PP. 
Lreemos que los españoles de- 
den saber que en nuestras manos 
®stá la esperanza, y la ilusión 
Necesarias para superara un pa- 
^Ndo lleno de corrupción y 
distorsiones», agregó.

T 
t' 
\

’*̂
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Los candidatos del PP al Congreso y al Senado por Ciudad Real posaron para las cámaras. T. FERNANDEZ

Íl

Rupérez aludió a la valía de los candidatos del Partido Popular. T. FERNANDEZ

Para Javier Rupérez es eviden
te que tras las elecciones gene
rales del 3 de marzo se va a pro
ducir el vuelco que demandan los 
españoles desde hace mucho 
tiempo con una nueva forma de 
gobernar y entender las relacio

nes entre el poder y los ciudada
nos, a quienes se les devolverá 
su inactiva.

Respecto a alusiones vertidas 
desde el PSOE sobre que los 
candidatos del PP podrían acu
mular demasiados cargos, el

cabeza de lista al Congreso afir
mó que "son personas politica
mente honestas que 
compatibilizan la política local 
con la nacional y qué han demos
trado su capacidad para ocupar
se de ambas".

La candidatura al Congreso 
del PP está integrada, además de 
por Javier Rupérez como cabe
za de listas, por Eduardo 
Rodríguez Espinosa, actual con
cejal del Ayuntamiento de la 
capital y diputado nacional du
rante las dos últimas legislatu
ras, Pilar Delgado Alarcón, pre
sidenta del PP de Socuéllamos 
desde 1987, Luis Casero Cuevas, 
teniente de alcalde del Ayunta
miento de Ciudad Real, y Ana 
Gómez Plaza, portavoz de Corral 
de Calatrava.

Como suplentes, en primer lu
gar se encuentra Diego Martín de 
Pozuelo Palacios, de 25 años de 
edad y presidente provincial de 
Nuevas Generaciones, en segun
do, Luis María Sánchez Ciudad, 
miembro del Comité Ejecutivo 
Provincial, y en último lugar, 
Francisco Javier Alfaro, alcalde 
de Villamanrique y diputado pro
vincial.

La lista para el Senado, mien
tras, la encabeza por Francisco 
Gil-Ortega Rincón, alcalde de 
Ciudad Real, senador durante las 
dos Últimas legislaturas y presi
dente provincial del Partido Po
pular; le siguen Teresa Gómez, 
presidenta local del Partido en 
Daimiel y Marien Valdenebro 
Torregrosa, miembro del Comi
té Ejecutivo Provincial y porta
voz del Grupo Municipal del PP 
en Puertollano.

Como suplentes se encuentran 
Carmen Fúnez, de 20 años de 
edad y secretaria provincial de 
Nuevas Generaciones; José 
Manuel Huertas, concejal del 
Ayuntamiento de Santa Cruz de 
Mudela; y Luis Gómez Camare
ro, presidente local del PP en 
Almadén y portavoz del Grupo 
Popular en el Ayuntamiento de 
Almadén.

"Las personas 
que integran las 

listas para las 
próximas 

elecciones son 
politicamente 
honestas y con 
capacidad para 
desarrollar más 
. de un cargo"
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El miembro del Comité Ejecutivo del PP inausuró ayer en Miguelturra la sede local

Cisneros: estamos a punto de vivir 
otro momento histórico en España

Julio BARBERO

Gabriel Cisneros Laborda, 
miembro del Comité Ejecutivo 
del PP, fue uno de los integran
tes de la ponencia redactora del 
Proyecto Constitucional y, en
tre otros muchos cargos de res
ponsabilidad que ha venido des
empeñando en su ya dfilatada 
vida política, ha sido diputado 
nacional del Partido Popular por 
Burgos en la V Legislatura, ha 
estado en Ciudad Real, donde 
compareció en una rueda de 
prensa minutos antes de que 
inaugurara la nueva sede local 
del PP en la cercana población 
de Miguelturra.

Acompañado por el presiden
te provincial del PP y alcalde de 
Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega, y los diputados nacio
nales, Eduardo Rodríguez Espi
nosa y Pedro Peral, Gabriel 
Cisneros comentó que "he tendió 
lafortunade haber ocupado plaza 
de primera fila en algunos de los 

.eventos políticos que han faci
litado los cambios más signifi
cativos que ha experimentado en 
este país en los últimos años y 
por eso estoy en condiciones de 
poder asegurar que estamos en 
el umbral de vivir otro momen
to histórico, ya que tengo la 
convinción, de que, de igual 
forma que era necesaria la lle
gada al poder de la izquierda para 
asentar la monarquía parlamen
taria, la consolidación de la de
mocracia pasa por un cambio de 
Gobierno, a una alternancia; una 
aletrenanciay un cambio de Go
bierno que, posiblemente, debie
ra haberse producido antes y así

RUEDALos populares sonrien al futuro político de su partido.

habernos evitado todos este bie
nio compulsivo que la sociedad 
está viviendo, pero el hecho de 
que ño haya sido así, forma par
te de la grandeza de la democra
cia, ya que fue el pueblo quien 
determinó la continuidad en el 
Gobierno del PSOE".

Entre otras cuestiones, 
Cisneros al ser preguntado so
bre las posibilidades del PP en 
Castilla-La Macha, comentó, " 
aunque me falta información so
bre el particular, no creo que los 
castellano-manchegos sean di
ferentes a los habitantes de otras 
zonas, por lo que soy optimista 

sobre el resultado de las eleccio
nes. Pese a que, es posible, en 
Castilla-La Mancha no hemos 
alcanzado la hegemionía que 
tenemos en otras comunidades, 
vamos a ganar aqí.í, como lo 
vamos a hacer en el resto de 
España".

Gabriel Cisneros, también 
habló sobre las televisiones 
autonómicas, de las que dijo que 
"no comparto tales televisiones, 
salvo aquellas comunidades que 
cuentan con una lengua propia. 
De igual forma que creo que los 
canales públicos, subvenciona
dos por todos deban explotarse 

publicitariamente, aunque antes 
de hablar de privatizaciones 
habrá que estudiar a fondo el 
problema".

Finalmente, Cisneros, no evi
tó hablar sobre las posibles 
modificiaciónes de algunos de 
los capítulos de la Constitución 
que él mismo ayudo a elaborar 
en 1978, asegurando que "en el 
momento actual es más difícil 
alcanzar un consenso, por ello, 
creo que, fundamentalmente por 
los nacionlistas, no es convenien
te tocarla en profundidad, yaque 
tendría menos ventajas que in
convenientes".

El empresario de 
hostelería Angel 
Navarro podría ser 
el adjudicatario de 
la carpa de carnaval

P. MUÑOZ

El empresario de hostelería 
Angel Navarro podría también 
este año ser el adjudicatario de 
la explotación de la carpa del 
Carnaval, ya que e.s la persóna 
que mayor cuantía ofreció. Esto 
se conoció ayer tras ser abier
tas las plicas que han sido pre
sentado a la subasta para la ex
plotación de lacarpadel carna
val.

Según pudo saber este dia
rio, había dos ofertas; una de un 
millón y medio de pesetas (can
tidad ofrecida por Angel Nava
rro) y otra de quinientas mil 
pesetas (ofrecida por .otro em
presario). Por lo que, probable
mente, laexplotación de la carpa 
sea adjudicada a Angel Nava
rro.

No obstante, lacomisióndel 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
encargada de este tema se re- 
uniráel próximo lunes, a las seis 
de la tarde, para dictaminar. Se
guidamente, se someterá a la 
consideración de un pleno ex
traordinario que ha sido convo
cado para la ocasión.

Posteriormente, el Ayunta
miento y el empresario adjudi
catario tratarán el cambio de 
ubicación de la carpa, ya que 
algunas asociaciones de padres 
y madres de alumnos de la zona 
donde fue instalada el año pa
sado (calle Echegaray) se opo
nen a que sea ubicada en esta 
calle.

Se da la circunstancia de que 
el pliego de condiciones fija un 
lugar próximo al Pabellón 
Polideportivo Príncipe Felipe, 
por esta razón el Ayuntamien
to tratará de convencer al em
presario adjudicatario para que 
instale la carpa del carnaval en 
otro lugar que podría ser el 
Pabellón Ferial de Ciudad Real.

Gil-Ortega insistió en que harán una 
campaña "limpia" y anunció la visita 
de Ruiz Gallardón y Alvarez Cascos

Concha VICENTE

Más de una treinta de perso
nas, entre periodistas de la pro
vincia y concejales, asistieron 
ayer a la comida que tradicio
nalmente celebrad Ayuntamien
to de Ciudad Real en Navidad, 
pero que este año, por no haber- 
se podido realizar antes, se ha 
tenido que retrasar.

Al encuentro fueron invita
dos todos los portavoces y ten ien
tes de alcaldes de los diferentes 
grupos políticos de la Corpora
ción local, aunque no todos ellos 
asistieron.

La comida tuvo lugar en el 
club hípico "El Chaparrillo", y 
tras los postres, algunos perio
distas no dudaron en aprovechar 
la circunstancia de encontrarse 
en un picadero para montar a ca

ballo.
El alcalde de Ciudad Real, 

Francisco Gil-Ortega, tras posar 
con los concejales y profesiona
les de la información para los 
fotógrafos de los distintos me
dios , aseguró que el Partido Po
pular real izará una campaña elec
toral "limpia" y anunció la visi
ta a la provincia del presidente 
de la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón, y del se
cretario general del PP, Francis
co Alvarez Cascos.

Francisco Gil-Ortega, ade
más, recordó a los periodistas que 
ya se está poniendo en marcha 
la maquinaria electoral cara a los 
próximos comicios generales del 
3 de marzo, cuyos actos les to
cará cubrir informativamente, y 
por lo que estarán trabajando 
muy cerca de los políticos.

Los concejales y periodista.s posaron para las cámaras tras la comida. T. FERNANDEZ



La lobuna CIUDAD REAL Sábado, 3 de febrero de 1996 5

La Asociación de Familias de Minusválidos de Tomelloso asiste a 130 personas

La Consejería de Sanidad y AFAS 
firman un convenio de colaboración

Mónica ORMAECHEA

El delegado provincial de 
Sanidad, José Luis Nuin, firmó 
ayer un convenio de colabora
ción con el presidente de la 
Asociación de Familiares y 
Amigos de Minusválidos 
(AFAS) de Tomelloso, Luis 
Perales, por el que de forma 
inmediata, y, como primera con
tribución, la Consejería de Sa
nidad aportará un profesional 
psicoterapeuta-psiquiatra de la 
U.S.M.L-J de Alcázar de San 
Juan, que se desplazará un día a 
la semana al Centro Reina So
fía de Tomelloso.

El objeto general en el que 
se enmarca el convenio es el de 
la colaboración en el diagnósti
co y tratamiento de niños de 
edades comprendidas entre 1 a 
5 años que puedan- presentar 
trastornos generalizados del de
sarrollo, presentar cuadros de 
hiperquinesia, deficiencias men
tales, trastornos del lenguaje y 
trastornos del comportamiento.

El delegado de la Junta en 
Ciudad Real, Anastasio López, 
destacó en la firma del conve
nio que a través de esta vía abierta 
de colaboración la Consejería 
aporta un recurso.humano im
portante para los centros de esta 
asociación. Asimismo, señaló el 
talante abierto de la administra
ción regional hacia esta asocia
ción:" Otro de los objetivos es 
que a través de la Consejería lo-

La Diputación colaborará con la 
asociación de enfermos del riñón

La/rribuna

El presidente de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, Je
sús Garrido, recibió ayer a una 
representación de la Asociación 
de Lucha Contra la Enfermedad 
del Riñón (ALCER), integrada 
por su presidente nacional, En
rique Reviriego y el delegado 
provincial, Juan Villahermosa, 
quienes le expusieron la situa
ción actual de la asociación y 
solicitaron la colaboración de la 
Corporación provincial para lle- 
^^r a cabo una campaña de di
vulgación y concienciación.

ALCER pretende llevar a 
cabo una campaña por las loca
lidades de la provincia para que 
el trabajo de la asociación en la 
provincia, donde se constituyó 
hace un año, se vaya conocien
do.

La Diputación vio de forma

1
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José Luis Nuin y Luis Perales rubricaron ayer el convenio. T.FERNANDEZ

gremos que el médico de su 
centro pueda recetar a sus chi
cos recetas médicas para mejo
rar la asistencia a los mismos", 
indicó. AFAS, tal y como explicó 
su presidente, Luis Perales, tras 
20 años de andadura, dispone en 
Tomel loso de un Centro de Edu
cación Especial, una residencia 
y un Centro Ocupacional: "La 
asociación ha avanzado mucho 
a lo largo de los años y siempre 
ha luchado por lograr para las 

positiva la acción que la asocia
ción pretende emprender por lo 
que no dudará en prestarle el 
apoyo necesario a través de su 
departamento de Servicios So
ciales.

Los representantes de 
ALCER pusieron de manifiesto 
que más que concienciar a la 
gente de la necesidad de donar 
órganos, cuestión en la que la 
sociedad española está bastan
te concienciada puesto que es 
uno de los primeros países en 
donaciones de órganos, lo que 
se pretende es dar a conocer en 
la provincia lo qué es un enfer
mo de diálisis, su problemática 
y tratamiento.

En Ciudad Real actualmen
te funciona un Centro de Diálisis 
que atiende a sesenta pacientes, 
y durante el año pasado se rea
lizaron un total de 11 trasplan
tes a enfermos de la provincia.

La Asociación de Lucha

personas con alguna discapa
cidad física una óptima calidad 
de vida". AFAS asiste a 130 
personas, su residencia acoge 
permanentemente a 45 personas 
y a 35 medio-pensionistas. Asi
mismo, ofrece tratamiento am
bulatorio a 50, no ya sólo en To
melloso sino que sus equipos hu
manos asisten también a perso
nas discapacitadas en Argama
silla del Alba y Socué-llamos: 
"Somos conscientes que un mi

Garrido se reunión con representantes de la asociación.

^<
2

Contrae! Riñón cuenta en estos nar de asociados en la provin- 
momentos con más de un cente- cia de Ciudad Real.

nusválido donde mejor está es 
en casa por ello asistimos a cer
ca de 20 personas en su domici
lio en aquellos casos que sus 
familiares por alguna razón no 
pueden ocuparse de ellos. 
Asimismo,somos pioneros en el 
programa "respiro familiar" y en 
nuestra residencia acogemos a 
personas que por determinadas 
razones sus familias en unos días 
no pueden hacerse cargo de 
ellos".

La Azucarera de 
Ciudad Real 
reabrirá sus 
puertas el 
próximo día 8

La Tribuna

La Azucarera de Ciudad Real 
reabrirá sus puertas el próximo 
día 8 tras haberse comprobado 
que existe la suficiente remo
lacha amontonada como para 
quecomience lafábricacomien- 
ce a molturar nuevamente. Este 
fue el principal acuerdo adoptdo 
por la Comisión Remolachera 
de ja zona centro, reunida ayer 
en Ciudad Real bajo la presi
dencia del presidente de la la 
Asociación Regional de 
Remolacheros, Domingo Tri
guero, y a la que también asis
tió el presidente nacional y pro- 

. vincial de la Asociación Agra
ria Jóvenes Agricultores 
(ASAJA).

54.000 toneladas de remo
lacha sin entregar

La reunión celebrada ayer 
comenzó con la realización de 
una evaluación permenoriazada 
de la remolacha que queda por 
entregar en la zona, y que en total 
asciende a unas 54.400 tonela
das.

Esta cantidad de remolacha 
no pudo ser retirada en su mo
mento debido al fuerte'tempo
ral de lluvia que se registró en 
la zona durante un periodo de 
tiempo bastante largo, impidien- 
doel normal desarrollo de la re
cogida de la cosecha.

Por provincias, la de Alba
cete existe en montón y dispues
ta para su entrega, 21.500 to
neladas, y en el campo 4.500. 
En laprovinciade Toledo, mien
tras, existent un total de 5.000 
tonelada preparadas para ser en
tregadas y 8.000 están todavía 
en el terreno.

Finalmente, en la provincia 
dé Ciudad Real se encuentran 
amontadas 7.500 toneladas y la 
misma cantidad está aún en el 
campo.

Estas cifras y la constante 
solicitud por parte de los agri
cultores para que la azucarera 
abriese sus puertas, llevaron a 
acordar la necesidad de reabrir 
la fábrica el día 8, y se estima- 
que permancerá abierta alrede
dor de 10 ó 12 días, aunque 
continuará funcionando mien
tras tenga existencias para 
molturar.

La que no se entrege podrá 
llevarse a Benavente

La remola ha que por algún 
motivo no pudiese ser entrega
da en la fábrica de Ciudad Real, 
podrá ser trasladada hasta la 
fábrica de la localidad zamorana 
de Benavente.

Por otro lado, el presidente 
nacional y provincial de Aso
ciación Agraria Jóvenes Agri
cultores (ASAJA), Pedro Bara
to, constató durante el encuen
tro de ayer las magníficas rela
ciones existentes entre los agri
cultores, asociados y las fábri
cas, que en su opinión contri
buyen a que "la remolacha de 
nuestra zona sea considerada la 
mejor de Europa, por su cali
dad y su grado".
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Alejandro Gil afirma que los cálculos han sido erróneos y muy optimistas

CLM propone reducir a 250 Hm^ 
de agua la media anual trasvasable

Efe-Toledo

Castilla-La Mancha no está 
conforme con la media anual 
trasvasable de 370 hectómeros 
cúbicos de agua al Segura reco
gidos en el proyecto del Plan 
Hidrológico de la Cuenca del 
Tajo y reduce esta cantidad a 250 
hectómetros, incluidos 50 hec
tómetros para la cuenca del 
Guadiana.

El directorgeneral del Agua 
de Castilla-La Mancha, Alejan
dro Gil, afirmó que los 370 hec
tómetros cúbicos fijados en el 
citado plan se basan en cálcu
los «erróneos y muy optimistas» 
y recordó que desde que hace 
quince años se p <0 en funcio
namiento el acuet to Tajo-Se
gura nunca se han superado los 
350 anuales.

De los 370 hectómetros ci
tados, 220 serían para regadíos 
de la cuenca del Segura, otros 
130 para abastecimiento huma
no a las poblaciones que depen
den del trasvase y otros 20 para 
el parqué nacional a Las Tablas 
de Daimiel, pero «se olvidan» 
de los 50 hectómetros cúbicos 
aprobados el pasado año por ley 
para la cuenca alta del Guadiana 
y poder abastecer así a poblacio
nes como Ciudad Real y Puer
tollano.

Gil también ha criticado el 
hecho de qué el proyecto del Plan 
de la Cuenca del Tajo no preci
se si se podrán o no derivar ciertas 
cantidades de agua cuando en si
tuaciones de alerta los embalses 
de la cabecera del Tajo estén por 
debajo de los doscientos hectó
metros, lo que motivaría situa
ciones de "incertidumbre".
, Pero, además de las cues

tiones referentes al trasvase 
Tajo-Segura, las alegaciones pre
sentadas por Castilla-La Man
cha al borrador del Plan 
Hidrológico de la Cuenca del 
Tajo inciden en la 
discoordinación existente entre

>1 ’

CLM no está conforme con la medida anual trasvasable de 370 hectómetros cúbicos de agua al Segura. ARCHIVO

El director general del Agua de la Junta criticó la pretensión de 
las autoridades hidráulicas de posponer para después de las 

elecciones los planes de las cuencas deficitarias

la superficie regable que se pre
vé para la Sagra-Torrijos y las 
previsiones que el Plan Nacio
nal de Regadíos tiene para esta 
comarca toledana.

Así, y según dijo Gil, mien
tras que el Plan de la cuenca del 
Tajo incluye sólo 4.700 hectáras, 
el Plan Nacional prevé unas 
13.000 en diez años, por lo que 
«habrá que adaptar los planes del 
Tajo al Plan Nacional de 
Regadíos», dijo.

También advirtió «discordan
cias» entre los citados textos en 
cuanto a las inversiones para mo- 
dernizar los regadíos de esta 

cuenca, pués mientras que el Plan 
Nacional de Regadíos, elabora
do por el ministerio de Agricul
tura, prevé unos 20.000 millo
nes, a razón de 400.000 pesetas 
por hectárea, lo incluido en el 
plan de la cuenca del Tajo (de
pendiente del MOPTMA) es de 
80.000 pesetas por hectárea.

El directorgeneral del Agua 
criticó la pretensión de las au
toridades hidráulicas de pospo
ner para después de las eleccio
nes los planes de las cuencas 
deficitarias como las del Júcar 
y Segura, porque deberían de
batirse todos «al unísono».

Respecto al abstecimiento a la 
capital de Toledo, Gil dijo que 
la propuesta del Gobierno regio
nal es que el trasvase desde el 
embalse de Picadas se haga se
gún el proyecto inicial y no des
de el rió Alberche.

Señaló que aunque la zona 
por donde se debe hacer la coq.- 
ducción tiene valor ecológico, 
ésta se ha deteriorado por las 
obras de trasvase a Madrid y 
añadió que en las nuevas obras 
se aplicarían «medidas correc
toras» para que el impacto 
medioambiental fuera el menor 
posible.

lU-ICAMpide 
responsabilidades 
al Gobierno por los 
nuevos trasvases

La Tribuna

Ante la aprobación por el 
Consejo de Ministros del envió 
de 43 hectómetros cúbicos a la 
cuenca del Segura, tras la auto
rización por la Comisión de 
Explotación del trasvase Tajo 
- Segura y la aprobación por 
unanimidad de todos sus miem
bros entre los que se encuentra 
el director general del Agua de 
la Junta de Común idades, lU ha 
solicitado la comparecencia del 
Gobierno Regional, por enten
der que el trasvase significa 
respaldar la políticas e inicia
tivas que, por parte del Gobier
no y a golpe de Decreto - Ley, 
hurtan día tras día un auténtico 
debate sobre el Plan Hidrológico 
Nacional, sin buscar medidas de 
futuro que permitan que los 
regadíos se mantengan no sólo 
durante un año, porque si la 
sequía continúa, - se pregunta 
IU-, ¿qué se va a hacer, bajar el 
caudal ecológico del Tajo de tres 
metros cúbicos a un metro cú
bico?.

IU - ICAM considera un tre
mendo error la aprobación de 
un nuevo trasvase cuando éste 
si siquiera es necesario, ya que 
no estamos en época de riego 
ni peligran las plantaciones de 
la vega baja del Segura, ni, se
gún declaraciones del presidente 
de la Asociación de Municipios 
Ribereños de Entrepeñas y 
Buendía, la cuenca del Segura 
dispone en estos momentos de 
220 hectómetros cúbicos de 
agua embalsada.

Para IU - ICAM, es sorpren
dente que la posición del Go
bierno Regional no haya sido la 
de oposición al mencionado 
trasvase, más si se tiene en cuen
ta que el mismo supone contra
venir lo dispuesto en la Ley 
Reguladora de los Trasvases de 
Agua entre Cuencas Hidrográ-

Por todo ello, IU-ICAM ha 
solicitado la comparecencia de 
Maraver ante el Pleno de las Cor
tes de Castilla-La Mancha, para 
aclarar estos extremos y cono
cer las actuaciones a desarro
llar por el Gobierno Bono al 
respecto.

Relación de ganadores de algunos 
de los premios sorteados en la pasada 
edición de Feriboda que no recogieron 

dichos premios y a quienes se les 
comunicará personalmente

Feri oda
EMPRESA SECTOR VITICOLA

NECESITA 
RARA LA ZONA DE MANZANARES

UN TECNICO AGRICOLA -

EMPRESA
Muebles Sadogar 
Grupo Star

Qrupó Star

Pronovias 
Azahar Novias 
Eurofoto 
feriboda 
Feríboda 
Feriboda

PREMIO
Colchón y base 
Un viaje a Canarias 
para 2 personas 
Un viaje a Italia 
para 2 personas 
Un vestido de novia 
Un vestido de novia

QAMADOR/A
Pilar Guzmán Glez (Almagro)
Adoración Pdez. (Ciudad Real)

ñ® Vicente Fdez. (La Solana)

Marisa Barba Alañón (Aldea del Rey) 
Magdalena Amaro (Puertollano)

Un reportaje fotográfico (premio conjunto)
20.000 pesetas
20.000 pesetas
20.000 pesetas

Manoli López García (Valdepeñas) 
Meri Aponte Oliver (Alcolea de Cva.) 
Chus Sánchez Mateo (Alcázar de 5. Juan)

No titulado - Se valorará experiencia y gestión comercial. 
Edad: entre 20 - 25 años.
Conocimientos en el manejo de maquinaria del 
sector con alta tecnología.

Interesados escribir enviando "curriculum" a:
- Apartado 578 de CIUDAD REAL - 

indicando en el sobre "Técnico Agrícola"

Por sólo 100 pts/dia APADRINA 
un niño del Tercer Mundo

Deseo más información sin compromiso:
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Nombre y Apeilidos....................................................
Dirección.......................................................Población
Provincia y C P.............................................. Teléfono.
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Se habían solicitado 30 hectómetros cúbicos por la vía de ursencia para la re 2 ene rae ión del Parque

Alejandro Gil muestra su sorpresa por la no 
aprobación del trasvase de agua a Las Tablas

Efe

El presidente del patronato 
rector de Las Tablas de Daimiel 
y director general del Agua de 
Castilla-La Mancha, Alejandro 
Gil, manifestó ayer su «sorpre
sa» por no haberse aprobado ayer 
el trasvase de treinta hectóme
tros cúbicos solicitado por la vía 
de urgencia para regenerar el ci
tado Parque Nacional.

En este sentido, Gil dijo que 
el único que propuso posponer 
este trasvase para otra reunión 
la próxima semana fue el presi
dente de la Comisión Central de 
Explotación del Acueducto Tajo- 
Segura, Adrián Baltanás, también 
director general de Obras 
Hidraúlicas del Ministerio de 
Obras Públicas, Transporte y 
Medio Ambiente (MOPTMA) 
por considerar que la petición, 
que no figuraba en el orden del 
día, era «demasiado precipitada».

Gil espera que se apruebe 
la próxima semana

No obstante, Gil -representan
te de Castilla-La Mancha en la 
citada Comisión- confía en que 
el trasvase solicitado se aprue
be la próxima semana antes de 
que el cauce del rió Cigüela, por 
el que debe discurrir el agua del 
trasvase a Las Tablas en su últi
mo tramo, pierda el grado de hu
medad que ahora tiene.

Con los treinta hectómetros 
cúbicos solicitados para Las
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Gil espera que el trasvase a Las Tablas se realice antes de que el río Gigüela pierda la humedad. ARCHIVO

Tablas -el máximo posible que 
permite la ley anualmente- se 
podrían encharcar unas 1.300 de 
las dos mil que tiene el parque, 
que ahora cuenta con menos de 
150 hectáreas anegadas.

Dijo también que en la reunión 
de ayer, el representante del Go

bierno Murciano manifestó su 
conformidad con la derivación 
de agua a Las Tablas y así lo 
expresó, incluso, antes de que se 
llegara a tratar este punto.

Precisó que la petición de agua 
para Las Tablas se hizo con ca
rácter urgente el jueves mismo 

por haberse esperado a que el 
cauce del citado rió estuviera en 
las condiciones más adecuadas 
y evitar así filtraciones de agua 
al subsuelo como ha ocurrido en 
épocas de sequia.

Respecto a la aprobación de 
43 hectómetrso cúbicos al Segu

ra, que ayer deberá ratificar el 
Consejo de Ministros, Alejandro 
Gil precisó que en la citada Co
misión, Castilla-LaMancha-que 
tiene voz pero no voto- no se 
opuso tras conocer los informes 
de laConfederación Hidrográfica 
del Tajo (CHT).

. Según estos informes -preci
só el director general del Agua- 
en la cabecera del Tajo habrá unos 
900 hectómetros cúbicos de agua 
embalsada al final de año 
hidrológico (septiembre de 1996) 
aunque no lloviera a partir de 
ahora, puesto que las aportacio
nes que está recibiendo ahora la 
cabecera del Tajo.(embalses de 
Entrepeñas y Buendía) se sitúan 
por encima del cien por cien de 
la media anual desde 1912.

Alejandro Gillnsistió en que 
la postura de la Comunida Au
tónoma de Castilla-La Mancha 
en este trasvase no se debe a mo
tivos políticos ni a la existencia 
de un «pacto oculto» entre Borrell 
y Bono como asegura el presi
dente de la Asociación de Mu
nicipios Ribereños de los Embal
ses de Entrepeñas y Buendía, 
Jesús Ortega.

No obstante, consideraque la 
petición del trasvase al Segura 
no llega en el momento más 
oportuno por entender que se 
debe más a una «demanda artifi
cial» hecha por los regantes 
murcianos tras el ofrecimiento 
hecho por el ministro Borrell, lo 
que en Castilla-La Mancha se 
considera «insólito».

El Consejo de Ministros autoriza 
trasvasar 43 Hm^ del Tajo al Segura

Efe

El Consejo de Ministros au- 
lorizó ayer el trasvase de 43 hec
tómetros cúbicos de la cuenca 
del Tajo a la del Segura, a peti
ción del Sindicato de Regantes 
óe esta última cuenca y la auto- 
nzación de este envío de agua 
de la Comisión de Exploración 
del acueducto. Según informó el 
Ministerio de Obras Públicas, la 
decisión se debe a que en la 
cabecera del Tajo, en los panta
nos de Entrepeñas y Buendía, hay 
excedentes, por lo que se puede 
trasvasar agua para riego, ya que 
las necesidades de abastecimien
to están garantizadas.

La Comisión de Explotación 
sc reunió el jueves y aprobó el 
trasvase por unanimidad, si bien 
Acordó elevar la petición del 
Sindicato de Regantes al Con
sejo de ministros, para que éste 
decidiera su aprobación defini

tiva. Además el Consejo de mi
nistros aprobó, a propuesta del 
Ministerio de Obras Públicas, la 
adjudicación de las obras de una 
depuradora en Huelva, que cons
truirá el Departamento, al ser «de 
interés general del Estado», con 
un presupuesto de 2.702 millo
nes de pesetas y un plazo de 
ejecución de dos años.

También se adjudicaron las 
obras para construir el tramo 
Llanes-Llovia de la Autovía del 
Cantábrico, con un presupues
to de 7.584 millones, y el acon
dicionamiento de la N-420 de 
Córdoba a Tarragona por Cuenca 
en dos de sus tramos.

Estas mejoras se realizarán 
entreel límite de laprovinciade 
Cuenca, Casa del Mojón, y la in
tersección de la N-330, Los San
tos, en la provincia de Valen
cia, con un coste de 3.593 mi
llones de pesetas, y en el tramo 
cordobés Montoro-Cardeña, en

ÍÍ

Aprobado un nuevo trasvase. ARCHIVO

el Parque Natural de la Sierra 
de Montoro y Cardeña, con un

presupuesto de 3.888 millones 
de pesetas.

Anastasio López: 
ahora es el 
momento ideal 
para enviar agua 
a Las Tablas

Mónica ORMAECHEA

El delegado de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha en Ciudad Real, 
Anastasio López Ramírez, ca
lificó ayer de acertada la deci
sión de la Comisión de Explo
tación del Tajo-Segura de tras
vasar 30 hectómetros cúbicos 
a las Tablas de Daimiel para 
aumentar su encharcamiento. 
Propuesta que deberá recibir la 
aprobación del Consejo de Mi
nistros la próxima semana .

"La Junta es partidaria de 
realizar este trasvase por con
siderar que estamos en el mo
mento ideal ya que el cauce del 
río Gigüela está totalmente sa
turado. Es ahora factible el tras
vase puesto que, la inmejorable 
situación por la caída de lluvias, 
posibilitará que en el trasvase 
no se pierda agua y que sea al 
100%",destacó el delegado.
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Luis Eduardo 
Aute actuará el 
día 11 en el 
Teatro Quijano 
de la capital

La Tribuna

El cantautor Luis Eduardo 
Aute actuará el próximo domin
go, día 11, en el Teatro Muni
cipal Quijano de Ciudad Real, 
según confirmó ayer la 
concejala de Cultura del Ayun
tamiento capitalino, Teresa 
Aguirre.

El conocido cantante y com
positor presentará con la actua
ción, que está previsto comience 
a las ocho y media de la tarde, 
su nuevo discó en la capital.

Teresa Aguirre explicó que 
laconfirmación del concierto de 
Luis Eduardo Aute en Ciudad 
Real la recibió recientemente de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

La Junta, desde 
hace unos días, 
ejerce la tutela 
del menor Hugo 
Martínez

La Tribuna

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, a través de 
la Delegación de Bienestar So
cial, ha asumido la tutela del me
nor de edad que dice llamarse 
Hugo Martínez Schneiner, se
gún confirmó a este diario el 
director del Colegio San Rafael 
donde reside.

Desde hace unos días, Bien
estar Social ejerce la patria 
potestad del menor, tras haber 
pasado un tiempo prudencial sin 
que nadie reclame la guardia y 
custodia de Hugo Martínez que, 
por el momento, se niega a fa
cilitar su verdadera identidad y 
procedencia.

Cabe recordar que el menor 
fue hallado el pasado mes de 
diciembre en la Plaza de Cer
vantes. Trasladado a las depen
dencias de la Policía Local, 
Hugo Martínez aseguró que se 
había escapado de un centro de 
menores de Santander por ma
los tratos. Los agentes lo tras
ladaron al Colegio San Rafael 
de la capital, donde permanece 
desde entonces.

El menor, según indicó en su 
día a este periódico., se niega a 
facilitar su verdadera identidad 
por miedo a ser trasladado de 
nuevo a Santander. No obstan
te, laPolicíaNacional inició las 
correspondientes diligencias 
para conocer su verdadera pro
cedencia.

Hugo Martínez al conocer 
que la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha tiene su 
patria potestad, expresó a este 
diario su satisfacción, ya que 
desde un principio quería que
darse en Ciudad Real. Sin em
bargo, expresó su temor por si 
cambia la actitud de algunas 
personas respecto a él.
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La mayoría de los jubilados se esperaban una paga "como la de julio o diciembre". RUEDA

3e les prometió una pasa y en realidad perciben atrasos

Ijb jubilados se sienten 
engañados por d Gobierno

C. VICENTE

La mayoría de los jubilados 
consultados por este LA TRI
BUNA han coincidido en seña
lar que han sido objeto de en
gaño por parte del Gobierno 
central, que ha lanzado una cam
paña publicitaria anunciando 
que percibirían a principios de 
año una paga extraordinaria 
cuando en realidad han recibi
do la diferencia entre el Indice 
Precios al Consumo (IPC) esti
mado a principios del pasado 
año y el real, es decir un 3,5 por 
ciento de su pensión por jubi
lación.

Algunos de los jubilados 
preguntados manifestaron a este 
diario que cuando acudieron a 
su entidad bancaria para cobrar

Detenida una pareja por una presunta 
estafa de casi cien mülones de pesetas

P. MUÑOZ

A casi cien millones de pe
setas podría ascender la estafa 
llevada a cabo por el procedi
miento conocido como "naza
reno", presuntamente, por An
tonio S.M. y Pilar V.H., que 
fueron detenidos en Ciudad Real 
por la Policía Nacional.

Según una nota de prensa del 
Gobierno Civil, los detenidos, 
presuntamente, podrían haber 
realizado una estafa superior a 
50 millones de pesetas (fuen
tes policiales estiman que ron

la paga extraordinaria prome
tida, que empezó a ser ingresa- 
dael pasado jueves en sus cuen
tas, se encontraron con la sor- 
presado haber percibido tan sólo 
7.000 ú 8.000 pesetas o poco 
más, según los casos, cuando es
peraban «la misma cantidad que 
reciben en los meses de julio o 
diciembre».

''Todo este es mentira. 
Han pagado los atrasos "

«Todo esto es mentira -se
ñaló otro de los consultados- lo 
que me pagaron fueron los atra
sos. Eso lo hacen para que les 
votemos porque las próximas 
elecciones están muy cerca. Con 
lo que nos dan no tenemos, ni 
para comprar caramelos a los 

da los casi 100 millones) por el 
procedimiento del "nazareno" 
llevado a cabo en las localida
des de Socuéllamos, Tomello
so y Villarrobledo (Albacete). 
Los detenidos fueron puestos a 
disposición de la autoridad en 
Alcázar de San Juan.

LaPolicíaNacional continúa 
las investigaciones para el es
clarecimiento de los hechos.

La estafa conocida como el 
"nazareno" consisteen abriruna 
empresa ficticia que vende unos 
productos a un precios muy 
bajos. Cuando tienen que hacer 

chiquillos».
Á pesar de que la mayoría de 

los jubilados a los que se diri
gió este diario señalaron que les 
habían «tomado el pelo», un 
pequeño grupo manifestó saber 
que dicha paga no eran más que 
«los atrasos".

Uno de ellos explicó que "el 
año pasado lo hicieron de la 
misma forma. Nosotros no crei
mos que fuera una paga extraor
dinaria igual que la de diciem
bre o la de julio, porque sabía
mos que se trataba de un suple
mento».

Todos los consultados, por 
otro lado, coincidieron en afir
mar que las pensiones por jubi
lación son muy bajas «teníaque 
ser más dinero, pero no nos dan 
más", señaló uno de ellos.

la entrega de los pedidos, tras 
haber cobrado una cierta canti
dad por dichos productos, la em
presa desaparece del lugar don
de fue instalada.

Roban 300.000 pesetas

Por otra parte, en la Comi
saría provincial fue denuncia
do un robo de trescientas mil 
pesetas en efectivo de un male
tín y daños en el interior de un 
vehículo que aún no han sido 
valorados, según la nota de pren
sa del Gobierno Civil.

El jueves se 
reanuda el ciclo 
de encuentros de 
preparación al 
matrimonio

La Tribuna

El próximo jueves, día 8, á 
las.ocho de la tarde comenza
rá un nuevo ciclo de encuen
tros de reflexión y diálogo para 
la preparación al matrimonio, 
organizado por laCoordinado- 
ra Pastoral Prematrimonial.

Estos encuentros, que se 
desarrollarán en la Casa de 
Apostolado Seglar "Nuestra 
Señora del Prado" -ubicadaen 
lacalle Caballero número 9 de 
la capital- están destinados a 
las parejas de novio.s y matri
monios jóvenes que lo deseen 
pa,ra su mejor orientación y 
estudio de todo cuanto deben 
conocer las parejas para su vida 
conyugal y sobre el sacramento 
del matrimonio, según una nota 
de prensa remita por la orga
nización.

La Coordinadora de Pasto
ral Prematrimonial explica que 
la mejor preparación e infor
mación sobre lo qué es y debe 
ser el matrimonio e.s una res
ponsabilidad y exigencia que 
deben asumir las parejas como 
primera obligación y necesi
dad.

Las parejas que deseen asis
tir a estos encuentros pueden 
informarse en su parroquia o 
en la Casa de Apostolado Se
glar, donde se pueden encon
trar las inscripciones de asis
tencia y las fechas de celebra
ción de los encuentros a lo largo 
de todo el año.

Asunción Sanguino 
y Montserrat Valles 
inauguran hoy su 
muestra en Caja 
Madrid

La Tribuna

La exposición "Un poema 
- entre las flores", de Asunción 

Sanguino y Montserrat Valles, 
será inaugurada hoy, a partir 
de las seis de la tarde, en la 
galería de arte de Caja Madrid. 
La muestra permanecerá abier
ta hasta el próximo día 28 de 
febrero y podrá ser visitada de 
lunes a sábado de seis de la tarde 
a nueve de la noche y los do
mingos de once de la mañana 
a una y media de tarde.

Asunción Sanguino ha rea
lizado cinco cursos de "Artes 
Plásticas", tres de esmaltación 
al fuego y tiene siete años de 
experiencia en el "Presentado 
de plantas" y conservación de 
las mismas. Pese a su juven
tud ha expuesto parte de su obra 
en varias salas de artes.

' y Por su parte, Montserrat 
Valle.s ha publicado varios li
bros de poemas. Algunos de sus 
libros han sido escenificados.

Su próxima publicación 
será "Tiempo de amar; tiempo 
de morir".
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Catarros y gripes son las más comunes, según un estudio de la consultoría Krief

El 19^% de los dudadrealeños 
padecen enfennedades infecciosas

La Tribuna

En la provincia de Ciudad 
Real las enfermedades infeccio
sas afectaron en un periodo de 
dos meses al 19, 5% de la po
blación. Este dato supone que 
91.398 ciudadrealeños estuvie
ron enfermos en dicho periodo, 
según recoge el primer macro- 
estudio socioepidemioló-gico 
sobre Infecciones Extra-hospi
talarias y antibiotera-pia reali
zado en España por el Gabinete 
de Estudios Sociológicos de la 
consultoría Bernard Krief. El 
objetivo último de este estudio 
realizado ha sido diseñar un mapa 
epide-miológico de las enferme
dades infecciosas extrahospita- 
larias en España y anal izar la pro
blemática relacionada con el tra
tamiento antibiótico, las pautas 
terapéuticas, el incumplimien
to, las recaídas y la autome
dicación.

De los resultados obtenidos 
por este estudio, que ha sido 
elaborado bajo la supervisión de 
un comité asesor integrado pro 
diferentes especialistas, en la 
provincia de Ciudad Real se 
desprende que las enfermedades 
infecciosas más comunes son los 
catarros (34,3%), gripe (26,6%), 
amigdalitis (12,6%), infecciones 
delaboca(8,4%), y por último, 
faringitis/laringitis (4,9%).

Sin embargo, no todos los 
ciudadrealeños que padecen una 
infección toman antibióticos. En 
concreto, sólo el 53,3% de los 
que han tenido una infección 
estuvieron bajo tratamiento 
antibiótico. El macroestudio 
recogido en un Libro Blanco y 
que presenta datos provinciales, 
autonómicos y nacionales sobre 
infecciones extrahospitalarias, 
advierte que uno de los princi
pales problemas del tratamien
to antibiótico es el incumpli
miento y la automedicación que 
afecta a un grupo importante de 
personas con infección. En Ciu
dad Real el incumplimiento afec
ta al 32,6% de los enfermos que. 
están bajo tratamiento antibió- 
hco. Siendo una de las causas 
tundamentales la percepción 
subjetiva por parte del paciente 
de que la enfermedad ha desapa
recido. Por otra parte, el 25,6% 
de los que toman antibióticos se 
automedica y por lo tanto con
sumen antibióticos sin ningún 
control médico.

_^f saltados de C-LM

En lacomunidad de Castilla
da.Manchaun 20% de la pobla- 
^mn ha padecido alguna enfer
medad infecciosa en un perio- 

® de dos meses. Siendo las más 
comunes el catarro (35,6%), 
gftpe (33,9%), faringitis/larin- 
§'tis(6j%), amigdalitis (6,6%) 
y por último, infecciones de la 
®ca(5,0%). Asimismo, y siem-
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El 19,5% de la población ciudadrealeña padece enfermedades infecciosas.

pre según los datos recogidos por 
el macroestudio, la toma de 
antibióticos alcanza el 53,4% de 
los que han padecido una infec
ción. El incumplimiento es uno 
de los problemas más importan
tes del tratamiento con 
antibióticos en Castilla-LaMan- 
cha puesto que un 17,4% de los 
pacientes que están bajo trata
miento con antibióticos abando
nan el mismo antes de lo pres
crito por el médico. Uno de los 
resultados más importantes del 
estudio es que el incumplimiento 
está directamente relacionado 
con la duración del tratamiento 
con antibiótico. Puesto que los 
pacientes con un tratamiento de 
4 a 6 días, dejan de tomar una 
media de 4,0 dosis, mientras que 
con prescripciones de más de 9 
días, el número de dosis que se 
deja de tomar se eleva a 7,6% 
dosis. Esto es, el incumplimiento 
(medido en número de dosis que 
no toma el enfermo) aumenta con 
la duración del tratamiento.

El hecho fundamental de que 
en prescripciones de corta du
ración el cumplimiento sea 
significativamente mayor que en 
tratamientos de más larga dura
ción, es debido a dos razones. 
Por una parte, a la facilidad del 
tratamiento: una duración más 
corta y una dosificación muy 
sencilla, facilita enormemente el 
cumplimiento de los pacientes. 
Por otra, que en la mayoría de 
los enfermos la mejoría tiene 
lugar en torno a los tres días y 
por lo tanto, un porcentaje sig
nificativo de los pacientes aban
donan el tratamiento a partir de 
ese momento.

Otro importante problema en 
relación con el abandono del 
tratamiento antibiótico es la re
caída que se produce en aque
llos pacientes que lo incumplen.

ARCHIVO
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El catarro es una de las infecciones por la que más se visita al médico.

En la Comunidad de Castilla-La 
Mancha estas recaídas afectan 
al 17,6% de los que abandonan 
el tratamiento. Por último, hay 
que destacar que un 14,1% de 
personas bajo tratamiento con 
antibióticos se automedica y por 
lo tanto, no lo sigue bajo la aten
ción médica.

A nivel nacional

El macroestudio socio- 
epidemiológico apunta a que el 
19% de los españoles han pade
cido algún tipo de enfermedad 
infecciosa (gripe, catarro, bron
quitis, conjuntivitis...) lo que 
supone que estas enfermedades 
han afectado a 7.420.500 espa
ñoles. La gripe y el catarro 
(68,4%) son l-as infecciones 
extrahospitalarias más frecuen
tes en España. Le siguen en 
importancia; lafaringitis/larin
gitis (6,5%), la amigdalitis 
(5,6%), las infecciones de la boca 
(5,2), la bronquitis (4,3%), y el 
dolor de oídos/otitis (2,6%).

La automedicación, junto con 
el abandono del tratamiento, son 
los dos principales problemas 
que tiene la antibioterapia en 
nuestro país. Abandonan el tra
tamiento el 13,6% de los enfer
mos antes de lo indicado por el 
médico, lo que tiene importan
tes consecuencias en la eficacia 
del mismo.

Las- recaídas afectan al 
15,4% de aquellos enfermos que 
no han cumplido el tratamien
to, teniendo mayor incidenciaen 
las mujeres (17,8%) que en los 
hombres (12,7%). En los trata
mientos de pauta corta (3 días), 
el abandono es menor, sólo afecta 
al 5,3% de los enfermos, eleván
dose a casi el triple (13,9%) en 
los tratamientos de pauta larga 
(más de4 días). En los próximos 
años asistiremos a la fuerte irrup
ción de los fármacos de pauta 
corta. Esta tendencia se debe a 
una excelente imagen: el 29% 
de los médicos consideran estos 
fármacos útiles y el 65% muy' 
útiles.

Román Pozuelo.

La OPA agradece 
a la Junta su 
"valentía política" 
por incluiría en el 
Pacto Industrial

La Tribuna

Los presidentes provinciales 
de la Organización de Profesio
nales y Autónomos (OPA) de 
Toledo y Ciudad Real, Antonio 
Sáez y Román Pozuelo, respec
tivamente, agradecieron ayer 
personalmente al consejero de 
Industria de la Junta de Castil la- 
La Mancha, Alejandro Alonso, 
con quien se han entrevistado 
en Toledo, la «valentía políti
ca suya y de la Junta» por in
cluir a OPA en el Pacto Indus
trial de Castilla-La Mancha.

La entrevista del consejero 
con estos dos presidentes pro
vinciales de OPA, ha servido 
para reiterar el deseo de que esta 
organización, con más de 18.000 
afiliados en Castilla-La Mancha, 
esté presente para oír y dejarse 
oír en numerosos foros de toma 
de decisiones, como el Pacto 
Industrial.

OPA ha pedido al Conseje
ro su apoyo paréi realizar un 
estudio de la importancia que 
en la vida económica real de 
Castilla-La Mancha, pueden 
tener los más de 150.000 traba
jadores autónomos existentes, 
que crean mucho empleo y ge
neran una parte importante de 
la riqueza regional.

Por otra parte, ambos presi
dentes se haneomprometido con 
Alejandro Alonso a difundir 
entre los miembros de OPA la 
nueva Ley de Comercio, a la vez 
que le han manifestado la pre
ocupación existente por la fal
ta de regulación que se da én 
Castilla-La Mancha ante la 
expansión de las grandes super
ficies comerciales. Por último, 
OPA y la Consejería de Indus
tria han alcanzado un compro
miso para potenciar los cursos 
de formación, que ya se dieron 
el pasado año en la provincia de 
Toledo, a miembros de OPA en 
otras provincias, como la de 
Ciudad Real. Estos cursos se
rán próximamente anunciados 
para que puedan hacerlos los 
miembros de OPA en nuestra 
provincia que lo deseen. Tanto 
el presidente de OPA en Tole
do como en Ciudad Real, han 
coincidido en destacare! talante 
dialogante que han encontrado 
en el consejero de Indqstria y 
la recepción dada a todas sus pe
ticiones, acordando seguir man
teniendo nuevas conversaciones 
en los próximos meses.
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Hay 13 declarados bienes de interés cultural y 5 monumentos nacionales

El antiguo del Banco de España es el
18*^ edificio prot^do de la capital

Pilar MUÑOZ

El antiguo edificio del Ban
co de España, ubicado en el 
número 2 de la Plaza del Pilar, 
es el décimo octavo inmueble de 
Ciudad Real que recientemente 
ha pasado a estar protegido por 
el Patrimonio Histórico, tras ser 
declarado bien de interés cultu
ral con la categoría de monumen
to por el Consejo de Gobierno.

El resto de edificios de la 
capital declarados bienes de 
interés cultural son: la casa nú
mero 5 de la calle Feria (Decre
tó 7/1994), la casa número 6 del 
mercado viejo (Decreto 217/ 
1991, el número 9 de la calle 
Paloma (en trámite), la casa 
Hernán Pérez del Pulgar (tam
bién en trámite), el convento de 
la Inmaculada Concepción (De
creto 219/1991), convento de las 
Carmelitas Descalzas (Decreto 
218/1991), inmueble de la calle 
Lanza (Decreto 18/1992), hotel 
Alfonso X El Sabio (Decreto 
220/1991), Iglesia Nuestra Se
ñora de la Merced (Decreto 164/ 
1993), Palacio de la Diputación 
provincial (Decreto 71/1993) y 
el Yacimiento Arqueológico del 
cerro de Alarcos (Decreto 61/ 
1992), según los datos facilita
dos a este diario por el departa
mento de Patrimonio de la De
legación de Educación y Cultu
ra.

Los edificios con carácter de 
monumento nacional son: la 
Catedral de Ciudad Real (Gaceta 
Madrid Número 155 de fecha 4 
de junio de 1931), la Iglesia 
parroquial de San Pedro (Decreto 
2144/1974), la Iglesia Parroquial 
de Santiago (Décreto 913/1982), 
La Puerta de Toledo (Gaceta de 
Madrid número 48 de 17 de fe
brero de 1915), y el Santuario

El programa de detección de cáncer de 
mama atendió a 26.000 dudadrealeñas

La Tribuna

Un total de 26 mujeres de la 
provincia de Ciudad Real se han 
beneficiado del programa de 
detección precoz del cáncer de 
mama de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha que 
ha sido la pionera eri la puesta 
en marcha de esté programa en 
España.

En Ciudad Real, donde el pro
grama se puso en marcha un año 
después que en Talavera de la 
Reina (Toledo), Cuenta y Guada
lajara, ha sido donde un mayor 
número de mujeres se sometie-

ARCHIVOEl antiguo Banco de España es uno de los trece edificios de la capital declarado de interés cultural.
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de Nuestra Señora de Alarcos 
(Real Decreto 3095/1980).

El Museo de Ciudad Real 
también fue declarado monu
mento de interés por el Decreto 
1 de marzo de 1962.

Estilo ecléctico

El edificio del antiguo Ban
co de España de Ciudad Real fue 
proyectado por Sebastián 
Rebollar, en 1930. Se trata de un 
edificio en el que se unen los 
procedimientos compositivos y 
constructivos propios de un es
tilo ecléctico.

La fachada plantea la utili- 

ron a la revisión.
La consejera de Sanidad, 

Matilde Valentín ha hecho un 
llamamiento a todas las muje
res de la región para que acudan 
a realizarse esta mamografía, ya 
que de no ser así no tendría nin
gún sentido este programa.

Mejorar la salud de las mu
jeres y evitar que el cáncer ten
ga consecuencias irreversibles 
es el objetivo que persigue el 
programa de detección precoz de 
cáncer de mama dirigido a mu
jeres de edades comprendidas 
entre los 45 y 65 años.

Por otro lado, indicar que ayer 

zación conjunta del ladrillo y 
piedra, organizando un orden 
gigante aplistrado que cierra la 
composición de los cinco vanos 
en las dos plantas inferiores del 
edificio. El cuerpo superior se 
organiza con el desarrollo de un 
orden menor en consonada con 
la dimensión de los huecos, sen
siblemente menores que de los 
cuerpos inferiores. El remate de 
la composición de los tres cuer
pos se ejecuta con una balaus
trada de piedra, pero dilatándo
se más el intervalo de las 
pilastras, que quedan situadas en 
los límites del paño mural.

El interior del edificio está

laConsejerade Sanidad, Matilde 
Valentín, firmo un convenio de 
colaboración con la Diputación 
toledana para la realización del 
programa de detección precoz 
del cáncer de mama en Toledo. 
Las mujeres recibirán una cita
ción personalizada para que 
acudan al hospital provincial, de
pendiente de la Diputación, 
donde se las practicará una ma
mografía, así como una ecografía 
y una radiografía a aquellas que 
presenten alguna anomalía.

La consejera de Sanidad 
durante la firma de este conve
nio, que tendrá una periocidad 

estructurado a partir de un pa
tio central de doble altura y con 
iluminación cenital a través de 
un cuerpo acristalado.

Control administrativo

Por último, señalar que se 
juzga necesario posibilitar el 
control administrativo estable
cido en la legalidad de Patrimo
nio Histórico, sobre el área de 
protección señalada, en razón de 
que cualquier intervención en 
ella se considera susceptible de 
afectar negativamente a la con
servación o a la contemplación 
del bien objeto del expediente.

bianual, ha destacado la impor
tancia de realizar estas mamo
grafías como "la única herra
mienta efectiva para reducir, al 
detectarse a tiempo, la mortali
dad de esta enfermedad".

En cuanto al balance de este 
programa, que se puso en mar
cha en Toledo en 1993, acudie
ron a realizarse la prueba algo 
más de 28.000, de éstas 1.088 
presentaron algún tipo de ano
malía por lo que fueron deriva
das acentros hospitalarios, mien
tras que a 175 de estas mujeres 
se las confirmó el diagnóstico y . 
pudieron ser tratadas.

La Junta 
impulsará la 
agricultura 
ecológica en la 
región

La Tribuna

La agricultura ecológica el 
la región será potenciada porkt 
Junta de Comunidades dr 
Castilla-La Mancha, tras el 
compromiso adquirido porel db 
rector general de Producciór 
Agraria, José Antonio Castella-; 
nos, con representantes del secj 
tor a desarrollar antes de mar

d'zo una normativa que apoye esm 3 
tipo de cultivos. ■ ’^

La Consejería de Agrieultu™
y Medio Ambiente, según un® d 
comunicado de prensa de IM®' 
Junta de Comunidades, desarro-® ^’ 

v liará varias órdenes de apoyo al®
sector de la agricultura ecoló-® Í^ 
gica, con la finalidad de impul-® 
sar y difundir la implantación® 
de métodos y prácticas agrarias® 
compatibles con la protección® 
y conservación del medio na-B 
tura!. B

La elaboración de esta nor-B 
mativa antes de que finalice el® 
mes de marzo fue el compromiso® 
al que llegó el director general® 
del Producción Agraria, José® 
Antonio Castellanos, en la re-B 
unión que mantuvo el pasado® 
martes con representantes del® 
sector de la agricultura® 
ecológica. B

El motivo de la reunión fue® 
conocer la opinión que lesB 
merecía el borrador de 1 a orden® 
que regulará esta actividad en® 
Castilla-La Mancha, así corno® 
lograr un consenso con el sec-B 
tor productor de cultivosB 
ecológicos antes de que aparez-B 
ca la nueva normativa. B

La Consejería de Agricultura® 
y Medio Ambiente, de la Junta® 
es consciente de que laagrieul-B 
tura ecológica ayuda a diversi-B 
fiqar la actividad de nuestros® 
agricultores, constituye un® 
método de producción totalmen-1 
te respetuoso con -el medio® 
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ambiente y supone un incremen- ■ 
to en las rentas del sector agra-B 
rió. I

Por ello y dado que Castilla-■ 
La Mancha cuenta con unasB 
condiciones climáticas idóneas® 
para el buen desarrollo de esta® 
práctica agronómica, la® 
Consejería fomentará estas téc- ■ 
nicas culturales ecológicas. ■

Cursos de formación 
agroambiental

Asimismo, se trató sobre 
posibilidad de que esto-s agri
cultores puedan acceder a cur
sos de formación agroambiental, 
donde puedan adquirir mayores 
y mejores conocimientos para 
el cultivo de estos productos 
ecológicos, según el mismo 
comunicado de prensa facilita
do por la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha.

Por último, la directora gO' 
neral de Comercialización o 
Industrialización Agroalimen
taria, Elisa Martín, solicitó la 
colaboración del sector para la 
elaboración del reglamento 
necesario para el funcionamiem 
to del Consejo Regulador de la 
Agricultura Ecológica do 
Castilla-La Mancha.
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íEl nuevo director de la EU de Profesorado cree necesario un siró de 180 grados

Nieto: lo pnontorio es convertir la
Los profesores 
interinos piden a 
los políticos la 
estabilidad en sus 
empleos

M
iEscuela en Facultad de Educación

Mónica ORMAECHEA

Emilio Nieto, director electo de la EU de Profesorado.
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El director electo de la Es
cuela Universitaria de Profeso
rado del campus ciudadrealeño 
de la UCLM, Emilio Nieto, se- ■ 
ñaió ayer a LA TRIBUNA, que 
tras el proceso electoral celebra
do en el centro, la escuela, con 

• el nuevo equipo de dirección hará 
frente en los próximos 4 años a 
una forma nueva de rodar pues
to que considera que el ciclo de 
implantación de especialidades 
ha llegado ya a su fin.

"Tras haber sufrido la escue
la en los últimos años un parón 
debe optar por su renovación y 
ampliación. Para lograr de nue
vo su rodaje es necesario que la 
E.U. de Profesorado, que cuen
ta con más de 1.000 alumnos, se 
convierta en la Facultad de Cien
cias de la Educación de la 
UCLM, puesto que es la única 
de España que no tiene la titula
ción superior", puntualizó Emi
lio Nieto. El nuevo director es 
profesor de Didáctica de la Edu
cación Física en la escuela des
de 1986, ha participado en dife
rentes niveles educativos y fue 
de 1986 a 1991 director del 
Centro de Profesores de Ciudad 
Real. Emilio Nieto aseguró que 
el cambio sustancial que debe 
experimentar lá Facultad pasa 
por la renovación de la docen- 
ciay didáctica de unaescuelaque 
es, ante todo, "profesional". "La 
escuela debe convertirse en un 
centro permanente de formación

Los Consejos de Departamento de
la UCLM eligieron a 16 directores

El jueves día 1 de febrero los 
Lonsejos de Departamento de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha (UCLM) de los 4 
campus celebraron elecciones 
para elegir a sus respectivos 

•rectores. Para el Departamento 
c Didáctica de la Expresión 

Musical, Plástica y Corporal 
^Iió elegido Onofre Ricardo 

entreras Jordán, para el de 
nrermería y Fisioterapia, Vic- 

tona Ungría Cañete.
Asimismo, los Consejos de 

cpartamento'eligieron para el 
apartamento de Filología His

pánica y Clásica salió reelegi-
^‘^^^^^^^ Cuenca; en 

Filología Moderna, Juan Bra- 
5.1 astillo, en el de Filosofía, 

ñaño Domínguez Basalo. En 
Departamento de Física Apli- 

a, José Manuel Riveiro Co- 
’^a, en el de Geografía y Or- .

T.FERNANDEZ

en la medida que los castellano- 
manchegos no se vean obliga
dos a abandonar la región para 
ampTiar su currículum. Tenemos 
que dar cobertura formati va tanto 
a los alumnos que han termina
do como a los que se han ido ya 
de la escuela. Para ello, es im
portante lograr implantar los dos 
cursos de licenciatura", indicó. 
Otro de los objetivos trazados 
por Emilio Nieto es obtener en 
el centro una enseñanza de cali
dad en donde impere la demo
cracia, la libertad de expresión 
y se de la apertura de la escuela 
a los alumnos, que son, a su 
juicio, los que se han inclinado

denación del Territorio, Miguel 
Panadero Moya, en el de Histo
ria, Jerónimo López-Salazar 
Pérez.

Para el Departamento de In
geniería Eléctrica y electrónica, 
salió elegido Baldomero Gonzá
lez Sánchez, para el de Ingenie
ría Geológica y Minera, José Ma
ría Iraizoz Fernández, en el de 
Matemáticas, Pablo Tedregal 
Tercero.

En el Departamento de Me
cánica Aplicada e Ingeniería de 
proyectos, Carlos de la Cruz 
Gómez, en el Pedagogía, Tere
sa Marín Eced, en el Departa
mento de Psicología,duan Mon
tañés Rodríguez, en el Departa
mento de Química Física, An
tonio Mucientes Balado y por 
último, en el Departamento de 
Química Inorgánica, Orgánica y 
Bioquímica, salió elegido Enri
que Díez Barra, director del 
CICAT de la UCLM.

por el cambio. La investigación 
es asimismo uno de los pilares 
del programa del nuevo direc
tor. Siendo esto así, creará un 
servicio de publicaciones de la 
escuela desde el que se editarán 
diferentes monográficos. El 
potenciar los doctorados de los 
profesores reduciendo la carga 
docente de los mismos, la crea
ción de un reglamento interno 
de funcionamiento y la 
informatización de la bibliote
ca de la escuela, son otras de las 
propuestas del nuevo director.

Respecto al actual estado del 
edificio que acoge a la E.U. de 
Profesorado Emilio Nieto rea

Díez Barra, director del Departamento de Química Inorgánica. ARCHIVO

lizará al rectorado dos plantea
mientos sobre su futuro, o bien 
que se construya uno de nueva 
planta o que se reestructure el 
actual. En estaúltima opción Nie
to considera que debería hacer
se con una nueva planificación 
del centro dejando uno de sus 
edificios para aulario y semina
rios y el otro módulo para los 
servicios administrativos de la 
Escuela.

Otro de los aspectos que pre
ocupa a Emilio Nieto es el rela
cionado con las prácticas de las 
alumnos: "Estas son fundamen
tales en la formación del alum
nos y para agilizarías propondré 
primero al director provincial del 
MEC que se modifique la red de 
centros de prácticas para el próxi
mo año. Hay que hacer un mo
delo de prácticas más en conso- 
nanciacon los alumnos. Debe ser 
directo y sin necesidad de que 
intervengan tantas comisiones. 
Los alumnos deben ser evalua- 
dosporunanota en común acor
dada entre el maestro tutor del 
colegio y el profesor tutor de la 
escuelas". El programa presen
tado por Nieto está respaldado 
por un equipo de profesores y 
un PAs, conviftiéndose en la 
única escuela que ha integrado 
en la dirección a un administra
tivo, Marcelino Santiago, será 
secretario de la Escuela. El pro
fesor Ramón Hervás se hará 
cargo de la Ordenación Acadé
mica, y Julián Díaz de la 
Subdirección de Alumnos.

La Tribuna

El Sindicato de Trabajado
res de la Enseñanza de Ciudad 
Real (STE) informó ayer en una 
nota remitida á este diario que, 
tras la celebración en las’últi
mas dos semanas de una serie 
de asambleas de profesorado ' 
interinoen laprovinciadeCiu- 
dad Real, a las que asistieron 
más de 300 profesores para ana
lizar lasituación laboral de este 
colectivo, estecolectivo hade- 
cidido enviar un texto reivin
dicativo a los partidos políticos 
y solicitar la apertura de una 
mesa de negociación en la que 
se trate el tema de confección 
de las listas de interinidades.

En el texto que el grupo de 
profesores enviará a los parti
dos políticos se destaca que la 
mejora de la calidad del siste
ma educativo es un fin perse
guido por toda la sociedad y en 
especial por la Comunidad 
Educativa y el MEC. "Si bien 
el actual sistema educativo, dada 
su especial estructura, necesi
ta de forma permanente profe
sorado en situación de interini
dad, no por ello el empleo de 
estos trabajadores debe produ
cirse en condiciones de preca
riedad". Los profesores denun
cian asimismo que están atra
vesando unos momentos real
mente difíciles debido al modo 
en el que se realiza la contrata
ción cada año; " La forma de 
proveer estos puesto de trabajo 
está ligada, indefectiblemente, 
al resultado obtenido en el exa
men de oposiciones en caso de 
no obtener plaza, lo que supo- - 
ne en la realidad la rotación y 
precarización ".

Los profesores y profesoras 
interinos solicitan, a través de 
este escrito, una revisión del 
actual sistema de formación de 
listas de interinidades, de for
ma que éstas queden confeccio
nadas de acuerdo a los servicios 
prestados con anterioridad. 
Siendoesto así, demandan laes- 
tabilidad en el puesto de traba
jo hasta el acceso a la función 
pública.

Los interinos del 
Torreón del Alcázar 
rechazan el acuerdo 
del MEC y ANPE

La Tribuna

El colectivo de interinos del 
I.E.S. Torreón del Alcázar 
mostró ayer su disconformidad 
con el acuerdo firmado entre 
el sindicato ANPE y el MEC, 
pro el cual la lista de interinos 
depende de la nota de unas 
pruebas de oposición:"Esta 
situación hace que nuestro 
puesto laboral sea inestable y 
precario, lo cual repercute ne
gativamente en la calidad de la 
enseñanza por la elevada mo
vilidad de profesorado.

Ó
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En otras localidades en las que se 
han ubicado empresas de este tipo 
se ha compensado de alguna forma 
a la población

U
W
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El presidente criticó la falta de consideración hacia los empresarios locales y hacia la población

FEPU critica que las empresas del 
Complejo ignoivu a Puertollano
El presidente y vicepresidente de la Federación de Empresa
rios de Puertollano, Juan García Laguna y Vicente Buendía, 
criticaron, en la reunión mantenida ayer con los medios de 
comunicación, la poca implicación de las empresas del 
Complejo en el desarrollo de Puertollano, a pesar de que en 
la población se está sufriendo la constante ''lluvia ácida"

Paqui CASADO

El presidente de la Federación 
de Empresarios de Puertollano 
(FEPU), Juan García Laguna, 
criticó ayer la prepotencia de las 
empresas petroquímicas ubica
das en el Complejo al ignorar a 
la localidad, que es "la que está 
sufriendo los efectos de los con
taminantes que emiten a la atmós
fera sin que el municipio perci
ba compensaciones sociales de 
ningún tipo".

Según Laguna esta crítica es 
reiterativa, ya que a pesar de que 
en otras localidades donde se han 
instalado algún tipo de empresa 
cuyas actividades son nocivas 
para la población, como centra
les nucleares, vertederos, depó
sitos de residuos contaminantes, 
etc., los municipios, a cambio de 
sufrir sus efectos, perciben algún 
tipo de privilegio. Sin embargo, 
en Puertollano, a pesar de estar 
recibiendo la lluvia ácida de estas 
empresas "la población parece 
que se debe considerar pagada 
porque haya una serie de perso
nas que trabajan en ellas", dijo 
García Laguna.

Además, según él, existen 
empresas auxiliares que están 
trabajando con los precios fija
dos hace cinco años, lo que hace 
que se estén percibiendo canti
dades bajas por las horas traba
jadas, en ocasiones con tarifas que 

no superan las 1.500 pesetas por 
hora. Esta apreciación también 
fue ratificada por el vicepresiden
te de FEPU, Vicente Buendía, 
quien además aseguró que a pe
sar de tener estipuladas estas can
tidades los empresarios locales 
"no siempre tienen la suerte de 
trabajar para la petrolera".

Una buena muestra de la fal
ta de implicación de las grandes 
empresas en el desarrollo de la 
población se ha demostrado, 
según Buendía, hace pocas fechas 
con el problema de los transpor
tistas, mientras que en cambio la 
población "entendemos y asumi
mos los inconvenientes de tener 
cerca estas empresas como una 
realidad porque sabemos que es 
conveniente y necesario, en cam
bio no vemos la contrapartida o 
respuesta positiva que podrían 
tener los dirigentes de Repsol". 
Este es un tema, según Buendía, 
que no por reiterativo deja de 
tener actualidad.

Estos comentarios surgieron 
a lo largo de la rueda de prensa 
ofrecida por FEPU para dar a 
conocer el contenido de la asam
blea general ordinaria que cele
bró este colectivo el pasado día 
29. En ella se dio cuenta a los 
afiliados de la memoria de acti
vidades realizadas a lo largo de 
1995, así como de los diferentes 
temas y acciones en los que se 
ha implicado FEPU a lo largo del

1.W
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Los dirigentes de FEPU hicieron balance de las actividades de 1995. RUEDA

pasado año. Este es el caso de la 
manifestación por el trasvase y 
otros asuntos que están en vías 
de solución, como es el tema 
Pronaves o Austral.

FEPU, que cuenta en la actua- 
lidad con 500 afiliados entre 
Puertollano y comarca, además 
hizo entrega de las insignias de 
la federación a los empresarios 
jubilados. El mantenimiento de 
los privilegios a los que tienen 
acceso los miembros activos a los 
jubilados será propuesto en la 
asamblea que el colectivo cele

brará el próximo lunes.
Laguna además dio cuenta del 

reparto que se había hecho del 
antiguo local de la AISS, en el 
que FEPU comparte sede con 
CCOO y UGT, tras recibir el visto 
bueno de la comisión consultiva 
del Ministerio de Trabajo.

Por su parte, el secretario de 
la organización, Pedro Antonio 
Adán, hizo mención a la conso
lidación que se está producien
do entre los empresarios a tra
vés de FEPU. En este sentido, 
Buendía manifestó, refiriéndo

se a OPA, que desde FEPU se dará 
acogida a cuantos colectivos par
ticipen en la unión y consolida
ción de los pequeños empresa
rios, siempre que se venga "con 
intención de unir y no de desha
cer lo logrado". También el vi
cepresidente de FEPU negó los 
comentarios surgidos a raíz de 
la entrevista mantenida con los 
responsables de Tryp, nuevos 
propietarios del hotel Sambo, 
negando que se amenazara a nadie 
desde FEPU "ni personal ni 
empresarialmente".

Los subcontratados de
Austral quieren cobrar

Luis RESOLA

El concejal de Urbanismo, 
Eduardo Martínez, se entrevis
tó el jueves por la tarde con cua
tro representantes de sendas 
empresas subcontratadas por la 
constructora Austral para la rea
lización de las obras de los Es
pacios Libres de la barriada de 
las 630.

Los representantes de las 
empresas expresaron su deseo de 

"cobrar como fuera", en palabras 
del concejal de Urbanismo, a lo 
que éste les respondió que tenían 
que cobrar de Austral, que el 
Ayuntamiento no es responsable 
subsidiario pero que, de todas 
formas, la institución municipal 
"hará lo posible, dentro de las 
normas, para facilitarles los trá
mites y ayudarles a cobrar".

El concejal de Urbanismo les 
explicó la intención del Ayun
tamiento de continuar las obras 
abandonadas con medios propios 

"y contratando lo que no poda
mos hacer".

Martínez afirma que "habrá 
partes que puedan hacer los pro
veedores, y partes en las que 
puedan suministrar materiales, 
pero se tendrán que ver las posi
bilidades siempre dentro de la Ley 
de Contratos del Estado".

En la reunión estuvieron pre
sentes también concejales de la 
oposición, a los que Martínez 
agradece su apoyo total a la pos
tura municipal.

4^

Las obras permanecen paralizadas desde principios de diciembre.
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El viceconsejero de Agricultura 
declaró ayer en Valdepeñas que los 
pagos compensatorios de la UE 
salvaron al campo español en el 95 La

 Tr
ib

un
a

El viceconsejero de Asricultura se reunió ayer con varios componentes del Consejo Regulador

Salinas admite la convivenda de vinos, 
pero indde en la apuesta por la calidad
"La coexistencia de vinos diferentes dentro de las mismas 
instalaciones esconde "mucha maldad" y no debe hacer 
olvidar a los industriales que producen vino de Valdepeñas 
la apuesta por la calidad''. Así se expresó ayer el viceconsejero 
de Agricultura de Castilla-La Mancha, Antonio Salinas, en 
una reunión con miembros del CRDO de Valdepeñas.

I
I

D.VALDEPEÑAS

Antonio Salinas, que mantu
vo ayer un encuentro con el pre
sidente y varios vocales del Con
sejo Regulador de la Denomina
ción de Origen del Vino de 
Valdepeñas, organismo que di
rigió con carácter accidental por 
espacio superior a dos años, no 
ocultó que entre los asuntos abor
dados con los dirigentes de este 
«órgano de relaciones interpro
fesionales», tuvo un espacio 
destacado el de la autorización 
para la convivencia de vinos de 
diferente calificación y proceden
cia, dentro de una misma bode
ga, posibilidad ésta que se abre 
ahora en la zona de producción 
de Valdepeñas, tras la modifica
ción del Real Decreto 157, que 
deja en manos de los consejos 
reguladores el adecuar o no sus 

reglamentos a dicha práctica.
El viceconsejero del gobier

no de Castilla-La Mancha, buen 
conocedor de la problemática del 
sector vitivinícola valdepeñero, 
admitió que tanto los profesio
nales como el consejo saben hoy 
muy bien si a la zona amparada 
le conviene autorizar esta coha
bitación y hasta reconoció que 
es viable un control exhaustivo, 
que garantice que los vinos con 
marchamo de denominación de 
origen salgan al mercado sin 
perturbaciones.

Sin embargo, advirtió que el 
concepto de coexistencia de vi
nos diferentes dentro de las mis
mas instalaciones, esconde «mu
cha maldad», y no debe hacer ol
vidar a los industriales que pro
ducen vino de Valdepeñas, la 
apuesta por la calidad que el 
enorme potencial ele estos caldos

Salinas opina que la coexistencia de vinos distintos alberga "mucha maldad".

plantea.
En otro orden de cosas. Sali

nas explicó que con la asunción 
de competencias en la comuni
dad autónoma, para el fomento 
y el desarrollo del proyecto de 

*un Consejo Regulador de la 

Agricultura Ecológica (CRAE), 
se han celebrado reuniones con 
productores de otras regiones es
pecializados en estos cultivos, 
con el fin de redactar un regla
mento y nombrar un consejo 
provisional hasta que se convo

quen elecciones. Valdepeñas 
parece una seria candidata a dar 
acogida a la sede del futuro 
CRAE, indicó Salinas, para quien 
si se logra este propósito, ésta 
podría convertirse en «la ciudad 
de los consejos reguladores».

Por otra parte. Salinas criti
có al Partido Popular por apli
car una política de negativas y 
descalificaciones constantes, 
como ha ocurrido, según dijo, a 
la hora de valorar las consecuen
cias para la agricultura de nues
tro país, del periodo de presiden
cia española de la UE. Salinas 
manifestó que de no ser por el 
pago compensatorio de 92.000 
millones de pesetas a España, el 
sector agrícola nacional «lo hu
biera pasado mal». El vicecon
sejero abundó en esta cuestión y 
afirmó que en el último año el 
campo español ha recibido un 
billón de pesetas más de lo que 
le hacorrespondido entregar a la 
Comunidad. Ejemplos por el 
estilo indujeron a Antonio Sali
nas a calificar el lenguaje emplea
do por el PP, como «catastrofista 
y lastimero que dignifica poco 
la profesión del agricultor».

Música y teatro en 
abundancia en el Auditorio

D.V.

Siete representaciones teatra
les, una ópera, un ballet y un 
concierto sinfónico componen la 
oferta del área de Cultura para 
el auditorio municipal, para los 
Iveses de febrero, marzo y abri 1. 
Sirnultáneamente, en el Centro 
Cultural-Cecilio Muñoz Fillol, 
podrán visitarse 4 exposiciones 
pictóricas individuales y dos co
lectivas.

El concejal de Cultura, Jesús 
Martín, dio a conocer el conte
nido de tan apretada agenda de 
exposiciones y espectáculos, al 
oernpo que anunciaba (con las 
•■eservas que impone el debate 
político sobre presupuestos) un 
■"ecorte del diez por ciento para 
^^u departamento, junto a otras 
^reas de gestión, como medida 

e ahorro para salir al frente de 
oscréditos concedidos al Ayun- 
.^^iento y destinados a obras de 
infraestructura.

Valdepeñas invirtió en actua

ción cultural en 1995, entre 9 y 
10 millones de pesetas, de los que 
recuperó aproximadamente un 40 
por ciento, vía taquilla. Todos los 
espectáculos musicales del pro
grama para el próximo trimestre 
se han contratado «a taquilla», 
mientras que para los teatrales 
se pagarán honorarios que osci
larán entre 400.000 pesetas y un 
millón. Traducidos al precio de 
las localidades, asistir a la actua
ción más económica costará 500 
pesetas, mientras que la entrada 
más cara se pagará a 2.000.

Aparte de la ya anunciada ac
tuación del grupo local El 
Trascacho, con la comedia «Fue
ra de Quicio» de Afonso de San
tos, que tuvo lugar anoche, el 
próximo 14 de febrero actuará la 
compañía «Teatro de la Abadía» 
con la pieza «Retablo de la ava
ricia, la lujuria y la muerte», por 
la que este grupo acaba de ser dis
tinguido con el premio «Maite» 
de teatro. Continuando con tea
tro, el 8 de marzo el popular grupo

Fuegos Fatuos pondrá en esce
na la obra «Los dioses y los fue
gos». El día 29 del mismo mes la 
prestigiosa compañía de Andrea 
D"odorico traerá «La discreta 
enamorada». El 26 de abril la 
compañía Pentación representará 
la exitosa comedia de Adolfo 
Marsillach "Yo me bajo en la 
próxima, ¿y usted?". Finalmen
te, en fechas por concretar, el gru
po «Armar Teatro» pondrá en 
escena el montaje infantil 
«Quico, el niño que quiso ser có
mico». Para esta actuación el 
Ayuntamiento convocará a alum
nos y profesores de todos los co
legios. Para estas seis represen
taciones teatrales, se pondrá a la 
venta un abono al precio de 3.000 
pesetas.

Por lo que respecta a las be
llas artes, del 9 al 23 de febrero 
expondrá en la Casa de Cultura 
el pintor valdepeñero Ibrahim 
Mota Verdejo. Le sucederá Mi
guel Alberto Carmona. Continua
rá la serie el también artista 1o-

EI miércoles será representada en el auditorio la obra "Retablo de la avaricia...".

cal Pedro García, quien colgará 
su obra entre el 28 de marzo y el 
12de abril. Laúltíma exposición 
individual correrá a cargo de 
Robaldo Rodríguez, pintorcuba- 
no exiliado en España. Por otra 
parte, del 10 al 24 de mayo se 
abrirá la muestra «Pintura rea
lista vasca», que comprende obra 
de Esteve Adam, Justo San Fe
lices, Julio Vaquero y Alejandro 
Quincoces, artistas los dos últi
mos con cuadros premiados en 
la Exposición Nacional de Ar

tes Plásticas de Valdepeñas.
Jesús Martín explicó que con 

el auditorio municipal plenamen
te incorporado a la red estatal y 
regional de espectáculos teatra
les y musicales, el Auditorio 
Francisco Nieva se transforma
rá en foro prioritario para con
ferencias. Martín precisó que su 
concejalía quiere consolidar una 
programación permanente de 
conferencias y presentaciones 
literarias, para completar una 
oferta integral.
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Clementina Díez de Baldeón 
señaló que la candidatura del 
PSOE combina la experiencia y la 
renovación m

En un acto público que contó con un alto nivel de participación de alcazareñas 

Alcáza: Qanaife Diez ej}x»K el 
pn^rama dd PS® paa la raigo'
Con un alto nivel de partici
pación de mujeres de Alcá
zar de San Juan se celebró 
el primer acto público del 
Partido Socialista dedicado 
al programa de mujer, ex
puesto por la secretaria ge
neral de la Mujer del PSOE, 
Clementina Diez de Bal
deón, que comenzaba así ca
lentar motores cara a la cam
paña electoral que comen
zará el 16 de febrero.

La Tcibuna

En el acto estuvieron presen
tes además de la número uno de 
la lista al Congreso de los Di
putados Clementina Díez de 
Baldeón, Francisca López 
Yébenes candidata al senado y 
Charo Tapia así como la 
concejala de la mujer Purifica
ción Mico junto con el alcalde 
de Alcázar de San Juan José 
Eugenio Castellanos Perea 
acompañado por miembros de la 
ejecutiva socialista de Alcázar 
y equipo de gobierno, también 
estuvo presente el candidato 
número tres al Congreso José 
Manuel Caballero.

Concurren a estas elecciones 
para el Senado Lorenzo Selas e 
Hilario Caballero así como 
Miguel Angel Martínez para el 
Congreso de los Diputados.

Francisca López Yébenes y 
Clementina Diez Baldeón antes 
de la celebración del acto público 
celebraron una rueda de prensa 
en la que destacaron que la can
didatura del PSOE combina la

Alcázar: el sector del vino denuncia las 
importaciones sin datos sobre su origen

Efe-Alcázar de San'Juan

Las cooperativas vitiviníco
las y la Asociación de Embote
lladores de Vino de Mesa denun
cian la comercialización de vino 
de terceros países sin proceden
cia especificada en el envase. Se
gún el responsable de vinos de 
la Unión de Cooperativas Agrí
colas (UCAMAN), Angel Lara, 
esta práctica está considerada 
como un fraude al consumidor 
y al sector vitivinícola español.

Clementina Díez de Baldeón, cabeza de lista del PSOE al Congreso.

experienciacon la renovación ya 
que el por ciento de sus miem
bros tienen con experiencia y el 
resto son personas que concu
rren por primera vez.

Díez señaló que los socialis
tas, en esta ocasión apuestan ,por 
la participación igualitaria de 
hombres y mujeres y que el PSOE 
es un partido que ha luchado y 
lucha por la igualdad y por una 
democracia paritaria.

Así, se ha pasado de tener una 
representación de mujeres de un 
17% en las pasadas elecciones

Las importaciones de vinos 
de terceros países, principalmen
te de Argentina, son la causa de 
la «pesadez que sufre este mer
cado», a juicio de Lara, quien 
añadió que «salvo raras excep
ciones, el vino importado se 
comercializa sin especificar su 
origen y con una graduación 
menor de la que indica el enva
se, normalmente tetra-brik», 
según los datos de UCAMAN. 
La organización, que viene de
nunciando desde hace tiempo 

a un 33% en las actuales.
Diez de Baldeón se refirió, 

además; al progreso seguido en 
laconfección de las listas deno
minándolo como un proceso 
participativo, democrático y 
donde se ha compaginado los 
criterios políticos y las propues
tas de las bases.

Los socialistas «seguimos 
convencidos que éste proyecto 
que defendemos es el proyecto 
correcto, proyecto de futuro y 
cuenta con tres vértices impor
tantes; el fomento y 

esta situación, calcula que el úl
timo año se han importado alre
dedor de 2,5 millones de hectó- 
litros, un tercio del vino de mesa 
que se consume en España.

En este sentido, el sector 
vitivinícola de la Confederación 
de Cooperativas Agrarias de 
España y representantes de fir
mas comerciali-zadoras mantu
vieron una reunión para desblo
quear la paralización del merca
do de vino de mesa en España y 
fijar un precio mínimo que ga

competitividad en el empleo, 
generar riqueza, crear empleo, 
mantener el estadO' de bienes
tar y defender las prestaciones 
sociales como pensiones, edu
cación, sanidad, desempleo, etc. 
No vamos a permitir que se 
desmantele el estado de bien
estar, queremos una España en 
positivo", señaló la cabeza de 
lista del PSOE para el Congre
so. En su intervención también 
explicó que uno de los males que 
ha azotado al partido han sido 
los casos de corrupción y que 
en estos momentos se sigue lu
chando para crear un conjunto 
de medidas que los erradiquen.

Las mujeres, señaló Díez, 
tenemos el reto de la igualdad, 
de la democracia paritaria y 
crear un nuevo «contrato social 
entre hombres y mujeres», que 
posibilite el cambio de relacio
nes entre ellos.

Destaco que los más jóvenes 
van aceptando más este cambio 
de cooperación en el ámbito 
doméstico para que la mujer se 
pueda dedicar a otras tareas 
como puede ser la política, que 
existe la femenización de la 
pobreza y también destacó muy 
sucintamente el tema del abor
to en su cuarto supuesto añadien
do que ninguna mujer debía de 
ir a la cárcel por abortar.

Al acto público asistieron 
numerosas mujeres, además de 
hombres que se dieron cita en 
unos conocidos salones de Al
cázar con motivo de la 
precampaña electoral y del 
planning que tiene propuesto en 
esta ocasión el Partido Socia
lista.

rantice una renta digna al pro
ductor, si bien no se llegó a 
ningún acuerdo. UCAMAN re
comienda a los consumidores 
que opten por productos nacio
nales que reflejen la informa
ción suficiente que marca la nor
mativa correspondiente y ade
más exige a la Administración 
que controle y haga cumplir la 
legislación a las importaciones 
de vino, lo cual no significa, 
que se pida una prohibición de 
las mismas.

Roban joyas en la 
ermita de la 
Virgen de la 
Cabeza, en 
Herencia

La Tribuna

La ermita de la Virgen de la 
Cabeza, ubicada en el paraje «La 
Pedriza», de Herencia fue asal
tadas por una o varias personas 
que lograron apoderarse de va
rias joyas.

El expolio, que fue denuncia
do anteayer, podría haber sido 
cometido entre los días 30 y 31 
del pasado mes de enero. El autor 
o autores, tras acceder al inte
rior de la ermita, sustrajeron dos 
cadenas con medallas de oro y 
un alfiler del mismo metal pre
cioso valorado todo en unas trein
ta mil pesetas.' Además, causa
ron daños materiales en la puer
ta por valor de unas veinte mil 
pesetas.

Por otro lado, en Manzanares, 
fue denunciado un robo en la 
discoteca «Bananas» de 
Membrilla. El autor o autores 
accedieron al interior por los 
tejados adyacentes y, posterior
mente, forzaron la ventana de la 
planta superior. Una vez en el 
interior, tras forzar las máqui
nas recreativas, sustrajeron el 
dinero que había en el interior, 
aún sin valorar. También, cau
saron daños materiales que as
cienden a unas cincuenta mil 
pesetas.

Aznar visitará 
Alcázar de San 
Juan en los días 
previos a la 
campaña

Efe-Madrid

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, co
menzará su campaña electoral 
con la tradicional pegada de 
carteles en Cádiz y cerrará su gira 
por toda España con un mitin 
en Madrid el día 1 de marzo por 
la noche, y entre las diferentes 
visitas previas a la campaña vi
sitará Alcázar de San Juan.

El líder del Partido Popular 
participará entre el 15 de febre
ro y 1 de marzo en una veintena 
de actos públ icos que tendrán lu
gar en polideportivos, plazas de 
toros o, como en el caso de 
Valencia, en el Estadio de 
Mestalla. Aznar visitará Anda
lucía en tres ocasiones: Cádiz, 
Málaga y Sevilla; La Coruña, 
Tenerife, Las Palmas, Palma de 
Mallorca, Cáceres, Logroño, 
Pamplona, Gijón, Murcia, 
Burgos, Vitoria, Zaragoza, 
Barcelona, Valencia y Vallado- 
lid. En los días previos a lacarn- 
pañael presidente del PP visita
rá Salamanca, Santiago de 
Compostela, Albacete y Alcázar 
de San Juan .
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ÍLi candidatura socialista fue presentada ayer en Tomelloso

Caballero: d PSOE apuesta 
por la creación de empleo

La Tribuna

El Partido Socialista de Ciu
dad Real presentó ayer en To
melloso la lista de la candidatu-

rios, en la que se ha combinado 
la experiencia, en la^persona de 
Miguel Angel Martínez; la reno
vación, con la inclusión de una 
mujer, Clementina Díez de

Baldeón, miembro del Comité 
Federal del PSOE y de un joven, 
José Manuel Caballero, actual 
presidente regional de Juventu
des Socialistas. La candidatura del PSOE fue presentada a los medios informativos de Tomelloso.

raal Congreso de los Diputados 
y al Senado por Ciudad Real para 
las próximas elecciones genera
les del 3 de marzo.

En la presentación participa
ron Clementina Díez de Baldeón, 
Miguel Angel Martínez y José 
Manuel Caballero, número uno, 
dos y tres en la candidatura del 
Congreso respectivamente. Tam
bién intervinieron Lorenzo Selas 
e Hilario Caballero, candidatos 
al Senado. A todos ellos le acom
pañaron varios miembros de la 
Ejecutiva provincial y local, 
como Valentín Ramírez.

El candidato al Senado, 
Hilario Caballero, manifestó que 
el PSOE en su programa inclu
ye la creación de empleo, el cre
cimiento económico y el man
tenimiento de la política de bien
estar social. .

Hilario Caballero manifestó 
que esta presentación eraun mero 
acto formal, con el fin de que los 
medios de comunicación se hi
cieran eco de la composición de 
la lista, antes de que dé co'mien- 
zo la campaña electoral.

En la*candidatura que el 
PSOE presenta, según Caballe
ro, confluyen una serie de crite-

Asociaciones de 
Argamasilla de 
Alba se oponen a 
la interconexión 
de embalses .

Efe - Argamasilla

Argamasilla de Albaseqpon- 
dráal proyecto de interconexión 
de los embalses de Peñarroya con 
Puerto de Vallehermoso y la 
Cabezuela, según han decidido 
•a mayoría de Asociaciones lo
cales en una reunión celebrada 
a instancias de la Concejalía de 
Medio Ambiente. Los vecinos 
creen que las últimas lluvias 
nacen innecesario el estableci- 
’^iento de medidas extraordi- 
^^arias, como el proyecto de co
nectar los citados embalses, cuyo 
sujetivo es abastecer a la comar
ca de Valdepeñas y aseguran que 
^c opondrán tajantemente a que 
^c lleve a cabo. En la citada re
unión, convocada por la Conce
jalía de Medio Ambiente, se 
nurajaron algunas propuestas de 
jj^cvilizaciones, pero que podrían 
levarse a cabo de ser necesa- 

pc» para lo cual han expresado 
necesidad de constituir una 

Mesa por et Agua coordinada 
per el Ayuntamiento.
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Red de Carreteras de Castilla-La Mancha

FECHA DE LEVANTAMIENTO DE ACTAS:

Juiiti de CununUMtes le

CM *412

AYTO. DE MIGUELTURRA: 
15 de Febrero de 1.996.

Hora: 10,00 h.

Por resolución de 18 de Enero de 1996, 

de la Delegación Provincial de la Consejería 

de Obras Públicas en Ciudad Real, 

por la que se señalan fechas para el levantamiento 

de actas previas a la ocupación 

de las fincas afectadas de expropiación forzosa 

por las obras comprendidas en el 

" COMPLEMENTARIO N^ 1 DEL REFUERZO 

DEL FIRME EN LA CM-412 (ANTIGUA C-415) 

TRAMO: CIUDAD REAL-ALMAGRO.

CN-CR-94/059-C

Complemento N^l del Refuerzo del firme en la CM-412 
(Antigua C-415) Tramo: Ciudad Real-Almagro CN-CR-94/095-C

I PROPIETARIO 1 DIRECCION MUNICIHIU 1 UtbUMir. DlCNCd

TERMINO MUNICIPAL DE MIGUELTURRA

1 CAMPOS DEL JABALON, S.A. GENERAL AGUILERA, 14 MIGUELTURRA 209 m2 DE SUELO URBANO
2 MARTIN DE LUCIA CASTELLANO TOLEDILLO, 12 MIGUELTURRA 322 m2 DE SUELO URBANO
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La modificación del proyecto fue aprobada en Comisión de Gobierno Parali:.ada la

La refonna de la Plaza del Remedio enterramientos

en Malagón es legal, según el PP
La Tribuna

El equipo de gobierno en el 
Ayuntamiento de Malagón ha 
contestado, con respecto a la 
crítica realizada por el grupo 
socialista sobre la presunta ile
galidad de las obras en la Plaza 
del Remedio, diciendo que los 
socialistas de Malagón demues
tran una gran ignorancia o mala 
fe al hablar de ilegalidad en la 
modificación del proyecto de la 
plaza.

La modificación -señatael PP 
en una nota de prensa- fue pro
puesta al Ayuntamiento por una 
Comisión de Vecinos, y esta fue 
aceptada y aprobada mediante 
acuerdo de la Comisión de Go
bierno, órgano éste que tiene 
delegada la facultad para apro
bar proyectos por parte del ple
no municipal, y del que no for
man parte los socialistas.

Además, continúan, la modi
ficación del proyecto no afectó 
en ningún caso a la legalidad de 
la imposición de contribuciones 
especiales para la financiación 
de la obra, pues ésta cumple to

dos los requisitos que la Ley 39/ 
88, Reguladora de las Haciendas 
Locales, establece. El artículo 31 
establece que el coste total pre
supuestado de las obras y refle
jado en el acuerdo tendrá un 
carácter de mera previsión a efec
tos del cálculo de las cuotas co
rrespondientes.

Igualmente, el equipo de go
bierno muestra su rotunda dis
crepancia en relación a conside
rar la antigua estructura de la 
plaza como de carácter históri
co, pues su realización data de 
los años 60. Sí están de acuerdo 
en que es un lugar entrañable y 
querido por los malagoneros, "de 
ahí que el PP incluyera en su 
programa electoral la reforma de 
dicha plaza".

El PP agrega que el PSOE 
local vuelve a incurrir en igno
rancia cuando afirma que se 
habían arrancado pinos de gran 
tamaño.

En dicha plaza existían unos 
jardines con 4 arizónicas, no 
pinos que, según el informe de 
la Ingeniería Técnica Agrícola, 
responsable de los jardines, es-

Las obras en la Plaza del Remedio han sido paralizadas. D. REBATO

taban enfermos y constituían un 
grave peligro dada su exagerada 
inclinación. Dos de ellos yafue- 
ron derribados por el viento al 
inicio de la obra.

Para finalizar, el Ayuntamien

to de Malagón solicita al Grupo 
SocialistaMunicipal una mayor 
seriedad en sus planteamientos 
que les aleje de la demagogia fáci I 
en la que han incurrido al tratar 
este asunto.

Las obras de la Plaza del 
Remedio en Malagón han sido 
paralizadas esta semana 
debido a la aparición de unos 
enterramientos al excavar en 
el terreno. El arqueólogo 
municipal y director de la 
escuela-taller de Malagón, 
Carmelo Fernández, manifestó 
a LA TRIBUNA que aún es 
pronto para hacer una 
valoración del hallazgo, ya 
que el mal tiempo ha 
dificultado las labores de 
investigación. El arqueólogo 
señaló que el enterramiento, 
en el que de momento 
aparecen tres sepulturas en 
muy mal estado, tienen valor 
histórico, "aunque su 
importancia árqueológica no 
lo es tanto". A pesqr de que 
aún es pronto para decir la 
época de la que proceden, . 
Fernández señaló que podrían 
ser de la Edad Moderna, en 
torno al siglo XVII, "aunque 
no es seguro", añadió. Para 
proseguir una investigación 
más profunda, la Consejería 
de Educación y Cultura ha 
dado su permiso y 
autorización y las obras serán 
financiadas por el 
Ayuntamiento de Malagón.

Este plan pretende paliar el desempleo en la localidad

Miguelturra: 26 jóvenes participan 
en un curso de iniciativa empresarial

Pionero de C-LM en este servicio social

Manzanares pondrá en servicio 
17 unidades de tele-asistencia

La/rribuna

Un total .de 26 jóvenes de 
ambos sexos, con una edad media 
de 23 años, han participado 
durante la práctica totalidad del 
mes de enero en un curso de 
Iniciativa Empresarial y Crea
ción de Empleo, como una me
dida más para paliar en la medi
da de los posible el desempleo 
en la localidad, dentro del pro
grama desarrollado por el De- 

• parlamento de Juventud del 
Ayuntamiento de Miguelturra.

La noche del miércoles tuvo 
lugar la clausura del curso con 
la asistencia del alcalde de Mi
guelturra, Román Rivero, el 
concejal de Juventud Agapito 
Arévalo y representantes y 
monitores de Afemjo (Asocia
ción para el Fomento del Empleo 
de los Jóvenes), que ha sido la 
entidad encargada de impartir el 
curso.

Antes de la entrega de diplo
mas a los alumnos se abría un 
vivo coloquio en donde se ex
pusieron opiniones y se soli
citaron cuestiones, como la pe
tición de que como complemento 
a este curso, se pensase en or
ganizar otro de contabilidad, que
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Momento de la entrega de diplomas a los alumnos. MULTIMEDIA

contribuyese a completar la for
mación de estos futuros genera
dores de autoempleo. Román 
Rivero indicó que si el curso era 
necesario y había inquietud por 
realizarlo habría que pensar en 
hacerlos.

En el curso de Iniciativa 
Empresarial, con un total de 25 
horas, ha tratado de formar al 
joven, dotándole de los conoci
mientos y conceptos necesarios 
para que se sientan capacitados 
para crear su propio empleo. Las 

materias que se han estudiado 
iban desde la motivación del 
futuro empresario, al marketing, 
pasando por análisis de merca
do, análisis de organización, 
financiero y jurídico fiscal. To
dos los alumnos se sentían sa
tisfechos de haber participa
do en este curso, que conside
ran ha sido muy importante para 
el desarrollo del futuro de cada 
uno de ellos, por lo que el éxito 
del curso supone el mejor pre
mio para sus organizadores.

La Tribuna

El Ayuntamiento de Manza
nares es pionero en Castilla-La 
Mancha en la distribución de 
equipos unipersonales de tele- 
asistencia, destinados principal
mente a personas que por su 
peculiar situación lo necesitan.

Este año, según manifestó el 
concejal delegado del Area de 
Servicios Sociales, Manuel 
Molina, se pondrán en servicio 
17 unidades cuyo coste ha ascen
dido a un millón de pesetas y en 
próximos ejercicios, el número 
de unidades irán aumentando 
hasta conseguir dar cobertura a 
las necesidades planteadas. Esta 
ayuda está financiada por el 
Ayuntamiento y la Consejería de 
Bienestar Social, dentro del Plan 
Concertado, y se complementa 
al ya existente, de ayuda física 
a domicilio.

Molina indicó que con este 
servicio se pretende que perso
nas mayores, impedidas, y que 
carezcan de apoyo familiar o 
vivan solas, no estén 
desprotegidas ante una situación 
de emergencia. El sistema de 
tele-asistencia, conectado a la red 
telefónica, sin coste adicional 
para el usuario, salvo los pasos 
de teléfono consumidos, le per
mite mediante el tele-mando a 

distancia contactar hasta con 10 
números de teléfono distintos, 
enviándose el mensaje de emer
gencia con intervalos de 50 se
gundos.

Con la implantación de este 
servicio se evita la situación de 
angustia que muchas personas 
impedidas sienten al pensar que 
están desatendidas si les ocu
rre alguna urgencia y además, 
añadió el concejal, «deseamos 
que las personas estén dotadas 
de medios de ayuda necesarios 
para que puedan permanecer el 
mayor tiempo posible desarro
llando su vida normal». Molina 
destacó que desde que se i rnplan- 
taron los servicios sociales en 
el Ayuntamiento de Manzana
res, el equipo de gobierno so
cialista está realizando un es
fuerzo inversor.

El programa de servicios 
sociales para 1996 alcanza un 
presupuesto de 125 millones de 
pesetas en sus programas de 
prevención, inserción social, 
mujer, tercera edad, minusvá
lidos, etc. Los Servicios Socia
les entregarán los citados apa
ratos programados debidamente 
a los beneficiarios. Si la deman
da es mayor, también se podra 
facilitar este servicio a las per
sonas que económicamente es- 
.tén en condiciones de poderío 
sufragar.



La Ttíbiina PROVINCIA Sábado, 3 de febrero de 1996 17

Este fin de semana terminan las fiestas de los Santos Viejos

Los ahnagneños festejaron la 
Candelaria con unas m^

Sara BORONDO

Los almagreños celebraron 
ayer a Nuestra Señora de la 
Candelaria con diversos actos 
que incluían una cata de migas 
a la que asistió bastante gente 
ya que gradas al sol, y con la 
ayuda de la limoná, el frío rei
nante era soportable. Los coci
neros intentaban hacer las mi
gas de pastor («cuantas más 
vueltas mejor»), pero los impa
cientes comensales sólo permi- 
tíacocinar migas del gañán («que 
a la media vuelta están»).

A partir de las cuatro comenzó 
el concurso de truque, en el que 
participaron diez parejas. Por la 
tarde, tras los juegos para niños, 
se celebró la rifa de los produc
tos recogidos por los miembros 
de la Hermandad desde el pasa
do fin de semana. El presiden
te, Manuel Ureña Cuadra, dijo 
ayer a este periódico que lo tra
dicional es que se salga a pedir 
el día antes, pero que se ha he
cho así por razones laborales. 
Alberto Barrajón, relaciones 
públicas de la Hermandad, in
formó que ya había una ermita 
de San Pedro en el mismo terre
no, propiedad de la Hermandad 
de Santiago, pero que durante la 
Guerra Civil se usó como pol
vorín y se destruyó: "en 1954 se 
intentó reconstruir, pero la es
tructura y los materiales eran 
débiles, sin contrafuertes en la 
parte de atrás, y se derrumbó 
cuando tenían medio tejado

Jóvenes y mayores, vecinos de Almagro, acudieron a la cata de migas. S.B.
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derruido. En los años 60 la Her
mandad de Santiago, que es quien 
rige la ermita aunque se llame 
de San Pedro, decidió volver a 
edificaría, lo que fue posible 
gracias a que el arquitecto Mi
guel Fisac diseñó gratis los pla
nos, y a la colaboración de par
ticulares de Almagro. En esta 
fecha se recuerda la primera 
salida de la Virgen, tras dar a luz, 
al templo a ofrecer al Niño y unas 
tórtolas que llevaba San José. La 
imagen de Nuestra Señora de la 
Candelaria que se venera en 
Almagro, en madera de cedro, 
acompaña en el altar de la ermi

ta al Cristo de la Agonía y a 
Santiago Apóstol. A los pies de 
la ermita, la imagen de San Pe-, 
dro. Cristo crucificado y un 
pendón con los símbolos de San 
Pedro". Por la noche estaba pre
vista la continuación de la cele
bración en la iglesia de la Ma
dre de Dios con la bajada de la 
Patrona, la Virgen de las Nie
ves, para pasearía por el templo. 
Las madres de los niños nacidos 
este año ofrendaron escapularios 
a la imagen. La celebración de 
los Santos Viejos, entre los que 
se incluyen la Candelaria, ter
minan este fin de semana.

1 I
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Los actos comienzan con una misa por los difuntos en San Blas. S.B.

Las fiestas de San Blas en 
Almagro incluyen un 
maratón popular

S. BORONDO

San Blas, Patrón de la Gar
ganta, será celebrado hoy sába
do en Almagro, con diversos 
actos culturales y religiosos.

En la programación de actos, 
está prevista realizar un oficio 
religioso en memoria de todos 
los hermanos difuntos de la lo
calidad, que será en la ermita de 
San Blas de Almagro, a las 12 
de la mañana.

Por la tarde se celebrarán 
diversos actos culturales que 
comienzan a las 4,30 con un 
concurso de tángana.

Un cuarto de hora después sa
len los participantes del maratón 
popular, jóvenes de entre 12 y 
16 años que se dividen en dos 
categorías.

A las 5 de la tarde dará co
mienzo la tradicional rifa, y a las 

cinco y cuarto actúará el grupo 
local de sevillanas "Tomillo y 
Jara".

Actuación de Tierra Roja

Mañana domingo, día 4, los 
actos comienzan a las 5 de la 
tarde con la segunda rifa de pro
ductos de la tierra.

A partir de las 5,15 se cele
bran las competiciones de ca
rrera con cuchara y huevo y de 
sacos.

El programa contempla a las 
6 de la tarde la actuación de la 
asociación folklórica de Alma
gro "Tierra Roja".

El programa de festejos ha 
sido elaborado por la Herman
dad de San Blas, en colabora
ción con el Ayuntamiento de 
Almagro y varias casas comer
ciales.

ATODOSLOS

COLECCIONISTAS

DE LOS FASCICULOS 

DE" EL INGENIOSO HIDALGO 

DON QUIJOTE DE LA MANCHA '
:ji'^il ^ 
i ;x >^< 
OL’I.IOrE i:>i<

Si Vd. ha comenzado tarde a coleccionár los 50 fascículos que de la inmortal obra de 
Miguel de Cervantes, "El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de La Mancha", regala el 
diario LA TRIBUNA, gracias al patrocinio de AVE, ahora puede obtenerlos con toda 
comodidad.

Basta que se pase por nuestras oficinas en Pza. del Pilar, 7, en Ciudad Real, ó 
llame por teléfono al 21 53 01 (Srta. Encarni), para conseguir los números atrasados al 
precio de 125 ptas./fascículo. Si vive fuera de Ciudad Real, el envió le será realizado 
contra reembolso.

¡i NO LO OLVIDE !!: CONSIGA GRATIS, TODOS LOS MARTES Y
VIERNES, EL QUIJOTE QUE REGALAN

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE CIUDAD REAL
SERVICIO DE AGUAS Y MEDIO AMSIENTE

Esta Diputación Provincial está interesada 
en la venta de la cabaña ganadera de ovino que 
posee en la Finca Galiana, con las siguientes 
condiciones:

El ganado podrá ser inspeccionado en la 
Finca Galiana, carretera de Piedrabuena Km. 13,5 
de 9 a 14 horas.

- El ganado se dividirá en tres lotes 
independientes que denominaremos A, B y C.

- Los interesados en adquirir cualquiera 
de los lotes, licitarán indistintamente por 
cualquiera de los lotes.

- Cada lote tendrá entre 110 y 130 
ejemplares con un precio mínimo de salida por 
oveja de 7.800 pesetas.

- Las ofertas se presentarán en la 
Secretaría de la Diputación Provincial, sita en C/ 
Toledo n® 17 hasta el día 12 de Febrero de 1996, 
a las 13 horas, siendo la apertura pública de las 
ofertas el día 14 de Febrero a las 10 horas en la 
Diputación Provincial.

II
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Esta industria reportará empleo y actividad industrial a la localidad

El Pleno de Infantes aprobó la 
instalación de una fábrica de vigas

La Tribuna

La aprobación de la^nstala- 
ción de una fábrica de vigas de 
hormigón, la cual ha sido decla
rada de interés público, y la 
aprobación de los planes de 
empleo de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha y 
la Diputación Provincial, fueron 
algunos de los temas que abor
dó el Ayuntamient.o de Villa- 
nueva de los Infantes en su últi
ma sesión plenaria, celebrada 
días pasados bajo la presiden
cia del alcalde, Mariano Sabi
na. Por diez votos a favor, la abs
tención de un concejal del PP y 
la ausencia del concejal Juan 
García, por parentesco con los 
solicitantes, fue aprobada la 
declaración de interés público y 
la construcción de una industria 
de fabricación de vigas de hor
migón en Infantes, ya que la 
citada instalación reportará 
empleo y actividad industrial, be
neficiosa para todos.

Por unanimidad fue aproba
da la propuesta de la alcaldía 
sobre la realización de trabajos 
de limpieza de parajes protegi
dos, adecuación del Parque de 
la Constitución Española y lim
pieza viaria y mantenimiento de 
edificios públicos, con cargo al 
Plan de Fomento del Empleo de 
la Junta de Comunidades, plan 
que dará trabajo a unos 14 para
dos durante tres meses.

La I Muestra de Artesanía de
Villahermosa comienza mañana

La Tribuna

LaOrganización de Profesio
nales y Autónomos de 
Villahermosa ha organizado la 
I Muestra de Artesanía de la 

'localidad durante los días 4 al 
11 de febrero en los salones de 
la Casa de Cultura. Para hacerla 
posible, han contado con la ayuda 
de la Asociación de Artesanos 
de Ciudad Real y, particularmen
te, con los artesanos de 
Villahermosa.

Esta primera exposición, que 
aglutina a una treintena de arte
sanos de la localidad, supone una 
colaboración conjunta entre 
ambas organizaciones de arte
sanos y autónomos y se ha lle
vado a cabo para dar salida al 
esfuerzo permanente de un co
lectivo de personas en torno a 
ambas organizaciones con el fin 
de dar a conocer su trabajo ha
cia el exterior, hacia su entorno 
más próximo.

La Corporación aprobó la propuesta de realizar trabajos de limpieza de parajes protegidos. ARCHIVO

El Pleno acordó igualmente 
el solicitar a la Junta tres módu
los de formación y empleo, en 
concreto para las especialidades 
de «Viverismo Ornamental y Fo
restal», «Reforestación» y «Tu
rismo»; estos tres módulos afec
tarán aunos 10 ó 12 jóvenes cada 
uno. La Corporación conoció la 
comunicación de la Diputación

La colaboración, tanto del 
Ayuntamiento de Villahermosa 
como de la Junta de Comunida
des, ha sido determinante para 
la realización de la muestra aus
piciada por OPA para dar sal ida 
a los magníficos trabajos de 
artesanía que se realizan en 
Villahermosa y su entorno. 
Bordados de esparto, encaje de 
bolillos, forja, ganchillo, arte
sanía de la madera, trabajos en 
piel y telares para la fabricación 
de trajes regionales, son los di
ferentes oficios que podrán con
templarse y adquirirse durante 
la próxima semana en Villaher
mosa, así como algunas obras de 
pintura de artistas locales.

Robustiano Pérez, presiden
te local de OPA, está convenci
do de la importancia de este tipo 
de iniciativas para impulsar la 
actividad artesana do la locali
dad, muchos de cuyos artesanos 
son afiliados de la organización 
de autónomos.

i ’S'

Provincial donde, con cargo a los 
planes provinciales, se aproba
ba la realización de obras de 
pavimentación y acerados por un 
importe total de cuatro millones, 
aportados al 50 por ciento por 
ambas instituciones.

En este sentido, se aprobó el 
solicitar la prioridad en el asfal
tado de calles de la siguiente 

El encaje de bolillos será mostrado en la Feria. ARCHIVO

í'̂
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forma..San Antonio Abad, Ca
talina Ruiz, Sagrado Corazón, 
Cruz Verde, Travesía de la Mi
lagrosa, Cerro Pardo, Disvaron 
y Pozo de las Nieves. Igualmente, 
se aprobó el poner a disposición 
de la Diputación los terrenos ne
cesarios para la próxima cons
trucción de un colector de aguas, 
residuales.

Los niños piden un mundo fraternal.

EI "Arzobispo 
Calzado" celebró 
el Día de la Paz con 
canciones alusivas a 
la no violencia

Jesús ARANDA

Todos los alumnos y profe
sores del Colegio Público ”Ar
zobispo Calzado" de Bolaños de 
Calatrava también celebraron el 
martes por la tarde, como otros 
muchos centros de la provincia, 
el Día de la Paz, dado que el día 
que estaba previsto llovió. No 
obstante, el Día de la Paz fue 
celebrado en su día, que no fue 
otro que el pasado día 30.

En tan entrañable acto, los 
alumnos, que mostraban en su 
solapa un dibujo escogido por 
concurso, el cual representaba 
un mundo rodeado por dos bra
zos, que estrechaban sus manos, 
hicieron un gran círculo en la 
pista del colegio y cantaron 
canciones alusivas a la Paz, a 
la no violencia, y a la fraterni
dad entre todos los alumnos.

Los alumnos mayores leye
ron un manifiesto pacifista en 
donde resaltaba la frase «sue
ño que llegará un día en que los 
nombres de las calles de todos 
los pueblos y ciudades serán los 
de personas que han luchado por 
la paz y no de batallas y milita
res». Se ha de señalar que la 
ubicación del colegio se encuen
tra entre calles de nombres de 
personas militares o conquista
dores.

Otra de las frases que más 
sorprendieron fue la de «sueño 
que llegará un día en que los te
rroristas se arrepentirán de ha
cer tanto mal», así como «sue
ño que un día despertaré y to
das Ías naciones resolverán sus 
problemas razonando».

Posteriormente a la lectura 
del manifiesto los niños, todos 
unidos por las manos, cantaron 
la canción de José Luis Perales 
«Que canten los niños». En el 
centro del gran círculo se ha
llaba una caja de cartón donde 
los niños iban depositando ju
guetes que aludieran a la vio
lencia, tales como pistolas, ca
ñones, rifles, objetos violentos, 
etc.

Para terminar, todos los ni
ños, entre cientos de globos, re
pitieron cada unade las cancio
nes y prometieron construir un 
mundo fraternal y en paz.

o’ K
)
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Para Alonso, este plan ha sido 
beneficioso porque ha paliado el 
desempleo existente en ciertas 
comarcas agrícolas a causa de la sequía La

 Tr
ib

un
a

REGION
El consejero Alejandro Alonso se reunió ayer con representantes de UGT

El Han de Em|íeo para Zonas 
Rurales contara em 1500 milkMes
La Junta de Comunidades aportará este año 1.500 millo
nes al Plan de Empleo para Zonas Rurales Deprimidas 
frente a los 1.000 que presupuestó el pasado año, según 
informó ayer el consejero de Industria y Trabajo, Alejan
dro Alonso, tras reunirse con representantes de la UGT.

Asimismo, el consejero y los miembros del sindicato acor
daron presionar conjuntamente al Gobierno central para 
que al menos mantenga su aportación al citado programa, 
en la próxima reunión de la Comisión de Seguimiento del 
Plan, que se celebrará el próximo día 6 de febrero.

Efe - Toledo

Según el secretario general 
de la Federación de Trabajado
res de la Tierra de UGT, Juan 
Aguilar, estas ayudas son aún ne
cesarias, puesto que aunque ya 
se puede afirmar que ha finali
zado el período de sequía, los 
efectos más dramáticos de ésta 
tendrán lugar en los próximos 
meses, cuando empiecen las 
campañas de recogida de los 
principales cultivos.

El referido Plan de Empleo 
está subvencionado por la Jun- 
tay la Administración central a 
través del INEM, en porcenta
jes del 60 y el 40 por ciento res
pectivamente, y en los cuatro 
años que lleva funcionando ha 
dado empleo a más de 25.000 per
sonas en la región y ha financiado 
unas 1.500 obras.

Para el consejero de Indus
tria y Trabajo, este Plan ha sido 
muy beneficioso porque ha 
paliado la situación de desem
pleo existente en ciertas comar
cas agrícolas a causa de la se
quía, que ha dificultado el de
sarrollo de los cultivos adicio- 
•^ules, y por todo esto se hacía 
necesario un incremento de la 
aportación de la Junta.

Por otra parte, el secretario 
J^'gional de UGT, Fernando 
Campos, manifestó la preocu
pación de su sindicato por la

CLM dispondrá de un Plan 
de Telecomunicaciones

López Carrasco tendrá la 
Cruz del Mérito Agrario

Efe - Toledo

EaJuntadeCastilla-LaMan- 
^na elaborará un libro blanco 
sobre telecomunicaciones que 
servirá de base para la elabora
ción de un Plan Estratégico en 
esa materia para toda la región, 
^rormó el director general de 

esarrollo Industrial, José Per- 
liando Sánchez Bódalo.

Esta ha sido una de las con- 
osiones a las que se ha llega- 
e tras la primera reunión de la 
omisión de Entorno Económico 

P^ra el Desarrollo, una de los 
’^^co grupos de trabajo que ela

Alejandro Alonso, consejero de Industria y Trabajo. ARCHIVO

indefinición de la postura que 
la Federación de Municipios y 
Provincias de Castilla-La Man
cha tiene sobre el Plan Concer
tado de Empleo de la Junta, ya 
que «no parecen muy dispues
tos» a aportar la parte que les 
corresponde en el citado plan.

La OPA pide ayuda para 
estudiar su situación

Por otra parte, la Organiza
ción de Profesionales y Autóno
mos (OPA) ha solicitado al Go
bierno regional una aportación 

boran el II Pacto Industrial, y 
que se ha caracterizado, al igual 
que las anteriores comisiones, 
por el buen clima de entendi
miento que ha existido y por el 
alto grado de consenso en los de
bates.

El objetivo del citado Plan 
de Telecomunicaciones es el de
sarrollo de infraestructuras que 
acogerán las denominadas «au
topistas de la información» y lle
varías a toda la región para 
garantizar el acceso a las mis
mas de los ciudadanos y ayudar 
al desarrollo de las actividades 
empresariales de Castilla-La 
Mancha.

de alrededor de 26 millones de 
pesetas para realizar un estudio 
sobre la situación de este colec
tivo en la región, informaron 
fuentes de la citada organización.

Este estudio, que cuenta ya 
con el compromiso de colabo
ración por parte de la Universi
dad regional, fue presentado ayer 
por la OPA al consejero de 
Industria y Trabajo, Alejandro 
Alonso, para que sea anal izado 
y pueda concretarse la aporta
ción del Gobierno, que los au
tónomos cifran en el 80 por cien
to del coste total.

Efe - Toledo

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer la concesión de la 
Gran Cruz de la Orden del 
Mérito Agrario, Pesquero y 
Alimentario al ex-consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente 
de Castilla-La Mancha, Fer
nando López Carrasco.

Según la Oficina del Por
tavoz del Gobierno regional, 
con esta condecoración se 
reconocen los méritos de Ló
pez Carrasco, quién durante 
doce años ha desempeñado el 
cargo de consejero de Agri

La OPA llevaría a cabo el 
trabajo de campo del citado 
estudio, que consisitiría en re
copilar datos sobre «lasituación 
real de los trabajadores autó
nomos y su contribución a la 
economía regional», mientras 
que la Universidad se encarga
ría de la evaluación, análisis y 
publicación del trabajo.

Parael presidente provincial 
de la OPA en Toledo, Ramón 
Pozuelo, este estudio es muy 
necesario porque «los autóno
mos son grandes creadores de 
empleo, su actividad económi
ca es decisiva en las localida
des donde se asientan» y ade
más «sería un instrumento muy 
úti 1 de planificación política para 
la Junta».

Respecto a la cuestión de 
representatividad que les enfren
ta con la Confederación de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha (CECAM), Pozuelo 
manifestó que su organización 
«sólo quiere participar en los 

'foros para escuchar y ser escu
chada» y no pretende quitar 
legitimidad a los empresarios, 
puesto que estos representan a 
un colectivo diferente al suyo.

Según el dirigente de la OPA, 
la sociedad se ha vertebrado 
mucho desde que entró en vigor 
el Estatuto de los Trabajadores, 
por el que se estipulaba que la 
representación empresarial era 
exclusiva de la CEOE. 

cultura, destacando en su ges
tión la culminación de 
Cabañeros como Parque Na
cional. Desde que en mayo de. 
1983 fuera nombrado respon
sable regional de Agricultu
ra, López Carrasco ha traba- 
jado‘«con ahínco» en mejorar 
la situación agraria castellano- 
manchega, en fomentar el 
asociacionismo agrario, incre
mentar la renta de los agricul
tores y en proteger el medio 
ambiente de la región.

López Carrasco es el pre
sidente y portavoz del Grupo 
Parlamentario socialista en las 
Cortes regionales.

Hacienda concede 
cerca de 250 
millones a empresas 
de Castilla-La 
Mancha

Efe - Madrid/Toledo

• El Ministerio de Economíay 
Hacienda ha concedido cerca de 
250 millones de pesetas a em
presas de Castilla-La Mancha 
en concepto de subvenciones 
acogidas a la Ley de Incentivos 
Regionales, según la orden que 
publicó ayer el Boletín Oficial 
del Estado (BOE).

En la región han sido subven
cionadas cuatro empresas, que 
han realizado una inversión su
perior a los 1.930 millones de 
pesetas y que crearán 49 pues
tos de trabajo.

La sociedad castellano-man
chega con mayor subvención, 
105.601.200 pesetas, fue la 
conquense Procesos de Organi
zación SA, con sedeen Huélamo, 
que destinará a inversión 
704.008.000 pesetas y dará 
empleo a 31 personas.

En toda España, el Ministe
rio haconcedido4.508 millones 
de pesetas en concepto de sub
venciones acogidas a la Ley de 
Incentivos Regionales, que se 
destinarán a 121 empresas de 
doce comunidades autónomas 
y permitirán la creación de 1.400 
puestos de trabajo en total.

La orden, firmada el pasado 
29 de diciembre y publ icada ayer, 
afecta a las zonas 
«promocionables» o «de promo-' 
ción económica» de Andalucía, 
Aragón, Asturias, Canarias, 
Cantabria, Castilla-La Mancha, 
Castilla y León, Comunidad 
Valenciana, Extremadura, 
Galicia, Murcia y Melilla.

El Consejo de la 
Salud de Tarancón 
informará a Bono 
de sus quejas 
sanitarias

Efe - Tarancón

El Consejo de Salud de la 
Comarca de Tarancón ha acor
dado solicitar una entrevista al 
presidente regional, José Bono, 
para exponerie las carencias del 
Centro de Salud y solicitarle 
apoyo para la instalación de un 
Centro de Especialidades.

Según el presidente del Con
sejo Comarcal de Salud, Jesús 
de la Ossa, se ha elaborado un 
estudio detallado sobre las ne
cesidades de los ciudadanos de 
esta comarca en materia sanita
ria «y si el presidente Bono 
accede a recibimos le-pondre
mos al corriente de las caren
cias de personal y equi
pamiento».
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El hombre tranquilo

" El líder del PP ha optado por dar la imagen de un 
hombre tranquilo, un hombre de estado a la espera de 
un trámite, las urnas, para ponerse manos a la obra" La
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OPINION
La semana nolítica

El hombre tranquilo Decir y desdecir

JAVIER 
Ga>eALEZ 
FERRARI

A
znar se muestra bastante seguro de su 
victoria electoral y ha decidido situarse 
por encima del bien y del mal en esta 
precampaña que se convertirá en catarata de 

mítines dentro de apenas dos semanas. El líder 
del PP ha optado por dar la imagen de un 
hombre tranquilo, un hombre de estado a la 
espera de un trámite, las urnas, para ponerse 
manos a la obra. Para ponerse a gobernar un 
país qúe, quizá, no le otorgue la confianza 
suficiente como para que pueda hacerlo en 
solitario, sin tener que depender de pactos, 
una opción que se contempla cada día en el 
cuartel general de la calle Génova de Madrid, 
en la sala de máquinas en la que Mariano Rajoy 
ha diseñado una campaña para ilusionar, y 
no para remover un pasado lleno de episo
dios oscuros. Y de momento, a un mes de las 
elecciones, está dando buen resultado.

Aznar no piensa entrar en la dinámica de 
desmentidos y contestaciones a las acusacio
nes que se le lanzan desde las filas del PSOE, 
y espera al debate inevitable con González 
en la televisión para decir todo lo que cree 
que debe decir, en clave de futuro y en clave 
de recuerdo del pasado más reciente. Al menos 
ésta es la filosofía que me trasladaba alguien 
que conoce muy bien lo que ahora mismo está 
ocurriendo en el núcleo del estado mayor del 
PP. Esta misma persona ironizaba sobre unas 
recientes palabras de Felipe González que, 
preguntado sobre la estratgia de su campa
ña, aseguraba que intentaría que los ciuda
danos no perdieran la memoria histórica. Si 
González quiere que le refresquemos la 
memoria a los españoles -me decía- que pierda 
cuidado que se lo vamos a recordar. Y es que 
la campaña anterior, en la primavera del 93, 
no había salido a la luz nada comparado con 
lo que hoy conocemos, con nombres y ape
llidos. Roldán, Rubio, Urralburu, el proce
samiento por FILESA, el procesamiento de 
José Barrionuevo por la trama de los GAL,... 
en fin, una nada despreciable munición si lo 
que González quiere es refrescar la memoria 
a los telespectadores en un debate televisivo.

Y digo un debate porque, casi con toda 
seguridad, de haber un debate a dos, sólo habrá

uno. Porque ahora es Aznar quien práctica
mente no tiene nada que ganar y sí mucho que 
perder^i no es su noche, si comete los mis
mos errores que en celebrado en Tele 5 en mayo 
del 93. De todas formas lo que se va intentar 
forzar es un debate a tres, con Anguita inclui
do en el precio, en terreno neutral —un hotel,- 
por ejemplo— y retransmitido por todas las 
televisiones y las-emisoras de radio. Aunque 
todo depende de las fuerzas con las que se 
encuentre Aznar que, tras el cara a cara entre' 
el ministro Solbes y Rodrigo Rato —que se 
perfila cada día más como el hombre clave de 
un futuro gobierno popular— parece sentirse 
aún más seguro. Y es que Rato barrió literal- 

- mente a Solbes en Canal Plus según todas las 
opiniones que este cronista ha podido reco
ger, incluidas las de no pocos dirigentes so
cialistas.

Aznar, hoy por hoy, presenta la imagen de 
un hombre tranquilo, frente a un González que 
se descompone con facilidad ante las preguntas 
de los medios de comunicación y que practi
ca, de manera bastante ostensible, la ley del 
embudo. Su irritación por la interpretación de 
sus palabras en el comité federal, acusando a 
todo el mundo de no haber tenido la precau
ción de esperar a oírselas decir a él mismo y 
no a terceros —aunque esos terceros eran de 
su propio partido—, se compadece mal con 
su empecinamiento en atribuir a Aznar inten
ciones ocultas sobre despido libre y recortes 
en las prestaciones sociales a cuento de una 
interpretación, oficialmente desmentida, de 
unas palabras del presidente de la patronal, 
José María Cuevas. González exigió rectifi
cación en su caso, y ha seguido sembrando 
dudas, realizando juicios de intenciones — 
que tanto le molestan cuando le afectan a él 
o a los suyos— sin darse por enterado de la 
nota que el pasado martes hacía pública la 
CEOE. Pero se trata de algo normal, algo que 
González lleva muchos años practicando con 
toda naturalidad. El desmiente haber critica
do a los jueces, pero la gente de su partido lo 
hace a diario sin que él ponga coto a esas críticas 
que, naturalmente, se han instalado ya en la 
puerta misma del Supremo.
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JAVIER 
REVERTE

L
a política española, en tiempo de 
elecciones, recuerda un poco al 
hilo de Penélope, el permanente 
tejer y destejer. En solo unos pocos días 

hemos oído más decires y desdecires 
que en todo el año. Nuestros prohombres 
dicen cosas que luego no dijeron y donde 
dijeron diego dicen luego digo y vice
versa. Las campañas electorales son 
generolsas en desmentidos. Porque, 
lógico, hay que hablar mucho, y a ve
ces la lengua se va más lejos de lo con
veniente. Hemos visto a Aznar decir que 
no dijo lo que decían que había dicho 
cuando intentó echar un cortinón so
bre la trarna GAL, proponer casi un aley 
de punto final. ¿Qué pretendía?, ¿que 
no se hablara de los días de Fraga o de 
los implicados de la UCD en la guerra 
sucia y luego integrados en el PP?, ¿o 
trataba de asegurarse la coartada para, 
una vez en el gobierno, recoger el tes
tigo de la política de reinserción sobre 
ETA? El hecho es que su partido se 
apresuró a desdecir lo que dijo, y a dejar 
en su sitio posiciones más radicales.

Luego, fue González quien dijo que 
no había dicho lo que se dice que dijo 
sobre la inconveniencia cometida por 
eljuezMóneral procesar a Barrionuevo 
en pleno periodo electoral. Es proba
ble que no dijera lo que dicen que dijo, 
¿pero qué dijo entonces? A él, como a 
Aznar y a todos los problemas dignos 
de nuestra política, debemos concederle 
el beneficio de la duda. Y en fin, el 
empresario Cuevas, empeñado en lle
vamos siempre de la brida a las cuevas 
de la historia, a la caverna de la escla
vitud, dijo que no había dicho que es 
necesario el despido 1 ibre, sino tan solo 
el abaratamiento del despido.

D
ue

lo
s y

 q
ue

br
an

to
s



La ihbiina OPINION Sábado, 3 de febrero de 1996 21

La Tribuna
de Ciudad Real

Año VII '
Depósito Legal: CR-1164-1990

EMPRESA EDITORA 

Publicaciones de Ciudad 
Real,S.A. (PUBLICISA)

Editor:
Manuel López Camarena

Directora en funciones:
Marisa García Carretero

Redactor Jefe Ciudad Real:
Francisco Javier Peña Cárdenas 

(en funciones)
Redactor Jefe Puertollano:

Lilis Resola Afcalde
Redacción Ciudad Real:

Jesús Fuentes Cabañas, Elisa Navarrete 
Talavera, Mónica Ormaechea Cobeaga, 
Diego Farto San José, Concha Vicente 
García, Alicia García Alhambra, Pilar Mu
ñoz González, Oliva Carretero Ruiz, Julio 
Barbero y Díaz-Peco.

Auxiliares de Redacción:
Isabel Granados Mejías, Santiago Gui

jarro Loa
Redacción Puertollano:

Ramón de Juan García, Paqui Casado 
Albertos

Fotografía:
Remigio Rueda Villaverde, Tomás Fer

nández de Moya
Agencias informativas:

Efe, Fax Press, Grafía y Mencheta

Departamento de Administración:
Angel Mora Sierra, M“ Carmen

Gracia Macías, Encarnación Rubio 
Ormeño, Rafael Rey Mesa

Redacción, administración
suscripción y publicidad:
Plaza del Pilar, 7, Entreplanta.
Teléfonos: 21 53 01 - 02-03-04.
Fax: 21 53 06
Redacción de Puertollano:
Avda. Primero de Mayo, 1 Edificio

Calderón, Entreplanta
Teléfono 41 29 05. Fax 41 3 2 41

Jefe de Publicidad Regional:
José Antonio García González 

Comerciales:
Juan Antonio Miguel, Vicente 

Culebra, M“ Carmen Gracia Paz, Margari
ta de los Reyes •

Departamento de Diseño:
David Rebato Santos

Publicidad nacional:
NOVOMEDIA, S.A.

Presidente:
José Manuel Rodrigo

Director General:
Eliseo Soria
Madrid: Antonio González y Javier

Navarro. ,
Paseo Recoletos, 14-3“ (28001). Telf: 337 

38 03-337 32 20. Fax: 337 38 01.
Barcelona: Ramón Domínguez. Avda.

Diagonal 640 (08017).
Telef: 405 93 94. Fax: 405 93 61
Valencia: José V. Sánchez Beato.
Embajador Vich, 3 (46002). Telef: 351

TI Fax: 351 81 01
Bilbao: Juan Luis González.
Alameda Mazarredo, 6 (48001)
Tfno: 424 46.05. Fax: 424 10 5 8
Sevilla: Manuel Blázquez.
Avda, de la Palmera, 21, Autovía Ma-

drid-Cádiz. Km 550 (41700)
Tfno: 469 20 03 Fax: 469 21 03

Imprime: Editorial Contacto S.L.
Polígono Larache

Tfno: 21 45 19. Fax: 21 09 34
Ciudad Real

La Educación Secundaria Obligatoria: una 
apuesta hacia el futuro

E
l sistema educativo 
español se enfren 
ta el curso próximo 
con una de sus transfor

maciones más importan
tes: organizar de forma 
coherente y positiva la 
nueva etapa de Educación 
Secundaria Obligatoria 
para los alumnós de doce 
a dieciséis años. Es un 
cambio que afecta a los 
alumnos que este curso 
terminan la educación 
primaria, a los institutos 
de Educación Secundaria 
que han de modificar su 
organización y su orien
tación educativa, a los 
profesores de Primaria 
que han de acceder a los 
institutos, a la oferta de 
formación del profesorado, a los há
bitos de transporte y comedor de 
muchos de los alumnos. Todas estas 
modificaciones, aunque preparadas 
durante varios años, confluyen en el 
curso próximo. No es extraño, por 
tanto, que profesóres, padres y alum
nos vivan con inquietud la preparación 
de la Educación Secundaria Obliga
toria.

Ante las dificultades existentes 
pueden surgir opiniones que prefie
ran mantener el sistema educativo 
anterior y no proseguir la reforma 
emprendida. Conviene por ello en estos 
momentos actualizar de nuevo las 
razones que impulsaron al gobierno, 
con el apoyo de la mayoría del Parla
mento y de los distintos sectores so
ciales, a aprobar una ley (la LOGSE) 
en la que se configura esta nueva eta
pa de educación secundaria obligato
ria.

El sistema educativo anterior a la 
LOGSE presentaba cuatro limitacio
nes principales:

1. Finalizaba la educación obliga
toria a los catorce años.

2. Separaba claramente el Bachi
llerato de la Formación Profesional. 
A este segundo tipo de estudios sólo 
podían acceder los alumnos que no 
hubieran terminado satisfactoriamente 
la Educación General Básica, ló que 
suponía una valoración social y aca
démica nada positiva.

3. Orientaba el Bachillerato exclu
sivamente hacia estudios universita
rios. Un Bachillerato pensado inicial- 
mente para un porcentaje limitado de 
alumnos, pero que en sus primeros 
cursos ya supera el 75 por ciento de 
los alumnos que terminan la anterior 
etapa de Educación General Básica.

4. Establecía que los alumnos tu
vieran que cambiar de etapa educati
va, y normalmente también de centro, 
a los catorce años, rompiendo la con
tinuidad educativa de los años adoles
centes.

La reforma educativa abordó estos 
problemas y planteó un conjunto^de 
soluciones para todos ellos:

ALVARO MARCHESI (*)

1. Se extendió la educación obli
gatoria y gratuita hasta los dieciséis 
años. De esta forma se retrasaba dos 
años la elección del alumno entre el 
Bachillerato y la Formación Profesio
nal, por lo que su decisión se iba a 
realizar con mayor garantía.

2. Se incluyó una formación profe
sional básica para todos los alumnos a 
lo largo de la Educación Secundaria y 
se exigió haber obtenido la misma ti
tulación para acceder a la Formación 
Profesional específica y al Bachillerato.

3. Se diseñó una nueva Formación 
Profesional al término del Bachillera
to de tal forma que el alumno que ob
tuviera el título de bachiller podía orien
tarse bien a la Universidad bien a la 
Formación Profesional superior.

4. Se estableció que al nueva etapa 
de Educación Secundaria se cursara en 
los institutos, por lo que se aseguraba 
la continuidad educativa de los alum
nos en el mismo centro de los doce a 
los dieciséis o dieciocho años.

Estas fueron las propuestas recogi
das en la Ley. Era preciso posterior
mente conseguir que su puesta en prác
tica supusiera no sólo cambios 
organizativos, sino también un avan
ce en la calidad de la enseñanza.

Asunción de compromisos

Para lograr este objetivo se asumie
ron un conjunto de compromisos:

1. Se actualizaron los contenidos 
escolares de las distintas áreas del cu
rrículo. La mayor importancia otorga
da a la enseñanza de los idiomas, la 
incorporación del conocimiento tecno
lógico, de la educación ambiental, de 
las nuevas tecnologías de la informa
ción y la comunicación y de los valo
res básicos de una sociedad democrá
tica son algunos de los ejemplos más 
significativos de cómo esta nueva eta
pa educativa ofrecé una respuesta más 
ajustada a lo que deben ser los cono
cimientos de los futuros ciudadanos de 
nuestra sociedad.

2. Se subrayó la importancia de los 
procesos de orientación y tutoría de los 

alumnos como vía de 
atención a la diversidad 
de sus necesidades e in
tereses. Por esta razón to
dos los Institutos de Edu
cación Secundaria ten
drían un departamento 
específico de orientación 
formado por varios pro
fesores especialistas.

3. Se adaptaron las 
instalaciones de los ins
titutos y sus plantillas, en 
donde, al tener los pro
fesores una mayor espe
cialización docente, se 
puede asegurar una en
señanza más acorde con 
las demandas educativas 
dedos alumnos de estas 

------------- á edades.
4. Se estableció que 

el número máximo de alumnos por aula 
fuera de treinta y se amplió el número 
de materias optativas, facilitando de 
esta manera que el alumno pudiera pro
fundizar en aquellos campos del co
nocimiento que más le interesaran en 
función de sus motivaciones o de los 
estudios que pretendiera proseguir.

5. Se amplió la oferta de formación 
del profesorado y se actualizaron los 
libros y materiales didácticos.

Todas estas iniciativas y compro
misos se han venido cumpliendo. Sin 
embargo, no deben tampoco hacemos 
olvidar las dificultades que existen en 
la organización de esta nueva etapa 
educativa, especialmente sentidas el 
primer año en el que estas enseñanzas 
se implantan; no es sencillo decidirán 
proyecto curricular coherente para 
todos los alumnos durante los cuatro 
años de la etapa; es difícil atender los 
distintos ritmos de aprendizaje de los 
alumnós, permitiendo la 
profundización de los alumnos más 
motivados o capaces y la recuperación 
o el refuerzo de aquellos que tienen más 
problemas de aprendizaje; no es fácil 
organizaran centro educativo en el que 
se oferta simultáneamente la Educa
ción Secundaria Obligatoria, el Bachi
llerato y algunas titulaciones de For
mación Profesional, especialmente 
cuando se insiste en la necesidad de 
que estas enseñanzas estén conectadas 
con el entorno social y el mundo labo
ral. Estas dificultades suponen un mayor 
esfuerzo al profesorado, que debe sentir 
el apoyo de la administración, de la 
comunidad educativa y de la sociedad 
para afrontar con éxito los retos plan
teados.

Estamos asistiendo pues a un cam
bio educativo que nos homologa con 
los restantes países de la Unión Euro
pea y que permitirá que las nuevas 
promociones de alumnos de nuestro 
país tengan no sólo más años de edu
cación sino también una educación de 
mayor calidad para todos.

* Alvaro Marchesi es secretario 
de Estado de Educación.
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En los dípticos se recoge el perfil de 
los etarras que los agentes 
antiterroristas buscan desde hace 
muchos meses en Madrid La

 Tr
ib

un
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Dos millones de dípticos serán distribuidos por la capital para su localización

La Pálida amaíza una nueva 
búsqueda dd' 'cunando Madrid''

La Policía ha comenzado a 
repartir dos millones de 
dípticos entre los ciudada
nos madrileños en los que 
figuran las fotos de seis 
etarras y diversos datos que 
pueden servir como «pis
tas» a las personas que sos
pechen de algún vecino y 
decidan colaborar en la bús
queda del «comando Ma
drid» de ETA.

Efe - Madrid

Aunque en los folletos no se 
hace mención a recompensa al
guna y sí al tratamiento confi
dencial de las aportaciones ciu
dadanas, el director general de 
la Policía, Angel Olivares, de
claró ayer al presentar esta cam
paña que si algún madrileño 
quiere suministrar datos a cam
bio de dinero, su petición tam
bién podrá ser atendida.

En la portada de los pasquines 
aparecen tres impactantes foto
grafías de los últimos atentados 
cometidos por el «comando 
Madrid» en la capital, y sobre 
ellas una leyenda: «Para acabar 
con esto...», que continúa en el 
interior del folleto «... necesita
mos tu colaboración», y debajo 
los datos de interés policial.

Al margen de las seis foto
grafías impresas en la última 
página, y que ya aparecen en los 
carteles de gran tamaño coloca
dos desde hace dos días en lu
gares públicos, la principal no
vedad de estos dípticos es que 
recogen el «perfil» de las per
sonas que los agentes

Anguita pide al PP que no utilice 
a IU para condicionar al PSOE

Efe - Valladolid

El coordinador general de IU, 
Julio Anguita, pidió ayer al PP 
que no utilice a IU para poner 
condiciones al PSOE en relación 
con tos debates públicos entre 
candidatos, y responsabilizó a los 
socialistas de hurtar la posibili
dad de una confrontación a tres 
bandas entre Aznar, González y 
él mismo.

«Agradezco la receptividad 
del PP para los debates a tres.

Los dípticos difunden imágenes de atentados de la banda terrorista.

antiterroristas buscan desde hace 
muchos meses en Madrid.

Así, se reclama información 
sobre «personas de entre unos 
25 y 40 años, cuyo comporta
miento es aparentemente normal, 
en general no originarias de 
Madrid y con escaso arraigo en 
el barrio en que residen, con 
tendencia a mantenerse aisladas 
del resto de los vecinos y con 
las que no viven niños o perso
nas mayores».

Además de los datos sobre 
personas, el díptico pide pistas 
sobre «naves, garajes o cuales
quiera otros locales susceptibles 
de guardar vehículos, con es
casos movimientos de entradas 
y salidas».

pero que no ponga condiciones 
basándose en nosotros, así que 
si Felipe González no quiere, 
pues vayamos a los debates a dos: 
Aznar-Anguita, Aznar-González 
y Anguita-González», explicó el 
líder de IU en conferencia de 
prensa.

Julio Anguita aclaró en Va
lladolid que fue IU quien primero 
propuso un debate entre los tres 
líderes para la presente campa
ña electoral, «pero lo ocurrido 
después no es serio, ni digno ni

Aún más: estos locales serán 
más sospechosos si en el último 
año alguien ha visto guardar o 
salir de ellos cinco vehículos 
concretos, empleados en los 
últimos atentados de ETA en 
Madrid.

Estos coches son un «Lancia 
Dedra» gris metalizado y con 
matrículas M-6619-OS ó M- 
9353-MD, un «Opel Omega» 
azul metalizado, un «Fiat Uno» 
oscuro, un «Fiat Uno» blanco, 
un «Ford Sierra» azul y también 
un «Volkswagen Polo» negro.

Para que los ciudadanos que 
crean tener información sobre los 
sospechosos, garajes o vehícu
los puedan comunicarlo a la 
Policía, se ha dispuesto el telé

decoroso, ya que González pri
mero dice que le da igual, y lue
go se desdice».

El líder de IU agregó que a 
esta propuesta se adhirieron 
Antena 3-TV, Onda Cero, Cope, 
«por eso no se puede acusar a 
los medios de comunicación de 
frustrar un debate de este tipo, 
cuya responsabilidad es exclu
sivamente achacable al PSOE».

En este asunto, Anguita con
fesó que se sentía «sólo en una 
isla de manipulación», en la cual 

fono gratuito 900-100-091, que 
funcionará durante 24 horas y 
«donde, respetando el anonima
to, será recogida su informa
ción», según se explica en el 
díptico.

Igualmente, los madrileños 
podrán escribirde forma anóni
ma al apartado de Correos 
39200.28080-Madrid, para ex
plicar a los investigadores 
antiterroristas sus sospechas.

La vida del Rey no corrió 
peligro

Por otra parte, Angel 
Olivares se ratificó ayer en las 
declaraciones que hizo este ve
rano tras la desarticulación de 
un comando de ETA que preten
día matar al Rey en Mallorca, y 
en las que aseguró que la vida 
de Don Juán Carlos no corrió 
peligro mientras duró la inves
tigación.

Olivares no quiso pronunciar
se sobre la calificación del in
tento de magnicidio realizada por 
el fiscal de la Audiencia Nacio
nal, en la que se afirma que los 
terroristas tuvieron al Rey a tiro 
en tres ocasiones, si bien no lle
garon a disparar con el rifle que 
les fue incautado porque no te
nían preparada la huida de la isla 
balear.

Tras afirmar que se ratifica
ba en sus manifestaciones an
teriores sobre el caso. Olivares 
hizohincapiéenquenoibaa po
lemizar, ni con el Ministerio 
Fiscal ni con quienes comentan 
los términos de su escrito de ca
lificaciones, conocido el pasa
do jueves.

Julio Anguita ARCHIVO

la postura de IU «hasido laúnica 
honesta».

Un magistrado del 
Supremo pide que 
Moreiras sea 
suspendido como 
juez durante un año

Efe - Madrid

El magistrado del Tribunal 
Supremo Pablo Cachón ha pro
puesto al Consejo General del 
Poder Judicial que Miguel 
Moreiras sea suspendido como 
juez durante un año por haber 
cometido una falta muy grave 
de revelación de datos del su
mario «Argentia-Trust», en el 
que Mario Conde está imputa
do.

Si el pleno del CGPJ acuer
da la suspensión, Moreiras ce
saría como juéz de la Audien
cia Nacional y perdería su pla
za en este tribunal, de modo que 
cuando se reincorporara a la 
carrera judicial tendría que 
solicitar nuevo destino entre las 
plazas vacantes, salvo que en 
un supuesto recurso de Moreiras 
ante el Supremo, este tribunal 
suspendiese cautelarmente la 
decisión del consejo.

La propuesta de suspensión 
ha sido entregada personalmente 
en el CGPJ por Pablo Cachón, 
instructor del expediente disci
plinario abierto a Miguel 
Moreiras por este órgano de 
gobierno de jueces y magistra
dos el 19 de octubre del pasado 
año.

La suspensión de Moreiras 
por un año será estudiada el 
próximo miércoles, 
previsiblemente, por el pleno del 
Consejo a propuesta de su 
Comisión Disciplinaria, quese 
podría reunirse a principios de 
la próxima semana.

El CGPJ acordó abrir expe
diente disciplinario a Miguel 
Moreiras, titular del juzgado 
central de instrucción número 
tres de la Audiencia Nacional, 
por revelar a la prensa hechos 
conocidos durante el ejercicio 
de su función de juez en rela
ción con la investigación del 
sumario «Argentia Trust».

Ocho días antes, Miguel 
Moreiras había ordenado en esta 
causa el ingreso en prisión de 
Mario conde, ex presidente de 
Banesto, pero horas después 
revocó su decisión y le puso en 
libertad sin fianza tras tomarle 
declaración.

Mario Conde está acusado de 
haberse apropiado de 600 mi
llones de pesetas que Banesto 
pagó a la sociedad Argentia 
Trust. No obstante, el ex ban
quero había dicho en su día que 
ese dinero fue utilizado para 
favorecer la concesión de exen
ciones fiscales a la corporación 
industrial de Banesto.

Tras su contradictoria actua
ción, Miguel Moreiras explicó 
en una entrevista al diario 
«Abc» que puso en libertad a 
Conde porque este le conven
ció de que no se había quedado 
con el dinero.
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¡osé María Aznar participará en una veintena de actos públicos electorales

González protagonizará catorce 
mítines y seis actos sectoriales

Efe - Madrid

EI presidente del Gobierno 
y candidato del PSOE a La 
Moncloa, Felipe González, rea
lizará una intensa campaña y 
precampaña con catorce míti
nes y seis actos sectoriales, 
informó ayer el secretario de 
Organización y coordinador de 
la campaña, Cipriá Ciscar.

En rueda de prensa. Ciscar 
indicó que el resto de los actos 
principales de la campaña so
cialista los completarán el 
vicesecretario general y candi
dato por Sevilla, Alfonso Gue
rra, con tres mítines centrales, 
y los ministros Juan Alberto 
Belloch y José Borrell, en un 
acto central cada uno.

El lema con el que los socia- 
listas se presentarán a las elec
ciones generales del 3 de mar
zo será «España en positivo» y 
con él, dijo Ciscar, el PSOE 
pretende contrastar la imagen 
de «España en negativo» que 
él PP ha reiterado a lo largo de 
la última legislatura.

En el cartel electoral del 
PSOE aparece una foto de Gon
zález con una media sonrisa, con 
chaqueta y corbata marrón cla
ro y camisa blanca, sobre el lema 
«España en positivo», en blan
co, con fondo rojo.

El presupuesto del PSOE para 
la campaña -sin incluir Catalu
ña, donde los socialistas tienen 
cuentas propias-se cifra en 1.360 
millones para las generales (500 
menos que en las de 1993) y 216 
millones más para las autonómi
cas andaluzas.

Aznar comenzará en Cádiz

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
comenzará su campaña electo
ral con la tradicional pegada de 
carteles en Cádiz y cerrará su gira 
por toda España con un mitin 
en Madrid el día 1 de marzo por 
la noche.

El líder del principal partido 
de la oposición participará en
tre el 15 de febrero y 1 de marzo 
en una veintena de actos públi-

González tendrá una agitada campaña electoral. ARCHIVO

COS que tendrán lugar en 
polideportivos, plazas de toros 
o, como en el caso de Valencia, 
en el Estadio de Mestalla.

Aznar visitará Andalucía en 
tres ocasiones: Cádiz, Málaga y

Sevilla; LaCoruña, Tenerife, Las 
Palmas, Palma de Mallorca, 
Cáceres, Logroño, Pamplona, 
Gijón, Murcia, Burgos, Vitoria, 
Zaragoza, Barcelona, Valencia 
y Valladolid.

El Consejo de 
Ministros aprobó 
un nuevo 
reglamento de 
Extranjería

Efe - Madrid

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer un nuevo reglamento 
de Extranjería que abre un pla
zo excepcional de cuatro me
ses para que los extranjeros que 
en su día tuvieron un permiso 
de trabajo o residencia y ahora 
se encuentran en situación irre- 
guiaren España puedan pedir la 
regularización de su estancia.

Según el Ministerio de la Pre
sidencia, este reglamento, que 
desarrolla la Ley de Extranjería, 
va a permitir a estos extranje
ros solicitar su permiso de tra
bajo y residencia o sólo de resi
dencia, siempre y cuando hubie
ran disfrutado de ellos con an
terioridad y se encuentren en 
España desde antes de 1996.

Los objetivos del nuevo re
glamento son «contribuir a una 
mejor integración de los extran
jeros que residen legalmente en 
nuestro país, control de los flu
jos migratorios y lucha contra 
la inmigración ilegal».

Para profundizar en esta in
tegración social, el Gobierno 
crea un permiso permanente para 
los extranjeros que hayan resi
dido legalmente en el país du
rante seis años.

TIEMPO DE JUEGO. 
TIEMPO DE GARCIA

Hoy, José María García y el 
equipo más profesional de la radio, 
nos harán vivir una jornada 
deportiva que será 
inolvidable.
En directo. C 

COPE

SABADO 3 DE FEBRERO, A LAS 7 DE LA TARDE 

Sporting - Ai Madrid 
Zaragoza - Valencia 

Liga ACB Baloncesto 
Balonmano 
Fútbol Sala
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Pese a que Jacques Chirac, presidente 
francés, anunció el cese de las pruebas 
nucleares antes de viajar a EEUU, no 
evitó el boicot de los congresistas La

 Tr
ib

un
a

Siria desmiente el 
acercamiento a 
Israel en las 
conversaciones 
bilaterales

Efe - Damasco

El embajador sirio en Was
hington, Walid al Mualem, que 
dirige el grupo negociador de 
su país con Israel, ha responsa
bilizado a los israelíes, por su 
intransigencia, de la faltado pro
gresos en laúltima ronda de con
versaciones mantenidas en Es
tados Unidos.

«La incapacidad de Israel de 
comprometerse con los princi
pios de acuerdos de seguridad 
en ambas partes de la frontera 
del 4 junio de 1967 (víspera de 
la Guerra de los Seis Días) tras 
su retirada completa del Golán, 
ha mantenido las amplias dife
rencias», afirmó Al Mualem a 
la agencia siria Sana.

El embajador comentaba los 
resultados de la última ronda de 
las conversaciones que se han 
sucedido en Way Plantation, 
cerca de Washington, y que fi
nalizó el pasado miércoles, 
sobre el futuro de los altos sirios 
del Golán, ocupados por Israel 
desde aquella guerra.

A su juicio, los israelíes están 
«exagerando» sus temores en los 
asuntos de seguridad sin tomar 
en consideración que «el obje
tivo es «pasar de un estado de 
guerra a un estado de paz» en
tre los dos países.

Cada vez más lejos

«Esta posición israelí ha da
do lugar a una ampliación de la 
distancia entre ambas partes en 
vez de a una reducción y des
vía las conversaciones hacia 
asuntos que no tienen relación 
con Jos acuerdos de seguridad», 
explicó Al Mualem.

Aunque no ofreció detalles 
de las preocupaciones sobre se
guridad expuestas por la parte 
israelí en estas convesaciones, 
otras fuentes sirias han recor
dado la insistencia israelí en 
instalar en los altos del Golán 
estaciones de alarma previa para 
evitar posibles ataques por sor
presa.

Damasco ha rechazado des
de el comienzo esta pretensión 
porque entiende que supondría 
una violación de su soberanía 
sobre los altos del Golán y todo 
su territorio.

Israel también pretende que 
las tropas sirias se retiren de la 
frontera común a una distancia 
superior a la que se comprome
tan los israelíes en su parte, algo 
que Siria rechaza.

Estas declaraciones, por otra 
parte no tan negativas como en 
anteriores ocasiones, contradi
cen un tanto las declaraciones 
de funcionarios israelíes y es
tadounidenses que aseguran que 
se ha conseguido un «cierto 
progreso» en esa última ronda 
de conversaciones.

Intentó reparar los asravios del Consreso de EEUU

Clinton, preocupado 
de agasajar a Chirac
El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, sor
prendió a sn colega fran
cés, Jacques Chirac, rega
lándole un «teleprompter» 
como recuerdo de su visita 
de Estado a este país. La 
Casa Blanca explicó ayer 
que optó por este poco habi
tual regalo porque, cuando 
Clinton se dirigió a la Asam
blea Nacional francesa en 
1994, impresionó a los pre
sentes hablando de corrido 
y sin consultar ningún pa
pel.

Efe - Washington

La Casa Blanca sacó el jue
ves por la noche sus mejores 
galas para la cena de Estado en 
honor de Chirac, que fue un poco 
un desagravio por la acogida 
poco amigable que el dirigente 
galo tuvo en el Congreso.

Chirac viajó a Washington 
tres días después de anunciar el 
fin de las pruebas nucleares fran
cesas en el Pacífico, que tantas 
protestas provocaron en el mun
do. El presidente Clinton se con
gratuló por esta decisión y tra
tó de dejar claro que la armo
nía ha vuelto a las relaciones 
entre los dos países,.pero nume
rosos congresistas boicotearon 
la presentación de Chirac ante 
en Legislativo en protestas por 
las pruebas.

Ante la perspectiva de que 
Chirac hablara en una sala casi 
vacia, los responsables del Con
greso decidieron llenar los ban
quillos de ayudantes y recade
ros.

En la Casa Blanca, en cam
bio, 130 personalidades se con
gregaron para la cena en honor 
del presidente de Francia. La

Ocho años de cárcel para el oficial 
boliviano que mató a un español

de 20 años, a dos años de pri
sión.

Puchol murió el 10 defebre
ro de 1994 tras recibir un pali
za a manos de los menciona
dos militares en el pueblo boli
viano de San Matias, en la fron
tera con Brasil, cuando acom
pañaba a la novia del oficial.

Efe - Santa Cruz (Bolivia)

El teniente boliviano Mar
co Antonio Mejía, principal 
acusado de la muerte del espa
ñol Manuel Ramón Puchol, fue 
condenado ayer a ocho años de 
cárcel por un delito de homici
dio simple.

Clinton preparó una gran recepción como compensación a Chirac.

lista de invitados incluía, ade
más de las delegaciones políti
cas, artistas y deportistas que 
tienen alguna relación con Fran
cia, como la actriz Candice Ber
gen, viuda del director Louis 
Malle, el ciclista Greg LeMond, 
ganador del Tour de Francia, o 
el actor Gregory Peck, invita
do por deseo expreso de Chirac.

También asistió el actor Mi
chael Douglas, que en la pelícu
la «The president and Ms. Wa
de», estrenada hace poco, inter
preta a un íjirigente de EEUU 
que ofrece una cena de gala a 
su colega francés.

Hillary Clinton había decla
rado antes de la cena que esta
ba algo nerviosa ante la perspec
tiva de recibir a invitados de un 
país considerado como la patria 
de la gastronomía exquisita.

Pero los cocineros estaban 
tranquilos. «Haremos lo nece
sario para que la primera dama 
no tenga motivos para estar ner

Por el mismo delito, en ca
lidad de cómplices, fueron con
denados los soldados Griseldo 
Tomichá Justiniano, a cuatro 
años de cárcel, y Edgar Rubén 
Quispe, Grover Rodríguez 
Chavarría, Aniceto Antezana, 
Jesús Román Peña y Roberto 
Román Aguilar, todos menores 

viosa», comentó el chef de la 
Casa Blanca, Walter Scheib, ho
ras antes de que empezara la re
cepción. Scheib no pretendió 
ser «más francés que los fran
ceses», y optó por preparar una 
cena casi exclusivamente nor
teamericana.

El menú estuvo compuesto 
por productos estadounidenses 
guisados de forma tradicional: 
sopade langosta, limón y tomi
llo, costillas de cordero con puré 
y salsa a base de frutas que sólo 
se encuentran en esta parte del 
Atlántico, alcachofas con que
so, y bombones de mantequi
lla de cacahuetes. Los vinos 
fueron todos de California.

No obstante, la Casa Blan
ca no debería haberse preocu
pado tanto por satisfacer a Chi
rac, pues éste, el pasado miér
coles, pidió en un restaurante 
popular de Washington «file
tes de vaquero» y cerveza mexi- 
cana.

La OTAN afirma 
que los dos bandos 
de Bosnia dejan 
los territorios que 
deben ceder

Efe - Bruselas

Los bandos enfrentados en 
Bosnia están cumpliendo el 
compromiso de retirarse de los 
territorios que deben cambiar 
de manos, aseguraron hoy, vier
nes, fuentes de la OTAN,, que 
dirige la fuerza militar que su
pervisa el proceso de paz.

El acuerdo de paz de Dayton 
establece que las fuerzas de bos
nio-croatas y serbios deben reti
rarse de esas zonas a partir de 
la medianoche de hoy, cuando 
se cumplirá el día 45 (D-t-45) 
desde la llegada de los prime
ros soldados de la Ifor.

«Los indicios que tenemos 
son buenos. Aparentemente to
do se ajusta a la normalidad se
gún el acuerdo de Dayton», se
ñaló una fuente aliada que mos
tró su satisfacción por la casi 
total ausencia de fuerzas de las 
zonas que serán intercambiadas.

El cumplimiento final deeste 
importante paso será anuncia
do hoy en Munich (Alemania) 
por el secretario general de la 
OTAN, Javier Solana, y el jefe 
de las tropas aliadas en Euro
pa, el general George Joulwan.

Bosnios y croatas deben en
tregar a los serbiobosnios una 
porción de territorio de Bosnia 
central, a cambio de la cesión 
de la zona de Sarajevo en po
der de los serbios y de un co
rredor entre la capital bosnia y 
el enclave de Gorazde.

Entrada de tropas

El próximo paso del proce
so de paz marcado en Dayton 
será dentro de dos semanas, 
cuando los dos bandos deben ha
cerse cargo de estas zonas.

El secretario de Estado nor
teamericano, Warren Christo
pher, viajó ayer a Bosnia para 
estudiar también sobre el terreno 
el cumplimiento de los acuer
dos de Dayton.

Las fuentes aliadas recalca
ron el progresivo cumplimien
to de otros pasos previstos en 
el acuerdo, como el marcado y 
desactivación de los campos de 
minas. «El único punto negro 
son los conocidos problemas pa' 
raconcluirel intercambiodeal- 
gunos prisioneros», añadieron.

En estos momentos hay des
plegados en Bosnia unos 45.00o 
soldados, de los 60.000 que ten
drá la fuerza de paz integrada 
por países de la OTAN y otros 
países no aliados, y el despb®' 
gue deberm concluir a media- 
dos de este mes.

Hace dos semanas, cuando 
se cumplió el primer mes des
de el inicio del despliegue d^ 
las tropas al iadas. Solana y Jool' 
wan resaltaron que se había'' 
cumplido prácticamente todos 
los puntos comprometidos-
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productivos, la industria ha sido la 
que más se desaceleró a lo largo del 
último trimestre del año

S

d ECONOMO
El empleo registró el pasado año un aumento de un 2,6 por ciento

La economía creció un 3% en
el 95, según el Banco de España
La economía española creció en 1995 un 3 pop ciento, con 
un aumento del empleo en torno al 2,6 por ciento, según 
estimaciones del Banco de España recogidas en su último 
boletín económico, hecho publico ayer.

Efe - Madrid

El instituto emisor conside
ra que la desaceleración de la tasa 
de actividad de la economía es
pañola en el segundo semestre 
ha sido moderada y precisa que 
«no se percibe que durante el 
cuarto trimestre se haya acen
tuado el proceso de 
desaceleración registrado en el 
trimestre precedente».

La autoridad monetaria des
taca que en el último trimestre 
de 1995 y en lo que va de 1996 
se han producido cambios im
portantes que podrían señalar 
una mejora de las perspectivas 
de los agentes económicos acer
cado la estabilidad de la econo
mía española y reconoce que 
puede haber descensos adicio
nales de los tipos de interés a 
corto plazo en los próximos 
meses.

Según esta fuente, la econo
mía española podría haber alcan
zado en el último trimestre de 

1995 un crecimiento interanual 
similar al registrado entre julio 
y septiembre pasado, que fue del 
2,9 por ciento.

El consumo privado, que 
durante los seis primeros meses 
de 1995 creció un 1,9 por cien
to, no ha mantenido en los tri
mestres precedentes esa ligera 
recuperación, «en un clima de 
deterioro de la confianza de los 
consumidores, que, sin embar
go, parece que empieza a supe
rarse», señala el Banco de Es
paña.

De acuerdo con sus estima
ciones, el consumo privado en 
el conjunto del año podría no 
alcanzaría tasa del 1,8porciento, 
mientras que el consumo publi
co habría crecido un 1 por cien
to, aproximadamente.

La autoridad monetaria esti
ma que el crecimiento de la eco
nomía en 1995 ha estado deter
minado por el impulso de la 
defnanda nacional -cuyo incre
mento no será muy inferior al 3,5
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El Banco de España publicó ayer su boletín económico. ARCHIVO

por ciento, afirma-, debido al 
dinamismo de la inversión, que 
podría haber aumentado un 9 por 
ciento.

Entre los distintos sectores 
productivos, la industria ha sido 
la que más se desaceleró a lo 

largo del último trimestre, aun
que la inversión en bienes de 
equipo mantuvo su fortaleza. La 
construcción fue la que acusó la 
desaceleración más intensa, 
como consecuencia de la evo
lución de la obra civil.

El Gobierno fija en 
un 9 por ciento de 
interes los 
préstamos para 
vivendas oficiales

Efe - Madrid

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer la.s condiciones de 
los préstamos para las actuacio
nes protegibles en materia de 
vivienda y suelo, que fijan un 
tipo de interés del-9 por ciento 
para el pri mer semestre deí año, 
dos puntos inferior al estable
cido en el mismo período de 
1995.

Esta medida, según señala 
el Ministerio de Obras Públi
cas, se sitúa en la tónica gene
ral de descenso de tipos y su
pondrá una reducción en los 
gastos financieros de los pro
motores de viviendas de pro
tección oficial (VPO), asícomo 
menores costes para el Esta
do.

Oferta pública de empleo

Un total de 1.922 plazas 
podrán convocar los Ministe
rios en 1996, a las que se su
marán otras 2.500 de personal 
docente para el cuerpo de pro
fesores de enseñanza secunda
ria, según la oferta de empleo 
público aprobada ayer por el 
Consejo de Ministros.

Las 1.922 plazas ofertadas 
pretenden dar cobertura a ne
cesidades urgentes e inaplaza
bles en funciones y categorías 
de personal técnico altamente 
cualificado o especializado.

Griñán apuesta por disminuir 
los horarios de trabajo

Efe - Venecia

_ El ministro de Trabajo espa- 
*^01. José Antonio Griñan, dijo 
^yer en Venecia que disminuir. 
Os horarios de trabajo, aumen- 
^rlaproductividad y crear nue- 
''os empleos no es una oferta 
Electoral del PSOE sino una 
^^Puesta inteligente» que tam- 

’on están haciendo otros pai- 
deja Unión Europea (UE).

. Griñán y el ministro español 
^ Educación, Jerónimo Saave- 
y^> participaron ayer en 
lalí?*^’j^”^® ^’J^ colegas de 
p UEen la presentación del Año 
piropeo de la Educación y la 
ormación a lo largo de toda la 

p^ ^> promovido por la Comisión 

^'útular de Trabajo manifes- 
^19be la educación es clave para 
rán^P'^^’ P^’^® Gue debido a los 

pidos cambios en la sociedad 

se recibía en sólo una etapa de 
la vida, sino que «hay que for
marse durante toda nuestra exis
tencia».

La educación no puede estar 
desconectada del mercado de 
trabajo, afirmó Griñán: «hay que 
hacer una implicación absoluta 
entre planes formativos -desde 
la educación primaria, secunda
ria, universitaria o profesional- 
y el mundo de la actividad eco
nómica».

El ministro manifestó que 
parte de la iniciativa de la Co
misión Europea ya se aplica en 
España y que lo importante es 
implicar a todos los 
interlocutores sociales, y lograr 
que en el mundo empresarial «se 
considere que la inversión en 
educación es una inversión pro
ductiva, que tenga desgravacio
nes, como las tiene en España».

Respecto a la reducción de 
horarios de trabajo, Griñán ase

guró que los aumentos de pro
ductividad deben repercutir no 
solamente en aumentos de suel
do sino también en la creación 
de nuevos empleos.

Afirmó que la propuesta de 
«disminuir el tiempo de traba
jo, aumentar la productividad y 
crear empleos no es una oferta 
electoral del Partido Socialista 
Obrero Español. En otros países 
de Europa piensan lo mismo, es 
una apuesta inteligente».

Aseguró que los sindicatos 
están dispuestos a esa posibili
dad y también muchas empresas 
y que el Gobierno apoyaría esa 
reducción de horarios con bene
ficios fiscales y de seguridad 
social a las empresas.

El ministro de Educación, 
Jerónimo Saavedra, por su par
te, dijo que España está hacien
do un gran esfuerzo para diver
sificar la formación permanen
te.

UNION FENOSA

ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO 
ELECTRICO EN LA PROVINCIA 

DE CIUDAD REAL
Y para ello nos vemos obligados a interrumpir 

provisionalmente el suministro para realizar labores de 
mantnimiento. en las siguientes instalaciones:

DIA 4 (DOMINGO)

De 8 a 11 h. - L.M.T. EL CUBO - LA SOLANA. Afectados: 
Barrio de San Juan en La Solana, Restaurante Harrington, Aguas 
de la Solana, fincas y riegos en la Solana.

De 8 a 13 h. - L.M.T. ALMAGRO - BOLAÑOS I. Afectados: 
Restaurante Virgen del Monte.

Estas interrupciones cuentan con la aprobación de la 
Delegación Provincial de Industria y Turismo de la Junta de 
Comunidades Castilla-La Mancha.

ROGAMOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS QUE LES PUEDA 
OCASIONAR

La linea se considera en tensión, por si los trabajos terminasen 
antes de la hora indicada, en cuyo caso se repondrá de inmediato 
el suministro.
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COMENTARIO
a Bolsa ha cerrado la semana 
a la baja en linea con los recor
tes registrados por los bonos y 

ante la debilidad de los mercados de
valores europeos. Los operadores 
detectaron unos volúmenes de nego
cio más reducidos que en jornadas 
precedentes y una generalizada reco
gida de beneficios en los valores 
más alcistas de los últimos dias como 
Repsol o Telefónica. El dinero, por su 
parte, buscaba tomar posiciones en 
valores de segunda fila, generalmen-

te cíclicos o del sector cons- tructor. 
La atención del mercado, sin embar
go, estuvo centrada en el Banco 
Popular y en el Central Hispano, ante 
los insistentes rumores que apunta
ban a una posible operación de fusión 
entre ambos.
CONTRATACION. El mercado con

tinuo negocio en enero 1,2 billones 
de pesetas, un 68 por ciento mas 
que en diciembre. Telefónica fue el 
valor mas contratado con 217.779 
millones de pesetas.

TRANSFESA. La compañía ha des
convocado la junta de accionistas 
prevista para los dias 8 y 9 de febre
ro ante las peticiones de los obliga
cionistas de convertir anticipada
mente sus títulos, lo que obliga a la 
compañía a realizar una ampliación 
de capital.
REPSOL. La petrolera cerró ayer su 

Oferta Pública de Venta de acciones. 
El lunes se fijará el precio definitivo de 
la colocación, que no podrá superar 
las 4.193 pesetas.
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IBEX 35
NOMBRE CIERRE DIF. 

Alimentación 180.40% -0.94% 

Bancos y Finanzas 360.70 % -0,38 % 

Construcción 411,80 % 0,50 % 

Eléctricas 411,70% -0,36% 

Inversión 265,50 % 0,37 % 

Metal-Mecánica 185,00% -0,21% 

Otras Ind. y Serv. 90,90 % -0,11 % 

Petróleo y Químicas 343,00 % -0,72 % 

Transportes y Corn. 287,50% -0,86%

Cierre 3.727,37

Anterior 3.750,91

Dif. en puntos -23,54

Dif. En % -0,63%

Max. Anual (25/1/96) 3.768,08

Min. Anual (11/1/96) 3.629,04

LOS MAS ACTIVOS
Nombre IBolsa Volumen Efectivo

B.S.N. Ma 1.812.603 5.975.682.669

Ahorro Corp. Finan. Ma 2.200.767 5.590.623.102

Argentaría Ma 1.330.128 5.285.296.878

Central Hisp. Bolsa Ma 11024.447 5.180.515.504

F.G Inv. Bur Ma 1.113.167 4.595.962.954

Ibersecurities Ma 2.393.898 4.316.806.965

BBV interactivos Bi 1.386.902 2.711.246.205

BBV Interactivos Ma 1.093.754 2.652.458.557

•WAR Ma 718.951 2.507.592.010

02/0202/02 
30

< 467,93 475,39
L. M M

265,15 269,61 271/2S

U
l 
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MERCADO CONTINUO

Las mayores subidas,.
NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA)

...bajadas
NOMBRE COTIZACION DIF. {PTA)

y aplicaciones
NOMBRE COTIZACION

Cubiertas y MZOV 
Cepsa 
BP Oil España 

S Uniland

g Unipapel
S Valderrivas

8.100.00
3.530.00
4.330.00
5*350.00

2.5Ó0.6Ó
7.980*00

Fomento. Constr. y C. 10.470.00
Gas Natural SDG 

■ Asturiana de Zinc
18.400.00

1.200.00

S
O

I 
00

 
C

p 
<O

 > 
00

 L
o 

o 
o 

o 
o 

\ o
 : o

 •;
 o

o 
 ̂Q

 ^
Q

 
o 

o 
? Q

 
o 

7 
0 L

O
 C

o
o 

i o
 > 

o 
o 

; o
 • 

o 
o 

. o
 < 

o 
I o Bco. Popular 

Acerinox

: Repsol 
Azucarera
Bco. de Andalucía

21.800.00
13.000.0Ó

4.400.00
4.300.00

18.150.00

-620,00
-150,00
-105"00

-100,00
-100,00

Telefónica
Iberdrola
Repsol
Bco. Central Hispano 
Cofir

1.820,00 
!•■'60,00

4.400,00
2.740,00

405,00

DIF. (PTA)

1-881
1.261

1.210
700
620

Vidrala 5.450.00 -80,00 Tubacex 143,00 534
Bco. Santander 5.930,00 -80,00 Bco. Español de Crédito 878,00 520
Endesa 6.810,00 -70,00 Sevillana 919,00 418
Anaya 2.650,00 -50,00 - Unión Fenosa 681,00 381
Corp. Mapire 6.860,00 -40,00 - Uralita 1.170,00 379Corp. Financiera Alba 7.980.00

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Acerinox 13.000 -150 67,56 13.970 9 En 12.300 19 En

Acesa 1.285 -10 228,26 1.410 3 En 1.275 29 En

AGF Unión-Fénix 1.045 -5 4,16 1.190 9 En 979 3 En

Agromán 313 8 144,97 335 9 En 271 2 En

Aguas de Barcelona 3.845 10 13,27 3.850 29 En 3.625 11 En

Algodonera 905 -16 8,36 950 30 En 776 5 En

Amper 1.580 10 256,67 1.615 25 En 1.375 10 En

Anaya 2.650 .-50 203,08 2.700 31 En 2.465 17 En

Argentaría 5.290 10 304,54 5.340 1 Fb 5.020 2 En

Argón 5.000 17 De -

Asland 1.635 15 Nv -

Asturiana de Zinc 1.200 55 . 140,04 1.200 2Fb 990 2 En

Aumar 1.570 10 157,02 1.635 3 En 1.520 29 En

Auxiliar FF.CC. CAF 4.480 -5 0,29 4.600 5 En 4.160 30 En

Azcoyen 7.200 50 0,37 7.250 2 Fb 6.700 4 En

Azucarera 4.300 -100 2,02 4.550 9 En 4.005 29 En

Bami 288 3 7,88 315 12 En 245 2 En

Bankinter 13.340 20 12,34 13.340 2Fb 12.000 11 En

Barclays 0 130c -

Bayer Ag. 38.090 1.090 0,20 39.670 17 En 30.150 4 En

Bco. Atlántico 2.980 -20 0,67 3.020 2 Fb 2.960 29 En

Bco. Bilbao Vizcaya 4.590 10 208,51 4.675 25 En 4.285 11 En

Bco. Central Hispano 2.740 15 700,84 2.760 2 Fb 2.385 11 En

Bco. de Alicante 3.980 0 4,54 4.000 26 En 3.950 29 En

Bco. de Andalucía 18.150 -100 . 0,37 18.250 1 Fb 17.870 2 En

Bco. de Castilla 59.100 700 0,04 59.100 2Fb 55.510 8 En

Bco. de Fomento 1.030 26 Jn -

Bco. de Galicia 13.880 -20 0,04 14.260 31 En 11.360 4 En

Bco. de Valencia 1.925 15 10,99 1.93» 2 Fb 1.710 2 En

Bco. Español de Crédito 878 6 520,25 883 23 En 820 9 En

Bco. Exterior 3.235 15 4,61 3.300 25 En 2.780 3 En

Bco. Guipuzcoano 3.940 40 0,54 4.000 19 En 3.800 8 En

Bco. Herrero 7.000 1 Fb - 7.000 1 Fb 6.510 11 En

Bco. Pastor 6.680 30 7,95 6.700 31 En 6.190 8 En

Bco. Popular 21.800 -520 208,33 23.150 15 En 21.750 2 Fb

Bco. Santander 5.930 -80 355,34 6.370 3 En 5.930 11 En

Bco. Vasconia 7.550 -50 0,30 7.700 26 En 5.470 3 En

Fosforera

Gas y Electricidad

G. Duro Felguera

Gas Natural SDG

Finanzauto

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FTCHA MIN/FIECHA

Bco. Vitoria 1.200 20 0,75 1.300 8 En 1.175 2Fb

Bco. Zaragozano 2.135 40 ' 5,45 2.200 1 Fb 1.985 9 En

Campofrío 4.200 0 0,52 4.240 26 En 3.705 11 En

Carburos Metálicos 5.440 40 0,32 5.450 16 En 5.290 4 En

Cepsa 3.530 180 327,53 3.530 2Fb 3.115 16 En

Citroen 6.300 -190 1,32 6.590 2Fb 6.000 3 En

Cofir 405 1 620,57 439 4 En 396 1 Fb

Commerzbank 27.650 -50 0,08 29.300 16 En 27.400 22 En

Continente , 2.485 -10 179,55 2.775 15 En 2.440 30 En

Corp. Banesto 1.300 0 0,02 1.395 24 En 1.300 2 En

Corp. Financiera Alba 7.980 50 22,04 8.150 19 En 7.500 2 En

Corp. Mapfre 6.860 -40 14,00 7.120 5 En 6.320 18 En

Cortefiel 2.590 30 33,31 3.235 8 En 2.490 31 En

Cristalería 7.040 -10 10,28 7.240 10 En 6.680 24 En

Cubiertas y MZOV 8.100 270 66,11 8.180 2Fb 7.100 2 En

Dimetal 250 -2 0,42 273 5 En 250 4 En

Dragados 1.730 10 163,57 1.845 8 En 1.630 30 En

E.R. de Zaragoza 2.920 0 18,84 2.990 25 En 2.705 11 En

Ebro-Agrícolas 1.430 -20 5,12 1.555 25 En 1.260 3 En

El Aguila 650 24 30,88 775 9 En 610 2Fb

Electra de Viesgo 2.210 -20 1.41 2.475 4 En 2.205 2Fb

Ence 1.950 35 75,72 2.200 4 En 1.840 29 En

Endesa 6.810 -70 377,24 7.270 18 En 6.720 11 En

Enher B 2.600 40 60,08 2.690 3 En 2.440 29 En

Eppicsa 90 1 8,97 100 12 En 77 3 En

Ercros 98 0 110,71 108 10 En 91 5 En

Esp. del Zinc 615 3 11,30 670 8 En 560 29 En

Europistas 990 10 10,57 1.015 3 En 980 25 En

Fecsa 839 -1 333,36 912 3 En 832 30 En

Filo 435 -4 11,47 465 19 En 405 3 En

Financiera y Minera 1.245 95 0,31 1.350 15 En . 1.100 4 En

848 2 En 750 31 En770 10 1.51

Fomento. Constr. y C. 10.470 70 38,55 10.950 9 En 9.690 2 En

335 -5 7,43 465 8 En 325 24 En

NOMBRE

Gral, de Inversiones

Hidrocantábrico

Hidruña

Hisalba

Hispano-Suiza

Huarte

Iberdrola

Industrias del Besós

Inmobiliaria Urbis

Koipe

Lain

Metrovacesa

Nicolás Correa

Nissan

Nueva Montaña

Ocp Constr.

Papelera

Prima imobiliaria

Prosegur

Pryca

Puleva

Radiotrónica

Repsol

Saltos del Nansa

Sansón

Sarrio Papelera

Sevillana

Sniace

Sotogrande

Tabacalera

Tafisa

Telefónica

Tubacex

Uniland

Unión Fenosa

Unipapel

Uralita

Urbas

Valderrivas

Valen, de Cementos

Vallehermoso

Vidrala

Viscofán

522 -13 27,68 565 26 En 445 2 En Volkswagen

18.400 70 53.71 19.280 3 En 17.750 10 En

6.670 40 56.33 6.970 3 En 6.460 29 En

Zabálburu

Zardoya

CIERRE DIF. VOL.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

237

4.175

2 11.27 249 3 En 235 23 En

5 22.29 4.295 3 En 4.070 11 En

0 13 Oc-

1.235 -10' 3,86 1.375 5 En 1.100 2 En

77

500

O
O

 

O
O 86 3 En 74 25 En

-4 72.15- 575 22 En 370 9 En

1.160 -10 1.261.02 1.220 25En 1.100 2En

1.085 -95 0,44 1.195 17 En 1.045 5 En

549 9 7.63 600 4 En 520 25 En

7.100 0 0.18 7.220 16 En 7.100 9 En

157 2 83,81 174-9 En 151 4 En

4.055 0 26.80 4.250 9 En 3.915 29 En

560 -35 0,50 600 19 En 500 2 En

0 13 0c

172 ■1 ■ 33,86 192 5 En 170 23 En

3.485 -5 0,50 3.600 8 En 3.300 3 En

86 1 14.02 97 3 En 85 8 En

680 -20 16,14 705 1 Fb 550 11 En

3.790 15 25.31 3.790 2 Fb 3.000 2 En

2.350 0 191.07 2.625 3 En . 2.335 31 En

730 -16 49.73 755 1 Fb 615 3 En

1.105 -25 6,75 1.220 25 En 915 2 En

4.400 -105 1.210,78 4.505 1 Fb 3.970 15 En

5.900 0 0.05 6.490 Oín 5,500 16 En

20.010 2Sp

465 0 37,91 520 9 En 460 29 En

919 11 418.94 954 24 En 901 2 Fb

210

278

O
 

O
O 229 26 En 200 2 En

en
 

O
O 293 31 En- 236 2En

4.850 -40 26.74 5.070 4 En 4.600 2 En

1.240 20 2.07 1.335 2 En 1.195 18 En

1.820 -20 1.881.92 1.875 25 En 1.740 2 En

143 -2 534,66 154 3 En 136 23 En

5.350 90 2,54 5.650 9 En 5.040 3 En

681 O 381,20 733 3 En

2.500 90 2.92 2.540 9 En

1.170 15 379.38 1.280 8 En

132 -2 9,84 O
 

O
O

 
m

673 29 En

2.300 1^

1.045 16 En

131 2Fb

7.980 80 10.97- 8.550 4 En 7.550 18 En

1.375 -5 2.86 1.520 2 En 1.340 2 Fb

2.380

5.450

-15 74,78 2.435 8 En 2.260 12g.

-80 8,47 5.720 25 En 4.785 3 En

1.295 -15 64,04 1.580 4 En 1.270 1 Fb

47.000 3.630 0.47 47.200 19 En 37.700 9 En

1.405 -5 3.42 1.530 5 En 1.320 1 Fb

13.090 0 1.00 13.890 3 En 13.010 2 Fb

el
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RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION
Alimentación

23 Jn

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Aceprosa Ma 45,00 30 En 45.00 En 45,00 En

1000 Bodegas y Bebidas Ma 390,00 30 Sp 0.00 0,00

"TSoBodegas y Bebidas Bi 390,00 30 Sp 0.00 0,00
■TÓórDainni N. Ba 610,00 24 En 610.00 En 590,00 En

“500 EITuria Va 100,00 . 27 Sp 0.00 0,00

“sOO Filipinas Ba 1200,00 14 Nv 0.00 0,00

500 Oaravilla Ma 400.00 4 Dc 0.00 0,00

' 500 Garavilla Bi 400,00 0,00 0.00 0,00 Fb

"iMO Natra Va 75,00 27 Sp 0.00 0,00

' 250 Omsa Ma 174,80 -5,20 184,80 En 174,80 En

“250 Pascual Hermanos Ma 72,00 1 Fb 132,80 En 16,00 En

1.000 S.E.D.A. Ma 720,00 31 En 720,00 En 697,00 En

jOM San Miguel Ma 1-590,00 1.590,00 En 1,585,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Bendibérica Ma 320,00 20 En 0.00 0,00

1.000 Fasa Renault Ma 275,00 -5,00 300,00 En 221,00 En

500 Santana Ba 9,00 70c 0,00
0,00

• 500 Santana Ma 9,00 60c 0,00 0,00 ■

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 84,00 -4,00 90,66 En 80,00 En

75 B.N.P.España Bi 85,00 v-1,00 0,00 0,00 Fb

1.000 Bea. Catalana Ba 25,00 -1.175,00 12.000,00 En 50,00 En

1.500 Credit Lyonnais Ma 166,66 23 My 0,00 0,00

1.000 Maplre-C- Ma 300,00 0,00 300,00 En 300,00 En

500 Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0,()0 0,00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

2250 Bandesco Ma 299,31 29 Dc 0,00 0,00

1.000 Bankoa Bi 160,00 0,00 160,00 En 0,00 Fb

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0,00 0,00 .

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1000 Indo Internacional Ma 415,00 16.00 415.00 Fb 340,00 En

1000 Indo Internacional Ba 4.090,00 0,00 4.122.00 En 3.400,00 En

500 T.Filip'mas Ma 242,00 30 Nv 01)0 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.
1.000 Ahorro Familiar Ma 81,00 31 En 100,00 En 81,00 En

500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0,00 0,00
600 Asland Cataluña Ba 975,00 24 En 1.000,W En 975,00 En
470 Bmnara Va 119,00 0.00 ODO 0,00 Fb
675 C.P. Lemona Bi 702,00 0.00 0,00 0,00 Fb
500 Cem. Portland Ma 982,00 27 Dc O DO 0,00
500 Cementos Molins Ba 550,00 15Nv oÜ 0,00
500 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0.00 0,00

1.000 Inm. Del Sur Ma 560,00 10 En 570.00 En 560,00 En
250 Leisa Ma 168,00 0.00 168,00 Fb 166,00 En
250 Leisa Ba 375,00 19Dc O.ÓB 0,00

_500J<ovoplaya B Va 460,00 llSp 0.00 0,00
_ 500 Obrascón__________ Ma 394,00 30 Sp 0.00 0,00
_ 500 Renlila Ma 127,00 30 En 127.00 En 118,00 En
__5po^ Rocalla Ba 550,00 30 En OD0 0,00
_!;0^ Zabálburu Ma ' 227,50 17 En 0.00 • 0,00

Inversión mobiliaria
JoniTULo_______ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 138,20 1 Fb
138^ En

123,00 En
-1'W Ahoiroburs. Ba 107,00 14 Jn 0100 0,00

500 Bansalihffr Ma 1.683,50 0.00 1.750.00 En 1.683,50 Fb
__500 Barcino Ma 424,00 0.00 130DB En 106,00 En ■
— 500 Bexcartera Ma 190,00 0,00 205^ En 190,00 En
_j-000 BolshispantJi Ma 146,00 2.00 146.00 En 136,00 En
__2^Carmosa Ma 2.668,00 0.00 2.730.00''En 2.668,00 Fb
_I OOO Cartasa Ma 76,00 28 Nv 0,00
^000 Cartemar. Ma 12,00 1 Fb 13.00 En 12,00 En

0.00 0,00
jSO Ceivasa 0,00 2.945.00 En 2.856.00 Fb

452.75

2.8S&,00

Ma 

Ma

500 Dar

500 Española de Inv.

250 Fibansa

1.000 Finsa_______

500 Fiponsa

1.000 Ibida

1.000 Inburesa

600 Intra

600 Intra

600 Intra

500 Inv. Herrero

500 Inv. Leal

1.000 Inverpastor

1.000 Inverzeta

500 Inves-Leasing

5.000 Mapire Inmuebles

250 Norvasa

1.000 Oiarbi

1.000 Rentinver

1.000 Unión Eur. de Inv.

1.000 Vaimesa

500 Valen, de Negocios

500 Valenciana Valores

1.000 Valibesa

1.000 Viscasa

Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ba 
Bi 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ba 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Va 
Ma 
Ba 
Ma

. 158,00

167,00 

2.301.00 

1.062,00

892,00

70,00

53,70

2,00

9,00

1,00

915,00

91,00

214,00

145,00

755,00

202,00

1.006,00

93,00

241,00

631,00

70,00

260,00

148,00

74,00

52,00

29 De

30 Jn

0.00

0.00

0,00

0.00

-19.00 2.338,00 En .2.270,00 En

5,00 1.062,00 Fb. 1.027,00 En

Nombre
A. B. Dinerplus

Mineras

BANCO DE ESPAÑA1
COMP,. VSO.

-------g^blfn austriaco 11,960 11,984

-—2°^Pna danesa 21,746 21,790

-—^g^opa noruega 19,257 19,295

—jarona sueca_________ 17,957 17,993

------- 2j^l3r australiano 94,571 94,761

-—9^lar canadiense 91,078 91,260

-------P^larn^zelandés 84,626 84,7^

-;;rr-^°!gíUSA _________ 125,095 125,345

-—2[?2bas 50,959 51,061

154,579 154,889
——^dos portugueses 61,167 81,329

------- E!°!]p holandés 75,101 75,251

------ ¿gP^oirancés 24,485 24.535

102,663 102,869

409,140 409,960 

190,044 190,424

196,187 196,579

--- ---------  7,913 7,929

.J¿bra esterlina

aiarnán--------------- 84,109 84,277
-^;^^p.^jg;£g_iinlandés 27,428 27,482

--^Pgíi^oneses 117,625 117,861

Mercado monetario
Valor Actual

183.084,33

Variación Rentabilidad
102,41 0,79 %

-8,00 

26 De 

020

17-En 

0,00 

5 En 

31 En

28 De

31 En

30 En

25 Oe 

0,00

901,00 En 

0,00

53,70 Fb

2,66 En

9,00 En

0,00 '

915,00 En

0,00

216,00 En

145,00 En

0,00

202,00 En

868,00 En 

0,00

50,00.En 

2,00 En 

7.00 En 

0.00

845,00 En 

0,00

213,00 En 

140,00 En 

0,00

202,00 En

0.00 1.030.00 En 1.006.00 Fb

15 De

1 Fb

-3,00

21 De

0,00

16 En

17Nv

1 Fb

0,00

241,00 Fb

640,00 En

0,00

0,00

148,00 En

. 0,00

52,00 En

0,00

237,00 En

605,00 En 

0,00

0,00 Fb

9,93 En

0,00

52,00 En

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 843,00 3.00 845.00 En 697,00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. ‘ A4IN.

500 Pebsa Ma 7,20 19 En 7.20 En 7,20 En

500 Trasmeditefránea Ma 1.000,00 29 Dc 0.00 0,00

500 Trasmediterránea Ba 858,00 17Nv 0.00 0,00

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

1.000 Papelera Navarra Ma 125,00 2,00 126,00 En 110,00 En

1.000 Roberto Zubiri Ma 57,00 28 Ag 0,00 ' 0,00

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 4 My 0,00 0,00

500 Faes Bi 820,00 5,00 0,00 0,00 Fb

500 Gassol Ma 95,00 IFb 95,00 En 95,00 En

1.000 Liwe Española Ma 49,00 1Fb 49,00 Fb 45,00 En

500 Nicas Ma 18,60 170c 0,00 0,00

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 0,00 0,00

250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0,00 0,00

500 Ceselsa-lnisel Ma 119,37 23 En 119,37 En 119.37 En

500 Cobra Ma 251,00 25 Jl 0,00 0.00

1.000 Control Aplic. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0.00

500 Corp. Ucem Bi 3,50 28 Dc 0,00 0.00

500 Elecnor Ma 590,00 30 En 645,00 En 590.00 En

1.000 Ibérica del Frío Ma 380,00 -25,00 405,00 En 380.00 Fb

250 Interclisa Ma 1.792.00 19 En . 0,00 0.00

500 Lingotes Ma 185,00 -5,00 217,00 En 185.00 Fb

1.000 Moulinex Ma 456,00 200c 0.00 0.00

1.000 Tycsa ^a 750,00 0,00 780,00 En 750,00 En

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0,00 0,00

750 Iberpistas Ma 888,88 8.88 846,66 En 631.66 En

1.000 Saba Ma 1.009,00 12 En 1.009,00 En 1.009,00 En

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

1.000 Transfesa Ma 110,00 0.00 118.00 En 110,00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma ?39D0 30 En 260.00 En 250,00 En

1.000 Vidriera Leonesa Ma 100,00 19 En 100.00 En 9.90 En

1.000 Xey Ma 139,50 23 En 139.50 En 139.50 En

B. I. Multidinero 165.234,34 210,32 0,84 %

B. K. Dinero 155.321,71 69,53 0,82 %

B. K. Fondo Monetar 217.217,82 106.31 0,73 %

BBV Dinero 242.001,21 70.54 0,89 %

BSN Dinero 227.046,54 175.19 0.75 %

Cavaidiner 199.569,11 40,46 0,71 %

Centrofondo 1 149.464,03 38,66 0,78 %

Citimoney 169.477,95 33,83 0,69 %

Cuenta Fiscal 150.901,64 56.90 0,75 %
Cuenta Fiscal 1 149.103,27 56.81 0,75 %

DB Diner FIAMM 150.542,25 31,54 0,79 %

Dineractivo 189.134,03 132,57 0,84 %

Dineratlániico 191.594,28 42,57 0,75 %

Dinerburgos 144.238,56 20,90 0,68 %

Dinercoop 146.196,46 28,78 0,71 %

Dinerkoa 142.769.15 19,34 0,76 %

Dinemavarra 163.456,89 0,00 0,69 %

Eurovalor III 201.594,91 102,42 0,80 %

Fibanc-Fondiner 286.384,00 113,79 0,73 %

Foncaixa 6 100.000,00 0,00 0,00 %

Fondbarclays Din. 142.137,30 ■ 40,93 0,86 %

Fondcomercio 160.904,68 55,18 0,80 7o

Fondimo 226.456,86 71,46 0,78 7o

Fondmadrid 201.772,67 43,58 0,77 7o

Fondmapfre Dinero 169.866,02 66,31 0,72 7o

Fondpostal Moneta. 231.978.66 43,93 0,83 7o

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B. l. Multifondo 1.603.47 2,70 2,99 7o

B. K. Fondo Fijo 2.486.98 10,21 1.61 7o

Banmadrid Renta 1.334.64 0.00 0.00 7o

BBV Ahorro 1.374,52 1,15 1.37 7o

BBV Indice 126,69 0,53 6.16 7o

BBV Interés 1.306,99 0,20 0.71 7o

BBV Rendimiento 132,66 0.44 3.91 %

BBV Renta 2,090,86 0,60 0.78 7o

BBV Renta 91 1.385,11 0,45 0.81 7o

Bex Renta 1,935,52 3,57 1.40 7o

BSN Renta Fija 2,095.77 0,80 1.33 7o

Centrofondo 2 1.483.48 3,57 1.32 7o

Citifondo R.Fija 1.651.14 0,28 1.30 7o

Cta. fiscal oro III 136.929,99 253,90 0.95 7o

Eurovalor II 724,03 2,51 1.47 7o

Fonbanesto 1.952,53 4,23 1.41 7o

Fonbanzano 2.064,07 1,69 0.95 7o

Foncaixa 10 1.826,81 0,99 0.79 7o

Foncaixa 11 1.910.98 1,14 0.86 7o

Foncaixa 2 2.549.69 1,34 0.76 7o

Foncaixa 4 2,193.26 1.12 0.73 7o

Foncaixa 7 1.982.85 1.23 0.93 7o

Foncaixa ^ 1.776.35 0.94 0.72 7o

Fondbarclays I 2.041.19 5.07 1.48 7o

Fondespaña1 1.708.39 0,74 0.70 %

Fondnatwest 1.594,63 -0.28 1,24 7o

Fondoatlántico 2.200,39 4.79 0,92 7o

Fondpostal 2.424,69 4.64 1,30 7o

Fondsander ■ 1.480,71 0.00 0,00 7o

Fonsegur 2.012,63 0,83 1,00 7o

Fondtesoro
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

A. B. Fondtesoro . 1.711,58 5,19 1,32 7o

Ahorro Corp. Cuenta 167.911,33 37,91 0,74 7o

Ahorro Corp. Deuda 1.6é4,62 4,48 1,13 7o

BBV Activos 166.563.89 51,74 0.87 7o

BBV Deuda Fim. 17.346.94 18,66 1.60 7o

BM Fondtesoro 1.451,56 0,07 1,47 7o

BSN Tesorería 144.050,28 34,54 0.77 7o

Dinermadrid 167.320,52 36,34 0.78 %

Fondeuda Ahorro 17.759,93 15,86 1.32 7o

Fondeuda Efectivo 180.925,00 51,98 0,8-7 7o

TOKIOLONDRESNUEVA YORK
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Sábado, 3 de febrero de 1996 28!El decreto del Consejo de Ministros 
permite elevar las ayudas para el 
mantenimiento de las plantaciones 
forestales en casos de sequía
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Sesún decisión del Consejo de Ministros celebrado ayer La UE aprobó la adjudicación 
de141.000 toneladas de cereal

Aumentan las ayudas 
para forestación

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer un Real Decre
to sobre ayudasparafomen- 
tar inversiones forestales en 
explotaciones agrarias, y ac
ciones de desarrollo y apro
vechamiento de los bosques 
en las zonas rurales, que 
modifica algunos preceptos 
del aprobado en 1993.

Efeagro

El nuevo Real Decreto cuenta 
con un cinco por ciento de incre
mento en los gastos de foresta
ción, de forma que si la ayuda 
media al agricultor por hectárea 
forestada estaba en 200.000 pese
tas pasa ahora a 210.000 pese
tas.

La prima de mantenimiento, 
por su parte, se eleva en un 75 
por ciento y pasa la media de 
20.000 pesetas por hectárea a 
35.000.

Esta ayuda podrá incremen
tarse un 35 por ciento en cien 
años de sequía o cuando se pro
duzcan inundaciones o heladas 
que aumenten las marras.

El PP extemeño acusa a 
Atienza de falsear las cifras

Efeagro

El presidente regional del Par
tido Popular en Extreamdura, 
Juan Ignacio Barrero, ha acusa
do al ministro de Agricultura, 
Luis Atienza, de «maquillar» las 
cifras del sector agrario y ha se
ñalado que «la renta de los agri
cultores ha caído un 4,8 por cien
to en 1995».

Barrero hizo estas declaracio
nes durante su visita a la Feria 
Internacional del Suroeste Ibé
rico (AGROEXPO’96) que se 
celebra en las instalaciones de 
FEV AL hasta el próximo domin
go, y en la que participan cerca 
de 240 empresas procedentes de 
Extremadura, además de otras 22 
provincias españolas y Portugal.

El presidente regional del PP 
calificó de «muy grave» el des
censo de la renta agrícola y aña
dió que «entre 1986 y 1994 la 
pérdida de renta ha sido del 11,5 
por ciento, y ésto hay que decir
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Las ayudas para reforestación aumentan un 10 por ciento.

En cuanto ala prima compen
satoria de renta, se eleva a 30.000 
pesetas, estando la media hasta 
ahora de 25.000 pesetas.

El Consejo de Ministros tam
bién aprobó la modificación del 
Real Decreto por el que se ex
tingue la Confederación de Cá
maras Agrarias.

lo para que después el PSOE no 
trate de maquillarlo».

Entre las principales preocu
paciones del PP figuran, según 
su presidente regional, «la deu
da agraria, que supera los dos bi
llones de pesetas, y que hay que 
refinanciar», dijo, y la ley de mo
dernización de estructuras agra
rias, «que lleva seis meses en vi
gor y que aún no se ha puesto en 
funcionamiento por la inoperan
cia del gobierno regional».

Asimismo, el dirigente popu
lar se quejó de que el 80 por cien
to de las industrias cárnicas es
tén aún sin homologar, y que 
«ahora el PSOE quiera solucio
nar el problemas con excesiva 
improvisación».

En cuanto a las ayudas direc
tas al secano, Juan Ignacio Ba
rrero afirmó que aún existen 
6.000 expedientes «que duermen 
el sueño de los justos en la con
sejería de Agricultura».

El presidente popular se mos-

La decisión, que se refiere 
únicamente al vocal representan
te de la Intervención general de 
la Administración del Estado que 
realizará el control financiero, 
se tomó al tener en cuenta el 
carácter comercial de actividad 
propia del patrimonio de la 
Confederación.

Atienza, ministro de Agricultura.

tró convencido de que su grupo 
ganará las próximas elecciones 
y dijo que el PP defenderá los 
intereses de la región en Euro
pa, establecerá medidas fiscales 
«y no engañará a la gente en un 
sector tan i mportante para Extre
madura como es el agrícola».

Efeagro

El Comité de Gestión de 
Cereales de la Unión Europea 
(UE) ha aprobado la adjudica
ción de 141.000 toneladas de 
cereales-pienso con subvención 
al transporte, según un informe 
del Ministerio de Agricultura, 
Pescay Alimentación (MAPA).

En esta cantidad se incluyen 
66.800 toneladas de cebada 
procedentes del organismo de 
intervención de Alemania, con 
precio mínimo de 132,61 ecus 
por tonelada, y 74.300 de cen

ASAJA denuncia la pérdida 
de agua en el Guadalquivir

Efeagro

La organización agraria 
ASAJA de Sevilla denunció 
ayer que 4.500 hectómetros cú
bicos de agua se han vertido al 
mar por falta de embalses en la 
cuenca media y baja del Gua
dalquivir, desde que hace tres 
meses comenzó el actual periodo 
de lluvias.

Un comunicado de ASAJA 
recuerda que los embalses de 
esta zona «se encuentran satu
rados y rebosando» agua, y des
taca que los 4.500 hectómetros 
cúbicos vertidos al mar dupli
can la actual capacidad de em
balse de la cuenca y supone

El vino no provoca cáncer, 
según la Oficina de la Viña

Efeagro

El consumo de vino carece 
de efecto sobre el riesgo de apa
rición de cáncer de pecho, aun
que el de alcohol lo incrementa 
desde 1,39 veces para un consu
mo de 12 a 18 gramos diarios a 
1,75 veces para más de 46 gra
mos, informa la Oficina Interna
cional de la Viña y el Vino (OIV).

Estas conclusiones proceden 
de un estudio realizado sobre 
6.700 pacientes, publicado por

Renovación de ctu’gos en COAG

Efeagro

Los miembros de la Ejecuti
va de la Coordinadora de Orga
nizaciones de Agricultores y Ga
naderos (COAG) Eduardo Nava
rro, Javier Gómez, Miguel Blan
co y Damiá Vernet, anunciarán 
la próxima semana su marcha 
de la comisión para poder de
dicarse plenamente al proceso 
electoral a Cámaras Agrarias.

El relevo se efectuará durante 

teno de lo.s organismo.s de inter
vención de Alemania y Dinainari 
ca al precio mínimo de 115,8i- 
ecus por tonelada. ,

Estas medidas están dirigida ^, 
a abaratar el precio de los piensoi 1 
a los ganaderos, que se encuen
tran elevados como consecuen
cia de la sequía de la última 
campaña. r

El organismo de intervención 
español está vendiendo con la; 
misma finalidad 200.000 tone
ladas de cereales-pienso que le 
han sido transferida.s desde otros ; 
organismos comunitarios.

«tirara! mar dos litros porcada ’ 
litro almacenado».

ASAJA de Sevilla recuerda 
que el Bajo Guadalquivir es una 
zona de regadío intensivo, con 
cultivos de gran rentabilidadso- : 
cial como el arroz o el algodón, 
en la que la sequía ha causado 
en los últimos cuatro años pérdi- ' 
das superiores al billón de pe
setas.

La organización agraria criti
ca al Gobierno por no acometer 
laconstrucción de los nuevos em
balses y opina que «el sentido 
común exige que con urgencia ; 
se ataje este escándalo que ni An
dalucía ni ninguna región del Me
diterráneo puede permitirse».

el Journal, of National Cáncer 
Institute dH Estados Unidos, qu^ 
recuerda que los compuestos fe
nólicos del vino pueden teneruna 
actividad antioxidante, tema que-, 
para la OIV, necesita más estu
dios complementarios. >

Otro trabajo, realizado porl3 , 
Universidad de California-D‘’' 
vis, indicó que los compuestos 
fenólicos del vino, más abundan
tes en los tinto.s que en los blan
cos, impiden que la,s lipoprotei- , 
ñas de baja densidad se oxiden ; 

el Pleno del día 14 de febrero- 
en él que se tiene previsto tam
bién llevar a cabo cambios ope
rativos en la organización «pu*^'^ 
dotarladeun mayor dinamisino’’'

Por su parte, Miguel Lópe2' 
responsable de COAG en Andi’' 
lucía, parece serel próximocom'' 
dinador general de la organi2'’' 
ción, mientras que Mikel PetridO' 
na, representante de Navarra’ 
mantendrá su cargo en la futu’^ 
Ejecutiva, según lasprevisionoi''
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Manuel Fraga destacó los trabajos 
realizados por el Centro de 
Investigación de Peregrinaciones, 
antecendente de este museo La
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El centro funcionó durante cuarenta años, aunque cerrado al público

Fraga inauguró en Santiago el 
Museo de las Pengrinadones
El presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, in
auguró ayer un nuevo cen
tro artístico en Santiago, el 
Museo de las Peregrinacio
nes, cuyo origen se remonta 
a más de 40 años atrás, pero 
que hasta ahora nunca fun
cionó abierto al público de 
forma permanente.

Efe - Santiago

EI museo, que depende de la 
Consellería de Cultura, está ubi
cado en pleno centro histórico, 
en laCasa Gótica, el único ejem
plo de gótico civil de la capital 
gallega y que data del siglo XIV 
y se encuentra muy cerca de la 
Catedral de Santiago, polo de 
atracción de las peregrinaciones 
a la capital gallega.

Con un marcado carácter, 
didáctico, el centro se extiende 
en una superficie de 1.166 me
tros cuadrados y se distribuye 
en ocho salas, que reúnen fon
dos bibliográficos e iconográ
ficos junto aun archivo fotográ
fico.

Su objetivo es explicar las 
peregrinaciones nacidas a lo 
largo de los siglos y, de forma 
especial, el fenómeno jacobeo.

Desde la época romana

Las piezas más antiguas co- 
•"responden a la época romana y 
proceden de Iria. El museo reú
ne, entre otras obras maestras, 
el Santiago Peregrino, de Juan 
de Juanes, junto a diversas co-

Murió Gene Kelly, el inolvidable 
interprete de "Cantando bajo la lluvia"

Efe-Los Angeles

El legendario actor, baila- 
’n y coreógrafo estadouniden- 

npp ^'^^ ^^ÜV’ protagonista de 
la n^^^^ corno «Cantando bajo 

Lluvia» y «Un americano en 
. ’'*s» y uno de los pilares del 

musical en EEUU, falleció 
¿eren Los Angeles a los 83- 

^nos.
^ Kelly sufrióTecientemente 
/•os ataques cerebrales y, a 

. ^ar de que por el momento se 
^Conoce la causa exacta de su

Fachada del Obradoiro de la catedral de Santiago, punto de destino de la peregrinación jacobea.

lecciones de azabache, plata, 
marfil y grabados.

Pese a unas muestras tempo
rales en 1965 y 1987, el museo 
nunca tuvo continuidad, aunque 
en los años 80 trabajó como 
centro de investigación y apo
yo aexposiciones temporales re
lacionadas con el fenómeno 
jacobeo.

Finalmente en 1995 se trans
firió su gestión a la Xunta de 
Galicia, que, a través de la Di
rección General de Patrimonio, 
inició los trabajos para su rea

muerte, se supone que esta está 
relacionada con el declive del 
estado de salud que el artista 
había experimentado en los úl
timos meses.En el momento del 
deceso, el actor, que murió tran
quilamente mientras dormia en 
su residencia de Beberley Hills, 
estaba acompañado de su espo
sa, Patricia.

Kelly, que forma parte de la 
leyenda de Hollywood, recibió 
en 1951 un «Oscar» especial a 
la trayectoria de toda una vida 
de cantante, bailarín, actor, co

pertura y lo pone ahora en fun
cionamiento con carácter perma
nente.

En el acto, Manuel Fraga se 
felicitó por la apertura de este 
museo, «una vez transferida la 
gestión a esta Comunidad Autó
noma, tras 45 años de continua
dos y reconocidos servicios, tra
bajos e investigaciones a puer
ta cerrada, menos las relevantes 
muestras temporales del Año 
Santo compostelano de 1965 y 
1987».

Tras recorrer los contenidos 

reógrafo y director de cine, con 
el que la Academia premió su 
buen hacer en la escena. Ade
más de «Cantando bajo la llu
via» y «Un americano en París», 
Gene Kelly protagonizó «Un día 
en Nueva York», «El pirata» 
«Brigadoon», «Les girls» y más 
recientemente «Xanadú» y 
«That’s Entertainment», que fue 
una recopilación de comedias 
musicales de la productora «Me
tro Goldwyn Mayer».

Nacido en Pittsburgh 
(EEUU), Kelly falleció en el 

de las ocho,salas, Fraga dijo ade
más que «hoy abrimos, para el 
público en general, una página 
de contenidos esencialmente di
dácticos, sobre nuestra historia, 
para encarar el futuro».

El Museo de las Peregrina
ciones se abre, según el presi
dente gallego, «con un firme pro
pósito de duración, para mos
trar, de una forma didáctica y 
aleccionadora, los testimonios 
de apasionantes labores y sen
tidas vivencias'de los peregri
nos jacobeos de antaño».

calor de su hogar, en Beverly 
Hills, víctima de sucesivas em
bolias que finalmente acabaron 
con su vida cuando tenía 83 
años. A su lado se encontraba 
su esposa Patricia, una de las 
muchas mujeres que tuvieron la 
fortuna de «volar» en los bra
zos de Kelly gracias a la suavi
dad de su baile. Todas las bio
grafías recuerdan que Kelly 
nació con el arte de la danza en 
sus venas aunque tuvo que ga
narse la vida con otros trabajos 
por culpa de la «depresión».

Aitana Sanchez- 
Gijón destaca las 
dificultades de los 
actores para 
hacer teatro

Efe - Logroño

La actriz Aitana Sánchez- 
Gijón cree que «hacer teatro es 
casi un lujo y no debería serio», 
según dijo ayer en Logroño, don
de interpreta la obra «La gata so
bre el tejado de zinc caliente», 
de Tenesse Williams.

«Tal como están las cosas - 
añadió-, dedicarse seis u ocho 
meses a una obra de teatro supo
ne rechazar ofertas de cine, que 
económicamente son más renta
bles, pero artísticamente no».

Sánchez Gijón explicó que 
«Strion», compañía creada por 
su iniciativay con laque realiza 
la gira con «La gata sobre el 
tejado de zinc caliente», hace 
teatro desde hace cuatro años y 
«económicamente no ha sido 
muy rentable, pero en otros sen
tidos sí lo ha sido».

Indicó que, en principio, le 
asustó la idea de realizar esta 
obra, de ambiente sureño aun
que de texto universal, porque 
«los actores tenemos una tenden
cia a mitificar ciertos textos y 
respetarlos».

El actor Toni Cantó, quien 
también participa en la obra, 
comentó que en teatro «e.s más 
difícil hacer un papel muy pe
queño si está mal escrito que uno 
largo que esté bien escrito»; y 
agregó que «trabajar con gran
des autores es una de las venta- 
j‘'as que tiene una‘dramaturgia 
perfecta», como pasa con esta 
obra.

La Fenice de 
Venecia se 
reconstruirá 
idéntica para 
evitar polémicas

Efe-París

El teatro de La Fenice de 
Venecia será reconstruido en el 
mismo lugar donde el pasado 29 
de enero se incendió, para cor
tar de raíz cualquier debate es
tético. Las obras terminarán en 
1998, y devolverán a Veneciauna 
ópera similar a la construida en 
el siglo XIX y con las mismas 
características acústicas, intro- 
duciéndo en el escenario tecno
logía moderna para mejorar la 
futura rentabilidad artística y 
económica del teatro. El presu
puesto de la reconstrucción, 
calculado en 100 millones de 
dólares, fue realizado según el 
modelo utilizado en Barcelona, 
cuyo Teatro del Liceo se incen
dió hace dos años, y teniendo en 
cuenta las características propias 
de Venecia.



Las sospechas de la Policía, que relaciona 
también las muertes de Sonia Rubio y la 
prostituta Pilar Plaza, se dirigen hacia un 
psicópata o una banda de proxenetas
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suras
Es el sexto que se encuentra en Castellón y se sospecha que 5 están relacionados

La Pollera descubrió un tercer 
cadáver de mujer en Villarreal
El cadáver que ayer fue encontrado en Villarreal (Caste
llón), el tercero que aparece desde el pasado sábado en esta 
localidad, podría pertenecer a una mujer asesinada hace al 
menos dos años, según creen los investigadores. Las mis
mas fuentes han relacionado este nuevo hallazgo con otros 
anteriores pendientes de resolver policialmente. Se trata de

la tercera persona que aparece muerta en el camino de 
Vora Riu de Villarreal, junto al rió Mijares, aunque en la 
provincia de Castellón han aparecido ya, con éste, los ca
dáveres de seis personas, tres de ellos en los últimós meses. 
Al menos en cinco de los casos, la policía cree que guardan 
alguna relación respecto al modo en que murieron.

Efe - Villarreal (Castellón)

Según informaron ayer fuen
tes policiales, nada mas descu
brirse ayer el cadáver, no se ha 
localizado ninguna prenda de 
vestir alrededor del cuello de la 
víctima, a diferencia de los dos 
casos anteriores, descubiertos 
este semana, que parecen haber 
muerto estranguladas.

Un hombre que buscaba espá
rragos localizó el primero de los 
cadáveres el pasado sábado. Los 
restos del segundo cadáver fue
ron hallados por unas jóvenes el 
martes y ayer, cuando los agen
tes de la policia buscaban nue
vos indicios, encontraron los 
restos de un tercer cadáver.

El director general de la Po
licía, Angel Olivares, manifes
tó el jueves en Valencia que en 
cuatro de los cinco cadáveres 
que, hasta ese momento habían 
aparecido en los últimos meses 
en Castellón, podría existir «rela
ción», ya que en esos casos se 
habían observado «métodos se
mejantes».

Además de los tres cadáve
res hallados en el término de Vi

la-real, la Policía relaciona tam
bién las muertes de la profeso
ra Sonia Rubio y de lajoven Pilar 
Plaza, una prostituta que fue 
hallada muerta en su casa.

El sexto cadáver correspon
de a AliciaBueso, aunque en este 
caso fuentes policiales descar
tan que su muerte pueda tener 
relación con las otras cinco 
muertes violentas de mujeres.

La policia centra ahora sus 
investigaciones en averiguar la 
identidad de los tres cadáveres 
hallados en Villarreal y en bus
car al autor o autores de estos 
crímenes.

Posibles pistas

Junto al cadáver encontrado 
ayer, apareció un vestido negro 
de punto de canalé y con tiran
tes y una mata de pelo separada 
del cráneo. El cuerpo hallado es
taba esqueletizado, aunque testi
gos presenciales vieron que aún 
conservaba trozos de carne pu
trefacta.

En la inspección policial tam
bién se han descubierto tres ca
zadoras, según fuentes de la in

vestigación, que no han descar
tado que puedan pertenecer a 
personas que guarden relación 
con el crimen.

Una caseta abandonada, cer
cana a la zona donde han apareci
do los tres cadáveres y donde, 
al parecer, han sido encontradas 
diversas revistas, ha sido valla
da por laPolicíaporsi en su inte
rior se encuentran pistas sobre 
estos casos.

Los restos encontrados ayer 
han sido trasladados al cemen
terio de Villareal, donde se les 
practicará la autopsia para, pos
teriormente, remitir muestras al 
Instituto Nacional de Toxico
logía de Madrid.

El gobernador civil de Caste
llón, Ignacio Subías, ha pedido 
a los ciudadanos que mantengan 
la «serenidad y la tranquilidad», 
después de conocerse el hallaz
go del tercer cadáver en el térmi
no castellonense de Villarreal.

Subías se desplazó ayer por 
la mañana a la zona donde han 
sido encontrados los cadáveres, 
y ha permanecido en el lugar 
mientras se realizaban las tareas 
de inspección, que continuaron 

durante todo el día de ayer.
El gobernador civil señaló 

que «sería una casualidad exce
siva» que los tres cadáveres en
contrados en Villarreal no tuvie
ran relación entre sí, y afirmó 
que su muerte se produjo hace 
más de un año, como mínimo.

Por otro lado, la Policía sos
pecha que los tres cadáveres des
cubiertos en Villarreal pudieran 
ser de prostitutas que fueron 
asesinadas.

Según informaron ayer fuen
tes dé la investigación policial, 
los encargados del caso ya han 
encontrado una «posible rela
ción» entre cinco cadáveres de 
mujeres que posiblemente fue
ron asesinadas o bien por un 
psicópata o bien por una banda 
dedicada a la prostitución.

Inspectores de la Brigada 
Central de Homicidios y de la 
Policía Científica del Cuerpo 
Nacional de Policía (CNP) sé 
trasladaron hace unos días a Cas
tellón para, junto a agentes de 
la plantilla local, investigar el 
caso e intentar descubrir al pre
sunto autor o autores de las 
muertes de las mujeres.

El cuerpo sin vida 
de una prostituta 
de Granada 
apareció en el 
cauce del río Genil

Efe - Granada

El cadáver de una prostituta 
de unos 30 años, apareció ayei 
viernes semienterrado en una 
acumulación de barro y lodo del 
cauce del río Genil, cerca de un 
polideportivo en el término mu
nicipal de Granada, informaron 
fuentes de la investigación del 
caso.

La mujer fue hallada poi 
empleados de Inagra, empresa 
de recogida de basuras de Gra
nada, cuando se disponían a 
retirar el barro sacado el jueves 
del río Genil para adecentare! 
cauce, que estaba muy deterio
rado por el temporal de los últi
mos días.

La mujer, que fue reconoci
da por un agente de Pol icía Local 
que acudió al lugar -aunque nc 
se ha desvelado su identidad- 
ha aparecido desnuda de cintu
ra hacia abajo, y con señales di 
violencicX alrededor del cuello 
agregaron las fuentes.

Ayuda de los bomberos

El juez de guardia, Manuel 
María Benito, requirió la cola
boración del Cuerpo de Bombe
ros de Granada en el levanta
miento del cadáver, que ha sidc 
trasladado allnstituto Anatómi
co Forense de Granada para que 
se le practique la correspondiente 
autopsia.

Durante la pasada Semana 
Santa apareció otra mujer muer
ta, que también ejercía la pros
titución, apenas a cien metros del 
lugar en el que ha sido hallado 
hoy este otro cadáver.

Un joven desaparece en el mar 
cuando realizaba una ofrenda

77 personas murieron en 
China al explotar un polvorín

Explosión 
finCh¡ii>”^

Efe - Cubelles (Barcelona)

Efectivos de la Guardia Ci
vil de Vilanova i la Geltrú ras
trean la costa de Cubelles para 
localizar el cadáver de Roberto 
Piqué Ballesteros, que desapare
ció entre el oleaje la noche del 
jueves cuando participaba con 
otros dos amigos en una ofren
da floral en la playa de las Sali
nas.

Según informaron fuentes de 
la Guardia Civil, Roberto Piqué 
participaba, junto aunos amigos, 
en una especie de ofrenda floral 
a la Virgen de la Candelaria, una' 
costumbre propia de países sud
americanos que consiste en de
jar a la deriva una barca carga
da con flores mientras en tierra 
se dejan encendidas velas y 
palmatorias.

La ceremonia tenía lugar en

la playa de Salinas de Cubelles 
en una noche en la que el tem
poral de viento de levante de
volvía a la orilla la barca que los 
jóvenes intentaban botar.

Durante los sucesivos inten
tos para introducir la barca mar 
adentro, el oleaje volteó la em
barcación y la corriente atrapó 
a tres de los jóvenes que la es
taban empujando.

Roberto Piqué quedó atrapa
do por la fuerte corriente y sus 
intentos por llegar a la orilla 
fueron vanos, según relataron sus 
amigos que lograron alcanzar la 
playa sanos y salvos.

La Policia Local de Cubelles 
y la Guardia Civil fueron aler
tadas inmediatamente por los 
jóvenes, pero el fuerte oleaje 
hizo imposible conseguir resca
tar del mar el cuerpo de Rober
to Piqué.

Efe - Pekín

Setenta y siete personas 
murieron y 117 resultaron heri
das en la explosión registrada el 
pasado 31 de enero en un pol
vorín subterráneo cercano a la 
ciudad de Shaoyang, provincia 
de Hunan, centro de China, in
formó ayer la agencia oficial 
XINHUA.

Antes de que fuera confirma
do oficialmente el número de 
víctimas, la prensa provincial 
había cifrado en 80 el número 
de muertos y en 700 el de los 
heridos.

La lacónica información de 
XINHUA, de cuatro párrafos, 
sólo señala que la explosión, 
debida a que «los trabajadores 
manejaban explosivos de un 
modo que violaba las leyes y 
reglamentos», se produjo en el 

pueblo de Jiqi, en las cercanías 
de Shaoyang, y destruyó 40 ca
sas.

El anuncio oficial del acci
dente se produce ocho horas 
después de que lo revelara un 
diario de Hong Kong.

Las imágenes facilitadas por 
la televisión de Hunan muestran 
que en el lugar del siniestro sólo 
queda un amasijo de barro, la
drillos y piedras, y a máquinas 
excavadoras que retiran los es
combros.

El exceso de calor en el al
macén subterráneo parece ser la 
causa de una serie de detonacio
nes de varios minutos de dura
ción que se escucharon en 20 
kilómetros a la redonda y que 
rompieron los cristales de las 
ventanas en un radio de dos ki
lómetros.

En el lugar donde estaba el

eSOUGOUA
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El estallido de 
un polvorín 
subterráneo en 
un almacén en 
el que se 
guardaban 
explosivos y 
material 
inflamable, ha 
causado la 
muerte de al 
menos 80 
personas y 
700 heridos.

Zona de la explosión. GRAFIA 

edificio de cinco pisos construí 
do sobre el almacén de explos’ 
vos quedó un gran cráter.

Las autoridades han deten’' 
do al encargado del polvorín
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El gato es un buen animal de 
compañía

ANIMALES DE COMPAÑIA
Los pájaros, perros, satos y mascotas de sangre fría son otras preferencias de los amantes de los animales

La acuariofilia, de moda en Ciudad Real
Elisa NAVARRETE

Cada vez son más las perso
nas que deciden tener un animal 
que les haga compañía, sobre todo 
en las ciudades. En los últimos 
años se ha puesto muy de moda 
en Ciudad Real la acuariofilia; 
yaqueelpezesel animal de com
pañía más vendido. El gerente de 
Plancton, Luis Fernando Caba
llero Klink explicó a LA TRI
BUNA que el motivo de la afi
ción por los peces es por su fácil 
cuidado, porque no huelen, no 
dan ruido, se pueden dejar en casa 
si se sale de viaje, no necesitan 
mucho espacio y además de ser 
decorativos son muy relajantes.

Para poner una pecera en casa 
lo primero que hay que hacer es 
comprar un acuario, luego cui
dar su ubicación (es decir, bus
car mesas especiales y colocar
ía en un lugar donde no reciba 
mucha luz solar), acondicionar 
el acuario, plantario y decorar- 
'o> y por último, introducir los 
peces. Según Luis Fernando 
Caballero, se trata de una afición 
00 muy costosa ya que un acua
rio de 38 litros totalmente insta- 
mdo puede salir por las 18 ó 
20.000 pesetas.

. Pero otra de las grandes afi
lones de los ciudadrealeños son 
os pájaros. La pajarería tiene y 

00 tenido siempre mucha tradi- 
O'on en la zona de Ciudad Real. 
*7 gerente de Plancton manifes
tó que la época adecuada para 
comprar un canario es de diciem-

Cada vez más ciudadrealeños tienen peces en su casa. ARCHIVO Luis Fernando Caballero con un cachorro Samoyedo. T.FERNANDEZ

bre a mayo, mientras que las 
cotorras, periquitos, loros, nin
fas y agapornis, entre otros, es 
mejor adquirirías en verano. 
Según este amante de los anima
les, cuidar los pájaros es muy 
fácil, simplemente hay que evi
tar las corrientes de aire y los 
cambios bruscos de temperatu
ra, que no les falte el agua y la 
comida y mantener siempre lim
pia la jaula.

El perro y el gato, grandes 
amigos del hombre

Pero quizá el animal de com
pañía por excelencia de todos los 
tiempos sea el perro. Según Luis 
Fernando Caballero, los ciu
dadrealeños demandan sobre 
todo las puras razas de pequeño 
tamaño como los caniches, 
cócker, shih Tzu y los Yorkshire 
Terriers. También están de moda 

los nórdicos como el Samoyedo, 
el malamute de Alaska y el Husky 
Siberiano. Otra línea de perros 
también muy demanda por los 
ciudadrealeños sobre todo para 
la guardia y defensa son los pas
tores alemanes, los belgas, y los 
rottwiler, entre otros. Dependien
do de la raza y del standard del 
cachorro, éste puede costar 
60.000 pesetas en adelante.

El gato es otro de los anima

les de compañía del hombre por 
excelencia que persisten en 
muchos hogares ciudadrealeños.

Como curiosidad, Luis Fer
nando Caballero manifestó que 
se están poniendo muy de moda 
las mascotas de sangre fría como 
cocodrilos, boas, pitones, ser
pientes e iguanas, por ejemplo. 
Lo más complicado es su alimen
tación porque se alimentan de ra
tones y hamsters.

ACUARIOS Y ACCESORIOS (STANDAR Y A MEDIDA), PECES TROPICALES, 
PAJARERIA ESPECIALIZADA, HANSTER, COB/VAS, TORTUGAS...

1 PERROS Y PATOS PE TODAS LAS RAZAS CON PEDIGRI

PASAJE S. ISIDRO, 2 N
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Pero todavía hay que educarlos en la medicina preventiva

Los dudadrealeños cada día
cuidan mejor a los animales

Ciudad Real posee la única 
escuela canina de la región

Elisa NAVARRETE

Los ciudadrealeños están 
cambiando el concepto de lo que 
es un animal de compañía, aho
ra les dan más cuidados y, en la 
mayoría de los casos, siguen las 
especificaciones de un veterina
rio para controlar su salud. Las 
leyes y el cambio de mentalidad 
han ejercido una gran influen
cia en ello.

Ricardo Javier Sánchez Ló
pez, veterinario, explicó a LA 
TRIBUNA que el reto está en 
educar bien a los ciudadanos en 
la medicina preventiva y la ali
mentación que han de ofrecer a 
estos animales. Pero, según él, 
lo que sí que es imprescindible, 
es informarse de las condicio
nes y características de la raza 
antes de adquirir un animal; así 
no habrá confusiones ni proble
mas.

A juicio de este profesional 
de la veterinaria, aunque los 
ciudadrealeños han variado su 
hábito de costumbres en cuanto 
al trato de los animales, todavía 
es mínimo el cumplimiento que 
se hace de la Ley de Protección 
Animal (aprobada en 1995). 
Según Ricardo Javier Sánchez, 
para que esta ley se cumpliese 
con más asiduidad la Adminis
tración tendría que llevar un 
control sanitario más riguroso en 
los establecimientos donde se 
venden animales de compañía 
para evitar que se vendiesen 
cachorros enfermos.

Enfermedades y afecciones 
más comunes

Ricardo Javier Sánchez ex
plicó que entre sus pacientes 
destacan los perros y los gatos 
que suelen llegar a su consulta 
con enfermedades como 
gastroenteritis, moquillo, 
coronavirosis, problemas respi
ratorios y traumatologías. Para 
este veterinario, la única mane-

1

Ricardo Javier Sánchez atendiendo a uno de sus pacientes. RUEDA

ra de evitar estas y otras enfer
medades es poner al animal to
das las vacunas, algo que -a su 
juicio- ha de hacer un profesio
nal para analizar su estado an
tes de proceder a la vacunación.

En el caso de los perros, hoy 
en día la ley sólo obliga a poner 
anualmente la vacuna 
antirrábica. En los gatos, esta 
vacuna no es obligatoria, algo 
que -ajuicio de Ricardo Javier 
Sánchez- traerá problemas de 
rabia de aquí a cinco años en 
España, único país de Europa que 
en estos momentos tiene contro
lada esta enfermedad.

En Ciudad Real existen cua
tro clínicas veterinarias, todas 
ella sujetas a los precios míni
mos estipulados por el Consejo 
Veterinario de la provincia. Lle
var a un animal de compañía a 
la consulta de un especialista 
puede costar unas dos mil pese
tas, siempre y cuando éste no 

tenga que ser sometido a un tra
tamiento determinado o aexplo
raciones de diversa índole, en 
cuyo caso el precio aumentará.

Ley sobre Medicamentos 
Veterinarios

Este veterinario también ex
plicó que cuando se aplique la 
Ley sobre Medicamentos Vete
rinarios (sacada a nivel nacio
nal y que cada comunidad autó
noma deberá desarrollar según 
sus criterios) los medicamentos 
para animales sólo se podrán 
vender en farmacias y comercios 
de veterinaria con receta médi
ca.

Con esta ley, según los pro
fesionales de la veterinaria se 
acabará con la automedicación, 
muy perjudicial no sólo para los 
dueños de animales de compa
ñía sino también para los gana
deros.

En Ciudad Real y la provincia se celebran concursos caninos. T.FERNANDE

Z

Los amantes de los perros tie
nen la oportunidad de participar 
en la región y en el resto de la 
geografía nacional e internacio
nal en concursos y exposiciones 
caninas gracias a la labor que está 
llevando a cabo en la región la 
Sociedad Canina de Castilla-La 
Mancha (conocida vulgarmente 
como "La Canina", filial de la 
Real Sociedad de Fomento de 
Razas Caninas de España, un 
organismo que surgió con el fin 
de fomentar la cría de perros y lo 
que conlleva el mundo canino, 
además de organizar pruebas de 
trabajo.

El delegado de trabajo de la 
Asociación a nivel regional y 
provincial, Carlos Sánchez 
Wolff, explicó a este diario que 
normalmente se celebran en 
Castilla-La Mancha dos exposi
ciones caninas; una de ellas a 
nivel internacional que tendrá 
lugar en Albacete el próximo mes 
de mayo, y otra nacional que se 
celebrará en Talavera de la Rei
na.

Además, según Carlos Sán
chez, la Asociación se encarga 
de organizar concursos caninos 
de belleza en muchas localida
des de la región; concretamente 
en la provincia tienen lugar en

Puertollano, Manzanares, Val
depeñas, Daimiel, Alcázar de í 
San Juan (esta no se celebrará Í 
por problemas de la Sociedad 
Protectora de Animales con el ; 
Ayuntamientode la localidad) ; 
y en Ciudad Real capital. Este | 
último concurso se celebraráen 1 
octubre y en él se entregará un | 
premio al mejor perro de la | 
provincia. Resultado que se | 
obtendrá de la suma de los pun- ¡í 
tos de todos los concursos ce- ’ 
lebrados en la provincia.

Escuela canina gratuita

Los socios de la Sociedad 
Canina de Castilla-La Mancha ; 
tienen la posibilidad de asistir : 
a una escuela canina gratuita , 
situada provisionalmente en la ; 
carretera de Carrión, en Ciu- ■ 
dad Real. Esta es la única que 
existe en la región y en ella los í 
socios pueden llevar a cabo 
numerosos actividades, entre 
ellas, el adiestramiento de sus 
perros.

Por otro lado destacar que 
en "El libro de Orígenes Espa-1 
ñol" (perteneciente al Minis-1 
terio de Agricultura y gestio-1 
nado por la Real Sociedad de | 
Fomento de Razas Caninas de 
España) están registrados los 
perros con "pedigrí" españoles.

CLINICA 
TOLEDO

----------------------- CLINICA VETERINARIA
Consultas, Vacunaciones, Rayos X, Cirugía, Análisis Clínicos, Inseminación Artificial, Pediatría 
Veterinaria, Asistencia a domicilio. Oxigenoterapia, Alimentación y Accesorios para animales de 

compañía en general. Urgencias 24 horas.
Horario: Mañanas de 11:00 a 14:00; Tardes de 17:00 a 20:30; Sábados por la mañana.

Toledo, 43 - Tell.: 926/25 35 80 - CIUDAD REAL
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Sábado, 3 de febrero de 1996 33Para López León, el partido frente al 
Granollers será una buena piedra de ' 
toque para que el equipo ciudadrealeño 
coja ritmo de competición

Í

DEPOim
Josele y Huertos, lesionados, son los únicos jugadores que se quedan en casa

El Club Balonmano Ciudad Real
viaja a Granollers con los justos
El Club Balonmano Ciudad Real viaja hoy a Granollers 
donde mañana, a partir de las 12,30 h. se debe enfrentar al 
equipo catalán que actualmente ocupa el quinto puesto en 
la clasificación, cinco por encima de los manchegos y con 
siete puntos más. Muy lejos queda ya el partido de la 
primera vuelta con victoria para los de José Julio Espina.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Al Club Balonmano Ciudad 
Real se le han terminado los 
teóricamente partidos accesibles 
en esta segunda vuelta y maña
na domingo inicia una serie de 
encuentros trascendentales para 
la clasificación final.

El primer envite de los man
chegos es una buena piedra de 
toque para coger dureza y ritmo 
de competición ante uno de los 
equipos más en forma del cam
peonato, como reconoce Rafa 
López León.

El Granollers ha cogido la 
ondaen esta primera vuelta y ya 
está sólo a dos puntos del Elgo
rriaga Bidasoa. Su buena mar
cha en competición europea, con 
la eliminación del Elektromos 
húngaro, va a la par con su tra
yectoria en la liga.

El técnico ciudadrealeño 
destaca del rival su bloque, ya

Naharro no cree que el Conquense salga 
mañana más motivado que de costumbre

U

Miguel Naharro no cree que 
Conquense salga mañana 

omingo frente al Manchego más 
motivadoque lo habitual, al es- 
^r Jaime López Sendino en el 
inquino local y varios ex-ju- 

gadores del equipo ciudadrea- 
en su plantilla.

El técnico mancheguistacon- 
^'dera que el de mañana será un 
partido difícil, "perofundamen- 
? mente porque el Conquense 
’^ne buenos jugadores. Por más 
Jíterés que puedan tener los 
^ilrenadores, al final quienes 
aciden son los jugadores a fa- 

o en contra".
. Miguel Naharro explicó que 
^nte una especial preocupación 

i^^enfrentarse al Conquensé "y 
normal que haya ocupado

' posiciones en la tabla.hasta 
cuarr ^‘^"® jugadores muy' 

‘'"ucados y componen un buen 

que se trata de una plantilla muy 
compensada, que tiene grandes 
jugadores en la primera línea 
como es el ca,so de Mikulic, 
Soler, Atavin o Viaña.

Rafa López León confía en 
el trabajado realizado desde que 
cogiera el equipo y marcha con
fiado a tierras catalanas a con
seguiría primera victoria del CB 
Ciudad Real en la pista del 
Granollers desde que milita en 
Liga ASOBAL.

De conformismo, nada

El técnico ciudadrealeño no 
es conformista y afirma que no 
le vale para nada la derrota. In
tentará aprovechar los puntos 
débiles del rival y, aunque co
menzará defendiendo en 6-0, no 
descarta situar en avanzado a uno 
o dos hombres sobre los juga
dores más en forma ese día del 
Granollers.

equipo".
A Naharro le sorprendió, 

aunque "relativamente", la vic
toria del equipo de López 
Sendino en Manzanares, la pa
sada jornada "porque en el José 
Camacho es difícil ganar, pero 
no hay gran diferencia entre uno 
y otro equipo y la balanza se 
puede inclinar por cualquiera de 
los dos".

El equipo ciudadrealeño en
trenó ayer por la mañana sin que 
hubiera ninguna novedad en la 
plantilla. Hoy, a las 1 1'00 h. 
Naharro realizará su última se
sión preparatoria de la semana 
de donde saldrá la lista de con
vocados.

Las ausencias de Hueso y 
Nene, sancionado el primero y 
lesionado el segundo, no supon
drán ningún problema para el 
entrenador, ya que como se ha 
cansado de repetir en innume
rables ocasiones, cualquiera que

EI CB Ciudad Real ganó al Granollers en el partido de la primera vuelta.

Doce jugadores componen la 
expedición del CB Ciudad Real, 
ya que Huertos y Josele no via
jaron por encontrarse lesionados. 
Ambos están en manos del trau
matólogo y el segundo está a la 
espera de las pruebas de la reso

Antonio suplirá a Hueso.

salga al terreno de juego lo pue
de hacer tan bien o mejor como 
el que sustituye.

nancia magnética.
López León intentará mante

ner la racha que le ha llevado a 
solventar los últimos cuatro par
tidos sin cosechar la derrota, 
aunque es consciente de la difi
cultad que entraña el partido.

La baja del goleador Hueso 
será suplida con toda seguridad 
por Antonio Castillo, que está 
cuajando buenos partidos cuan
do se le da la oportunidad, y que 
formará pareja de ataque con 
Alvaro.

Lario vuelve

En la medular se reincorpora. 
Lario, sancionado el día del 
Azuqueca, que acompañará a 
Maldonado, Iván y Sergio García, 
con la duda hasta último momen
to de éste, en lo que sería su 
primer partido como titular.

Por último, en la zaga repeti
rán, Vázquez y Quiñi en los la
terales, con Morales y Quique en 
el central. El recuperado de su 
lesión Huerta tendrá que ver el 
partido deSde el banquillo. Ni que 
decir tiene que la puerta será cu
bierta, de nuevo, por el alba
ceteño Rafa.

Bi

Lorenzo Navarro.

El Valdepeñas 
busca situarse 
entre los cuatro 
primeros al ganar 
al Puertollano

LÓPEZ DE LERMA

Dentro del grupo XVII de la 
Tercera División, el Valdepe
ñas juega mañana domingo a 
partir de las cuatro y media de 
¡a tarde ante el Puertollano 
Industrial, conjunto que situa
do en tercera plaza de la tabla 
aventaja al Valdepeñas en tres 
puntos.

En la primera vuelta, el re
sultado fue favorable para los 
de Josele Villacreces por 2-0.

Para este partido, el técnico 
Lorenzo Navarro cuenta con la 
plantilla al completo, pues ha 
recuperado a Luismi que fue 
baja por accumulación de amo
nestaciones en el último parti
do ante el Campillo (1-1).

El Puertollano Industrial es 
un rival difícil y es por eso por 
lo que el equipo Valdepeñero se 
ha venido preparando concien
zudamente en el aspecto físico 
y táctico. Este partido ha sido 
ccalificado como "fundamen
tal" por Lorenzo Navarro.

Puntos fuera

Los del Puertollano Indus
trial han logrado sacar algo po
sitivo en cinco jornadas, pues 
hasta el momento se llevaron 
los tres puntos de Azuqueca y 
Villa-cañas, y empataron en La 
Solana, Torrijos y Villarroble
do.

No hay que olvidar tampo
co que al Valdepeñas lo deja
ron fuera de la Copa Federación, 
ya que en el partido de ida dis
putado en Valdepeñas ganaron 
los de Josele Villaccreces por 
2-0, y luego en el de vuelta hubo 
empate a cero.

Los valdepeñeros tienen 
ahora partidos importantes, ya 
que tras la visita del Puertollano 
se desplazan a Santa Bárbara, 
luego viene el Tomelloso, van 
a Manzanares y reciben al 
Manchego. ¡Casi nada!
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Primera División (25a. Jornada)

Zaragoza-Valencia (Iturralde González) 20,30 (hoy) 
Sporting-At. Madrid (Japón Sevilla) 20,30 (hoy) 
Alh. Bilbao-Oviedo (Barrenechea Montero) 17,00 
Real Madrid-Betis (Brito Arceo) 17,00

« Mérida-Compostela (Esquinas Torres) 17^00 
Valladolid-Salamanca (Díaz Vega) 17,00 
Deportivo-Tenerife (Gracia Redondo) 17,00 
Celta-Albacete (López Nieto) 17^00

^'¿^'?^7 Espanyol-Real Sociedad (Megía Dávila) 17,00 
(López De la fuente) 17,00

Rayo Vallecano-Barcelona (Daudén Ibáñez) 19,30

Segunda División (23a. Jornada)

Real Madrid-Logroñés (Contador Crespo) 16,00 (hoy)
Ecija-Hércules (Pérez Lasa) 16,30 (hoy)
Leganés-Alavés (Pérez Izquierdo) 17,30 (hoy)
Sestao-Eibar (Vilaseca Arroyo) 17,30 (hoy)
Lleida-Barcelona (Román González) 17,30 (hoy)
Toledo-Badajoz (Hernanz Angulo) 12,00
Almería-Extremadura (Pinar Martínez) 17,00
Villarreal-Ath. Bilbao (García Domínguez) 17,00
At. Marbella-Mallorca (Mora Expósito) 17,00
Osasuna-Getafe (Muñoz Juste) 17,00

Tercera División-Grupo XVII (23a. Jornada)

| Daimiel-Villacañas (Del Amo Lozano) 16,30 
At. Teresiano-Guadalajara (R. Pérez Caja) 16,00

| G. Alcázar-Campillo (Gómez López) 16,30 
Valdepeñas-Puertoilano (De la Cruz Delgado) 16,30 
La Solana-Santa Bárbara (Cuevas Núñez) 16,30 
Torrijos-Tomelloso (Cañas Magán) 16,30 
Piedrabuena-Manzanares (García Baeza) 16,30 
Conquense-Manchego (Gil Rodrigo) 16,30
Azuqueca-Almagro (Palomo Gómez) 16,30 
Hellín-Villarrobledo (Palacios Cano) 16,30

Primera Autonómica-Grupo I (19a. Jornada)

Bolañego-Minglanilla (Rodríguez Torres) 16,00 
Criptanense-La Roda (L. Rubiera Núñez) 16-,30 
Mota Cuervo-Tobarra (Muela Marcos de León) 16,00 
Socuéllamos-C. Almansa (González de Mendoza) 16,30 
Pedroñeras-PuertoIIano (Tolosa Pérez) 16,15
San José Cuenca-San Clemente (A. García Martínez) 

-17,00 (hóy)
Pozuelo-Ai. Pedro Muñoz (Villacrece.s López) 16,00 
Miguelturreño-Belmonte (0. Pérez Caja) 16,00

_ Sp. Valdepcñas-MadTÍdejo,s (Aroca Fuentes) 12,00

Segunda División Autonómica

’ Grupo III (17“ jornada):
La Estrella-Picón (García García) 11,30

; . Daimiel B-Cabezarrubias (Sobrino Magán) 12,00 
Villamayor-Corraleño (Alcázar Chacón) 16,00

“ Los Pozuelos-Salvatierra (Palomino Pavón) 16,00
' = Aldea del Rey-Alcolea (Campo González) 16,00 

Moraleño-Almadén (Montañé,s Petit) 11,30 (hoy) 
| Brazatortas-Villarrubia (Naranjo García) 16,00 

Grupo IV (17“ jornada):
Santa María Rus-Arenales (Donate Beltrán) 16,00 
Quintanar de la Orden-Los Hinojosos

^ Villafranca-Las Mesas (Moya Loro) 16,30 
Quero-Migue! Esteban (Rosado Rosado) 16,00 
Toboso-Herencia (Alumbreros Fresneda) 16,00

¿ Pedernoso-Villaescusa (Martínez Redondo) 16,00 
Osense-La Santa Cruz (Guerrero Vaquero) 16,00 

, Mane. Provencio-At. (^uintanar-Santa Gema (Gómez 
López) 16,00

Trofeo Diputación-Tercera División

Grupo A:
Abenójar-Los Cortijos (Fernández Camacho) 16,00 
Pobleie-Hinojosas (Zapata Murillo) 16,00
Mestanza-Luciana (Toledano Amazares) 16,00
San Agustín-Puebla Don Rodrigo (Sánchez de la Nieta) 

16,00
Carrión-Alamillo (Peinado Manzanaro) 16,00 
Grupo B:

Puebla Príncipe-Villanueva Fuente (García Moya) 16,00 
Villamanrique-Viilahermosa (Ruiz Peinado) 16,00
El Viso-Cinco Casas (García Muñoz) 16,00

Juveniles-Liga Nacional-Grupo XV (17a. jornada)

Manzanares-Eos Angeles (Salazar Carretón) 11,30 
Albacete SAD-UD Talavera (León Muñoz) 12,00 
Sonseca-Daimiel (Pino Zamorano) 16,00 (hoy) 
Talavera-Conquense (Del Cerro Escobar) 11,45 
Puertollano-Toledo (Sánchez Rodríguez) 16,15 (hoy) 
Guadalajara-Torrijos (Luna Hernando) 16,30 (hoy) 
EF Albacete-Belmonte (Bonal Alcahud) 16,00 (hoy) 
Caja R. Alarcos-G. Alcázar (Gordillo Lillo) 12,00

Liga Juvenil provincial

Grupo II (19“ jornada):
At. Pedro Muñoz-Infantes (Crespo Jareño) 1 1,30 
Valdepeñas-Membnlla (Gutiérrez Labián) 16,00 (hoy) 
Manzanares B-Sondival (Calvo Calderón) 16,00 (hoy) 
La Solana-EI Viso (Contento Jiménez) 16,30 (hoy)
EMF Herencia-Santa Cruz (Polo Panadero) 16,00 (hoy) 
EFTomelloso-Soccuéllamos (Panduro Hidalgo) 16,00 (hoy) 
Torrenueva-Tomelloso (Moya Loro) 16,30 (hoy)
Villarrubia-EF Alcázar (Alcázar Chacón) 16,30 (hoy) 
Grupo 111 (17“ jornada):
Chillón-CR Atareos B (Redondo Pacha) 16,00 (hoy) 
Aimagro-Carrión (Tapiador Aguado) 16,00 (hoy) 
Puertollano Ind-Bolañego (Morena Alcaide) 11,30
At. Teresiano-Prado Marianist. (Ontanaya López) 16,00 (hoy) 
Manchego-Piedrabuena (Calderón Pérez) 16,00 (hoy) 
Miguelturreño-EMFB Puertollano (González) 16,00 (hoy) 
Pozuelo-AJmodóvar (Palomino Pavón) 16,00 (hoy)
Los Angeles B-At. Almadén (Horrillo Carmona, B) 12,00

Campeonato Liga'ACB (24a. Jornada)

Gijón-Caja San Fernando (Neyro-Martínez J.) 18,30 (hoy) 
Xacobeo Orense-Cáceres (Martínez B.-Requena) 19,30 (hoy) 
Taugrés-B. Salamanca (Fernández-García 0.) 20,15 (hoy) 
B. León-Valvi Girona (Alzuria-Hierrezuelo) 20,30 (hoy) 
Fórum Valladolid-Joventut (Fajardo-Amorós) 20,30 (hoy) 
Grupo Huesca-TDK Manresa (Herrera-Monjas) 21,00 (hoy) 
Unicaja-Real Madrid (Mitjana-Bulto) 13,00 
Murpia-Esludiantes (Sanchís-Redondo) 18,30
Amway Zaragoza-Gran Canaria (Ramos-Sanchez R.) 19,00 
Festina Andorra-Barcelona (Gallo-Rosado) 19,30

Segunda División Maseulina-Zona Ceníro/Grupo C (18a. 
Jornada)

CEI Toledo-Artel CABA (Escribano-Botija) 18,00 (hoy) 
Guadalajara-Seg. Adeslas (LA. S .-Mayoral-Viana) 20,00 (hoy) 
CR La Roda-Almagro (Tebar-Olalla) 18,00 (hoy)
Soliss Polígono-Puertollano (Mayoral-R. Lucas) 19,00 (hoy) 
Quesos Hidalgo-Azuqueca (Romero-Malagón) 18,30 (hoy) 
Descansa Soliss Ciudad Real

Primera Autonómica masculina

Grupo Impar (13a. jornada):
Tarancón-Soliss Talavera (Abengózar-León) 12,30 
Criptana-Grupo 76 (García León-J. F. Sánchez) 18,30 (hoy) 
Agua Loca-Añover (Parra-González Mohíno) 18,00 (hoy) 
Grupo Par (13a. jornada):
Almansa-Infantes (Aparicio-Matías) 18,30 (hoy) 
Madrigueras-Socuél lamos (García Alfaro-Moya) 18,30 (hoy) 
Dep. Albacete-Cinco (Rosillo-Adán) 18,00 (hoy)

Segunda Autonómica masculina

Grupo Centro (13a. jornada):
Alucal-Ciudad Real (E. Pérez-Martín) 19,00 (hoy)
Seg. Soliss-Tomelloso (V. Muñoz-E. Romero) 18,00 (hoy) 
Puertollano-A. Manzanares (Beamud-J. Felipe) 12,00
Segunda Autonómica femenina (13a. jornada)
Ibercaja-Formac (Alvarez-García) 18,00
Hno.s. Robles-Qabarrón (Mariín-E. Romero) 18,00
Grupo 76-Const. Moral (J. Felipe-Utrilla) 17,00 (hoy) 
Unauto-Ciudad Real (Rodríguez-Segovia) 17,00 (hoy)
Puertollano-La Solana (Cendrero-Cabello) 17,00 (hoy)

FútlmC Safa
Primera División A/Grupo JV (15a. Jornada)

Molina-Deporcoslada (Cañas-Corredor) 18,30 (hoy)
Frutas Gil-Barga.s (Arb. Madrid) 18,00 (hoy)
Cheeps Getat'e-Hiperfuenla (Arb. Madrid) 17,15 (hoy) 
Humanes-Dep. Olimpiada (Martín-Carrasco) 18,00 (hoy)
P. Polifibra-Ferr. Madrid (Martínez-Cercenado) 12,15
Bravo Parla-Interviú B (Arb. Madrid) 1 1,30
Talavera-R. Mejorada (Peña-Cerdá) 18,30 (hoy)
Puertollano-Paracuellos (Arb. Córdoba) 12,00

Primera División B (10a. Jornada)

Vandecopas-Incarlopsa (Otero-Martínez) 18,30 (hoy) 
Villarrubia-Los Yébenes (Caltejas-Torrijos) 11,30 
Argamasilla-Viilartense (Camacho-García Serrano) 12,00 
Descansa La Solana

Primera Masculina-Grupo D (13a. Jornada)

Ciudad Hellín-Badajoz (Rodríguez-Molina) 11,30
Rec. Alcobendas-Cáceres (Andrés-Cid) 19,30 (hoy) 
Don Benito-Migueiturreño (.Galán-Bernal) 12,00 
Quina-Sales. Estrecho (Sabroso-Guslavo) 18,00 (hoy)
Alcalá-Universitario (Rubio-Nogales) 19,30 (hoy)
Sales. Atocha-Coslada (Rico-Conejero) 19,30 (hoy)

Primera Femenina-Grupo D (Ila. Jornada)

Roycan Socuéllamos-Toledo (Martín-Monsalve) 12,00
Guadalajara-Majadahonda (Díaz-Alfonso) 12,30
Sanse-Alcalá (Gustavo-Cid) 18,00 (hoy) -
Madre Matilde-Alcorcón (Verdis-Granados) 18,00 (hoy)
Leganés-Getafe (Andrés-Virginia) 12,30

Liga ASOBAL División Honor (20a. Jornada)

Lagun Aro-Cantabria (Iniesta-Huguel) 18,30 (hoy) . 
Conquense-Elgorriaga(Permuy-Fdez. Piñeiro) 18,30 (hoy) 
Cangas-Ademar León (Muro-Rguez. Murcia) 18,30 (hoy) 
Caja Bilbao-Academia Octavio (Gallego-Lamas) 19,30 

(hoy)
. Granollcrs-Ciudad Real (G. Bcrridi-D. Lino) 12,30 

Valladolid-PontevedraTeucro (Tondo-F. Otamendi) 12,30
Valencia-Barcelona (Calvo-De Castro) 13,00

Primera División B

Grupo C (10a, jornada):
AlcobendaS;Miver Elda (Guillán-Piñón) 1 1,00
Lanzarote-Castellón (Cifuentes-Santana) 20,00 (hoy) 
Gades-Abaranera (Braojos Sánchez-H. Garrido) 19,15 (hoy)
Ecisa-Cajasur (Prieto-Gutiérrez) 18,30 (hoy)
Cátedra 7()-Agustinos (Ibarra-Campos) 18,00 (hoy)

Segunda División Autonómica masculina (Ila. Jornada)

Tarancón-Dptvo. Retamar (J.L. Avila-Bresó) 19,00 (hoy)
CB Ciudad Real-Tomelloso (Solo Naranjo-Balmaseda)

19,00 (hoy)
MoraToledo-Mayol Toledo (Rodríguez-Avi la) 19,00 (hóy)
Manzanares-Cuenca (Morales-Mendoza) 12,00
Villarrobledo-Puerlollaño (Prado Taravilla-Huerta) 1^,00
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í/)s Angeles-Sesuros Soliss viaja a Manzanares con las bajas de José Juan y Torraco

El Caja Rural-Alarcos recibe al G. 
de Alcázar en su "exilio” de Pozuelo

GUARDAMETA

Partidos complicados lo que 
tienen que jugar este fin de se- 
manael Caja Rural-Alarcos y el 
CFLos Angeles-Seguros Soliss 
frente al Gimnástico de Alcázar 
y al Manzanares, respecti vamen- 
te.

Los de Rafa Dina juegan en 
casa, aunque por el mal estado 
del terreno de juego del Doncel 
y ante la negativa del Ayunta
miento de concederles el cam
po de hierba del "Príncipe Juan 
Carlos", deberán hacerlo en el 
municipal de Pozuelo de Cala
trava, el domingo a las doce de 
la mañana con arbitraje de Gor
dillo Lillo.

Para este partido, el Caja 
Rural-Alarcos viaja sin Ico por 
sanción y con la duda de Carre
tero y Orozco por problemas 
físicos. También serán dudas 
hasta última hora los jugadores 
mancheguistas Amores y José 
que hasta hoy no sabrán Si esta
rán el domingo por la mañana 
en Pozuelo q por la tarde en 
Cuenca.

El entrenador alarquista está 
teniendo problemas para entre
nar debido a la meteorología y 
ni estado del terreno de juego del 
Doncel, pues los martes, la pre
paración física la llevan a cabo 
por las calles y el parque de 
Gasset, y los restantes días de 
lasemanaen su embarrado cam
po.

El Socuéllamos defiende su liderato
mañana ante el Castillo Almansa

Luciano LOMAS

Después de un mes sin fút- 
Q en el Paquito Jiménez vuel- 

'^elacompetición a Socuéllamos 
un partido muy interesante 

^tre laU. D. Socuéllamos, ac- 
líder con 38 puntos, y el 

astillo Almansa, sexto clasifi- 
ado con 31 puntos, dos equi- 

de los llamados a.estar arri- 
a al-final de temporada.

Lomo hemos dicho anterior- 
IM^^^ ^’ Socuéllamos llega de 

y, tras ganar sus dos últi- 
^^^^^’^tros fuera de casa, 

D ^í^^^-^oigadamente, 1-4 en la 
^'^ ^^^^ último domin- 

hasta elmomen- 
ha disputado en casa ocho 

i^^euentros de los que ha gana- 
did^^H ^’^Patado dos y pef- 
Punt ^*^’^S’gu’®’^do catorce 

^^ *^^ ^os veinticuatro en 
^^^’^^^’ ha marcado once 

^^ y encajado sólo cuatro, sólo

h- ií
2̂

?i
>'

-’t

El Caja Rural-Alarcos jugará en casa, en Pozuelo. ARCHIVO

-Sobre este partido, el técni
co alcazareño Jesús Vela, ma
nifestó; "Estamos bien y laúnida 
duda que tengo es si algún juga
dor irá convocado con el equi
po de Tercera". Recabada su 
opinión sobre el lugar de dispu
ta del partido, Vela dijo que "en 
principio es una contrariedad 
jugar en campo de tierra, pues 
prefiero la hierba".

en tres de los ocho encuentros 
se ha quedado sin marcar mien
tras que le han hecho goles en la 
mitad de éstos a un gol por par
tido.

El Castillo Almansa está sien
do un equipo irregular en sus 
salidas, ha conseguido fuera de 
su estadio sólo el 32 % de sus 
puntos, en los ocho encuentros 
en que ha actuado como visitante 
ha vencido en tres, empatado uno 
y perdido en cuatro lo que su
pone diez puntos de veinticua
tro posibles (41,6 %), ha mar
cado ocho goles y le han hecho 
trece, ha marcado en seis de los 
ocho desplazamientos y curio
samente sólo en dos,ocasiones 
ha terminado con su portería a 
cero. Para este encuentro tiene 
a todo su potencial disponible 
ya que los amenazados de san
ción por acumulación de amo
nestaciones se encargaron de 
completar ciclo frente al San José

Por su parte, el CF Los An
geles-Seguros Soliss se despla
za el domingo a Manzanares 
donde se medirá con el titular de 
la localidad.

A este respecto, Alejandro 
Rodrigo viaja con esperanzas de 
ganar, "aunque lo veo difícil, ya 
que es muy complicado que el 
Manzanares pierda en su cam
po".

El Socuéllamos, líder del grupo.

y cumplir el partido de suspen
sión la pasada jornada ante el 
Pedroñeras, encuentro que per
dió por 1-2.

Rodrigo viaja con dieciséis 
jugadores, quedándose en Ciu
dad Real los jugadores José Juan 
y Torraco, lesionados.

El técnico "angelino" jugará 
con el mismo equipo que gana
ra la última jornada al líder del 
grupo, el Albacete Balompié, 
aunque dicho sea de paso, 
trastocando un poquito el siste
ma táctico.

Por su parte el Socuéllamos 
también tendrá prácticamente a 
todos sus jugadores disponibles 
ya que se incorpora tras el en
cuentro de sanción Felipe M, 
Moraga y Oscar, no así#Víllora 
que le cayeron dos y aún estará 
ausente en este.

Loro, el único lesionado

Por lesión tan sólo será baja 
Loro por lo que es difícil aven
turar una alineación para este 
encuentro que tiene todos los 
ingredientes necesarios para ser 
todo un «partido de la jornada» 
y al que sólo falta que el aficio
nado, un tanto remiso en los 
últimos encuentros que el equi
po ha disputado en casa, acuda 
al campo ya que como todos 
sabemos sin el apoyo de la afi
ción difícilmente el equipo puede 
alcanzar las metas que se ha 
propuesto.

EI aplazado 
Bolañego- 
Criptanense se 
jugará el 19 de 
marzo

Efe - Cuenca

El Comité de Competición 
de la Federación Territorial de 
Fútbol ha decidido suspender 
con dos partidos a Felipe 
Martínez Navas (Esquivias), 
uno por acumulación de tarje
tas y el restante por infracción 
a las reglas de juego, determi
nante de expulsión.

El resto de acuerdos corres- 
pondiente^a la última jornada en 
los dos grupos de Primera Di
visión Autonómica son los si
guientes:

Grupo I: Suspender un par
tido por acumulación de amo
nestaciones a; Manuel Bonilla 
Padilla(UD Socuéllamos), Mi
guel Benavente García (La 
Roda), Gonzalo Esteso Parreño 
(San Clemente), José Llanos Al
caide (Pozuelo), Bautista 
Jimeno Morales (Sporting Val
depeñas), Julián Fernández 
Rodríguez (Atlético Pedro 
Muñoz) y Francisco Arnero 
Rodríguez (Castillo Almansa).

Suspender un partido por 
doble amonestación, y consi
guiente expulsión, a: Jesús Cór
coles Carrillo (Tobarra), Juan 
Mora Sobrino (Miguelturreño), 
Rafael Gómez López (Castillo 
Almansa) y Juan Chillerón 
Andrés (Pedroñeras).

Suspenderán partido por in
fracción a las reglas de juego, 
determinante de expulsión, a 
José Pozo Márquez (Sp. Valde
peñas).

Suspender un partido por in
sultar a un contrario a Jesús Sanz 
Muñoz (Atlético Pedro Muñoz).

En el apartado de clubes, se 
multa con 3.000 pesetas por 
incidentes leves de público al 
Miguelturreño, en el partido que 
jugó en su feudo ante el At. 
Pedro Muñoz.

Al 33 por ciento

Con relación al encuentro 
Bolañego-Criptanense, que fue 
suspendido por causas de fuer
za mayor por el mal estado del 
campo, el Comité ha decidido 
que se dispute el próximo 19 
de marzo, con gastos al 33 por 
100 entre los dos clubes y la 
Federación Territorial.

Grupo II:
Suspender un partido por 

acumulación de amonestaciones 
a: Gabriel Delgado González 
(Esquivias), José Ortiz Carrillo 
(Torpedo 66), Gustavo de las 
Heras Ayuso (Carpio), José 
Aguado Ramos y Jorge 
Moraleda Fernández (Guada
mur), Jesús Bellón Membrillas 
(Sporting Cabanillas), Daniel 
RuizBueno (Trillo), Francisco 
Lamberto Martín Gómez 
(Mora), Juan Benítez Martín 
(Sonseca), y José Ruiz Alcocer 
y Cándido Abad Herrero 
(Yunquera).

Suspender un partido por 
doble amonestación, y consi
guiente expulsión, a: Rafael 
Gómez López (Asland), / Ale
jandro de Pablo Porras y An
gel Sanz Pomares (Illescas).
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Campeonato provincial sénior masculino de baloncesto

EI Grupo Azur Sauros visita la pista 
del segundo clasificado, el Villarrubia

El CB Amigos de 3 
Manzanares 1 
quiere conservar si 
la tercera plaza • ’ 
en Puertollano 1

D. MANZANARES '

Tomás G" CONSUEGRA

El Grupo Azur Seguros de 
Daimiel se desplaza a ladifícil 
pista del segundo clasificado del 
grupo, el Villarrubia, en el cam
peonato provincial «énior de 
baloncesto.

El equipo local ha ganado 
diez partidos en su campo y está 
realizando una gran temporada 
y sólo en la primera vuelta per
dió ante el primer clasificado en 
campó de éste, mientras que el 
segundo encuentro de la tem
porada lo perdió la pasada jor
nada en Infantes.

El equipo daimieleño, que 
venía haciéndolo muy bien en 
su pista, lo estropeó la pasada

semana al perder ante el CB Man
zanares,.por lo que pierde algu
nas opciones de alcanzar la ter
cera plaza que le permita jugar 
la fase de ascenso.

De todos modos, no está todo 
perdido, ya que son cuatro los 
equipos que tienen que jugar la 
segunda fase. Los hombres de 
Lorenzo Navarro lo tienen difí
cil para sacar adelante el partido 
de hoy sábado que se jugará en 
el campo del Villarrubia a partir 
de las ocho menos cuarto de la 
tarde.

El técnico del Grupo Azur Se
guros se mostró muy optimista 
de cara a este partido, que a pe
sar de la dificultad se puede ga
nar.

)AZUR

1

"a

El Grupo Azur Seguros afronta un complicado partido. ARCHIVO

El equipo del CB Amigos de ! 4 
Manzanares está realizandounai 
gran temporada, de la mano de ¡ ' 
hombres que conocen bien el! 
oficio como Baeza, Moreno,! 
Fofo. 1

Tras el descanso de la pasa-i 
dajornada, reanudan lacompe-' 
tición visitando la pista del CB j 
Puertollano. i

El CB Ciudad Real y el| 
Alucal Miguelturra son prime
ro y segundo, respectivamente,! 
ccon 19 puntos, seguido por los 1 
manzanareños con 17 y cuarto j 
es el Puertollano con dos me-j 
nos, por lo que el partido de esta f 
tarde es importante para loi 
muchachos que entrena Luisr 
Molada; [

Por último, el filial del Que- j 
sos El Hidalgo, que militaen liga 
provincial, visita la pista del! 
Seguros Azur de Daimiel. t

El Quesos El 
Hidalgo intenta 
asegurarse hoy la 
clasificación para 
la fase de ascenso

La victoria del Quesos El 
Hidalgo CB Manzanares en 
Puertollano, la pasada jornada, 
y la lograda en su cancha ante el 
Almagro, en la anterior, han 
puesto las cosas en su sitio con 
respecto a los objetivos marca
dos por el equipo rriánzanareño 
a principios de temporada, que 
no son otros que clasificarse para 
la fase de ascenso que da opción 
a la promoción.

Hoy sábado, el equipo "que
sero" recibe al Azuqueca, otro 
equipo que está luchando para 
jugar esa liguilla junto al Guada
lajara y al Seguros Adeslas de 
Cuenca.

El Quesos El Hidalgo ocupa 
la tercera posición en la tabla 
clasificatoria empatado a pun
tos con el CABA de Albacete que 
es segundo, pero un punto por 
encima de los dos equipos ante
riormente mencionados.

Una victoria de los locales se
ría decisivo para que se asegu
raran una plaza para la segunda 
fase.

Cecilio Ocaña, entrenador del 
Quesos El Hidalgo, manifestó 
sobre la buena 1 mea mostrada por 
el equipo en las últimas jorna
das: "Creo que hemos cogido la 
buena línea de nuevo, y el equi
po puede dar, una vez más, la talla 
en esta fase de clasificación a 
promoción. Se está trabajando 
bien y estamos muy convenci
dos de que podemos ofrecer un 
buen baloncesto y dar espectá
culo a los aficionados en la fase 
que comenzará dentro de unas 
semanas", concluyó el prepara
dor.

Los dos juveniles de fútbol de 
Manzanares juegan en casa

Los dos equipos juveniles de 
fútbol de Manzanares juegan 
esta jornada en casa, pero en 
diferentes campos.

Hoy sábado, a las cuatro de 
la tarde, el juvenil B de liga 
provincial recibe al Sondival en 
uño de los campos del polide
portivo municipal, concreta
mente en el de la piscina.

El motivo del cambio es que 
las últimas lluvias caídas han 
dejado muy blando el césped del 
"José Camacho" y si se celebran 
dos partidos con un día de in
tervalo entre ambos, el deterioro 
del terreno de juego puede ser 
grande.

Por lo tanto, el Manzanares 
B jugará sus partidos de momen
to en el polideportivo por lo que 
no se cobrará entrada a los afi-

El Seguros Soliss Daimiel recibe 
al colista del grupo, el Tomelloso

T.G.C.

El Pabellón Municipal de 
Daimiel acoge hoy un partido 
correspondiente a la Segunda 
División Autonómica de balon
cesto entre el Seguros Soliss y 
el CB Tomelloso, a partir de las 
seis de la tarde.

El conjunto daimieleño, que 
no está realizando una buena 
temporada, no está jugando 
demasiado bien. En su pista ha 
ganado tres partidos y ha per

1

Julián Alcolea. ARCHIVO

clonados. Y es que entre entra
das, rifa y bar este equipo ge
nera unas 25.000 pesetas por 
partido, por lo que es posible 

dido otros tantos, mientras que 
fuera sólo salió victorioso el 
primer encuentro de la tempo
rada, para perder los restantes. 
Se esperaba más del conjunto 
que entrena Luis Fernando 
Muñoz de Morales pese a que 
ha tenido muchos problemas 
para conseguir reunir a toda la 
plantilla. Actualmente ocupa la 
tercera posición por la parte de 
abajo, aunque en esta tarde va 
a salir como favorito en este 
compromiso liguero.

que haya compensaciones por 
parte del Patronato Municipal 
de Deportes.

El pasado domingo empató 
en Membrilla. Los de Miguel 
Márquez no supieron sacar 
partido de las dos expulsiones 
que sufrió el equipo local y no 
jugó un buen partido.

Manzanares-Las Angeles

Por otro lado, el domingo 
por la mañana, a partir de las 
once y media, juega el Manza
nares de Liga Nacional frente 
aLos Angeles-Seguros Soliss.

El equipo que entrena Julián 
Alcolea está cuatro puntos por 
debajo de los de Alejandro 
Rodrigo. La pasada jornada 
perdieron por 3-0 en Alcázar 
de San Juan y mañana querrán 
resarcirse de esta goleada.

El CB Tomelloso no ha 
ganado un solo encuentró fue
ra de su pista, ganado tres y 
perdiendo otras tantas en su 
campo.

En principio, los de Luis 
Fernando lo tienen fácil aun
que no quiere salir en plan de 
favorito. Los partidos hay que 
jugarlos y cuando menos se 
piensa se pueden perder. Hay 
que salir con ganas de ganar y 
para eso hay que estar en ten
sión todo el partido.

Apercibido el 1 
jugador del BM 
Manzanares 
Cristóbal Díaz- j 
Peñalver

Efe - Toledo

El Comité de Competición 
de la Federación Territorial de 
Balonmano ha apercibido al 
jugador del BM. Manzanares 
Cristóbal Díaz-Peñalver Ca
rrión, al dirigirse a los árbitros 
de forma incorrecta.

El resto de acuerdos en Se
gunda Autonómica Masculina, 
correspondiente alaúltimajor- , 
nada, son los siguientes: f

Mul-tar con CP Tarancón 
con 8.000 pesetas por presen
tarse a jugar el partido frente i 
al Puertollano con cuatro juga- 
dores menos de lo reglamenta-1> 
do. " j,

Apercibir al BM. Man-. 
zanares por no presentar entre- 
nadorenel partido que jugóen, 
Toledo, ante el Mayol, siendo j 
la segunda vez que se produce! 
tal anomalía, advirtiéndosequo { 
en caso de reincidencia serásan- 
clonado según la reglamenta- ¡ 
ción vigente. i

En Segunda'Autonómica 
Femenina, los acuerdos son 10^ 5 
siguientes: *

Multar al Galería A3 ; 
Bolaños con 6.000 pesetas- 
2.000 por no tener tramitada * 
licencia de entrenador, siendo , 
la quinta vez que se produce- : 
otras 2.000 por no gresentaf . 
delegado de equipo, y las mS' 
tantes 2.000 por haber sido -• 
apercibido con anterioridad de 
la obligatoriedad de presentad 
delegado.

Multar al Classic Caudete 
con 2.000 pesetas por no tenet 
tramitada la licencia de entre' 
nador, siendo la quinta vez qr'^ É 
se produce tal infracción. [
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Ahora se vuelve a abrir otro tenso 
compás de espera hasta el día 9 de 
febrero, fecha en que termina el plazo 
de la segunda convocatoria

ex "si no
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te

s

ir libre, no me

Martín Cebrián confirmó su
"no" a la candidatura
Martín Cebriánj el vicepresidente del Puertollano Indus
trial, dijo finalmente "no” a la posibilidad de presentarse 
a la presidencia del club. ”Si no puedo ir solo y completa
mente libre, con una directiva nueva, no me presento ”, dijo 
con rotundidad. Con esta negativa vuelve d la calma a la 
maltrecha nave del club. ¿Hasta cuándo?

Ramón DE JUAN

La persona que se perfilaba 
como posible candidato a la 
presidencia del Puertollano In
dustrial, el farmacéutico Martín 
Cebrián, confirmó rotundamente 
que no piensa presentarse a las 
elecciones de este club, según 
dijo a LA TRIBUNA. En con
versaciones que mantuvo con 
varias personas relacionadas con 
el mundo del fútbol, admitió que 
"se lo estaba pensando", pero tal 
y como se especulaba ayer y este 
diario pudo confirmar de sus 
propias palabras, no se va a pre
sentar.

Decisión firme

'Me lo he pensado muy bien. 
Me presentaría si pudiera ir de 
manera completamente libre, con 
nnadirecti va totalmente nueva, 
pero de esta forma, ya sea con

personas nuevas o con experien
cia, no deseo tener que depen
der de nadie".

Por otra parte, se confirmó por 
el Ayuntamiento que la planti
lla va a cobrar sin problemas los 
dos millones. Asimismo, hasta 
el día de ayer seguía sin apare
cer ningún candidato a la presi
dencia en la sede social del club 
Puertollano Industrial. La situa
ción parece haberse calmado un 
tanto tras las tensiones de los 
últimos días.

Otra confirmación

Por otro lado, Ceferino Mo
zos Cid, en declaraciones a Onda 
Cero Ciudad Real, dijo que ha
bía hablado con Martín Cebrián 
y que este le había confirmado 
lo ya dicho, es decir, que no se 
iba a presentar como candidato 
a la presidencia del Puertollano.

La plantilla del equipo, por

... Y Martín Cebrián dijo "no".

SU parte, ya ha vuelto a los en
trenamientos y se la ve confia
da en que no haya novedades de 
aquí al día 9 de febrero -otro día 
"D"- y la nueva Junta Gestora 
pueda hacerse cargo oficialmen
te del club, ya que, aunque ofi-

 9

n

ARCHIVO

cialmente están a la espera de que 
pueda surgir una candidatura aún, 
se muestran en sintonía con el 
proyecto de futuro que parecen 
encarnar los miembros de la 
nueva Junta Gestora del 
Puertollano Industrial.

La Federación Provincial intentó 
traer a la selección territorial

| R, D. J.

B fiím^Z^^^’^^^’®’^ Provincial de 
Ote P k su presiden-

^°'°^^rranza, se ha intere- 
1 estado del césped del 
^^Q^aqio Francisco Sánchez Me- 

epí vistas a que pudieran
tivn ®” ^^ recinto depor- 

fDan’i ciudad los dos
9*^® tienen aún 

’^’^^^s las selecciones sub- 
cha ^^^''^^^Castilla-LaMan- 

'^^ respectivos equipos 
rre<:n'^^^^^ ^® ^^ categoría, co- 
Esna'^'^*^^^^''' ^^ Campeonato de 
les '^^^^ selecciones territoria-

lete 
met 
tre
qoe

^las condiciones

al dpi ^^rranza le preguntó 
Avüñt ^^^® Deportes del 
por el ^*^’^^^®’ Manuel Serrano, 
^adio ^n^^^Q ^^^ césped del es-

’ y Serrano le contestó que.

como todos los de la provincia, 
se encontraba en malas condi
ciones debido a la intensa llu
via. Carranza le comentó que 
igual sucede con los campos de 
localidades como Ciudad Real, 
Daimiel, etc, con lo que aventu
ró que quizá habría que despla
zarse para jugar estos partidos 
a alguna otra provincia de la 
región castellano - manchega, 
como puede ser Cuenca.

El estado del césped del es
tadio Francisco Sánchez Menor 
ya es delicado por la excesiva 
agua caída sobre él. Por ello, se 
restringen en lo posible los en
trenamientos de los distintos 
equipos, como ocurrió con el 
Puertollano Industrial en la tar
de del jueves.

Los partidos óe la selección 
de Castilla - La Mancha en un 
principio debían jugarse en el 
estadio Príncipe Juan Carlos, de 
Ciudad Real, pero el mal estado

El césped del Feo. Sánchez Menor, afectado por las lluvias. ARCHIVO
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del césped ha desaconsejado esta 
posibilidad. Asimismo, el Ayun
tamiento de Daimiel no dio luz

verde a que se jugasen los parti
dos en esta localidad. Antes del 
lunes no se tomará una solución.

Difícil compromiso. ARCHIVO

El CF espera una 
"motivación 
especial" en el 
rival de mañana, 
el Pedroñeras

R. D. J.

Pepe Gil Castilla, entrena- 
dordelCF Puertollano, cree que 
el Pedroñeras, rival de su equi
po mañanaapartirde las 16'15, 
puede ir "especialmente moti
vado" a jugar este encuentro. 
El motivo es que en el partido 
de ida el club de Puertollano 
intentó impugnar el partido por 
alineación indebidade su rival, 
ya que incumplía la normativa 
que obligaba’a alinear al me
nos a dos jugadores sub-20. Esta 
reclamación fue al final deses
timada, "pero'quizá ellos estén 
todavía molestos por ello", 
según Pepe Gil.

Se espera el entrenador un 
encuentro difícil. El del Pe
droñeras es un campo de tierra 
"que se ha visto afectado como 
todos por las lluvias, por lo que 
creo que está encharcado y no 
en muy buenas condiciones". A 
pesar de la predilección que 
tiene el técnico por el juego 
pausado y de toque de balón, 
reconoce que su equipo va a salir 
a buscar el contragolpe como 
yahizoenel último partido que 
el CF ha jugado en su campo y 
que tan buenos resultados ledio, 
dado que ganó a uno de los 
mejores conjuntos de la cate
goría, el San José de Cuenca, 
por 3-1, adoptando esta forma 
de jugar. El CF no en vano tie
ne a unos puntas rápidos y ha
bilidosos que conectan bien con 
este sistema de juego.

Para el partido de mañana 
Pepe Gil Castilla, y esto es una 
novedad, vaapodercontarcon 
todos los jugadores, incluyen
do la incorporación de Díaz.

El entrenador del CF pien
sa además que el Pedroñeras 
debe acudir a este choque con 
la moral alta tras su victoria en 
la última jornada de liga a do- 
miciliocontraelC. Almansa( 1- 
2). El Pedroñeras es séptimo con 
27 puntos, mientras que el CF 
es 14° con 20.

M.C.D.2022
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Dos de cada tres hosares en nuestro país tiene una bicicleta

Efe - Madrid

Aumenta el porcentaje de españoles 
que practican deporte habitualmente

Los españoles se interesan 
más por el deporte y lo practi
can más habitualmente que hace 
cinco años, según una encuesta 
sobre los hábitos deportivos de 
la población española realizada 
por el Consejo Superior de De
portes (CSD), en colaboración 

Ton el Centro de Investigacio
nes Sociológicas (CIS).

Esta encuesta, que se viene 
realizando cada cinco años des
de 1975, fue presentada ayer en 
Madrid por el secretario de Es
tado para el Deporte, Rafael 
Cortés Elvira, y el director de esta 
investigación, el catedrático de 
Sociología de la Universidad de 
Valencia Manuel García 
Ferrando, en la sede del CSD.

Este estudio refleja que el 39 
por ciento de los españoles prac
tica, al menos, un deporte de 
forma habitual, cuatro puntos por 
encima del porcentaje de 1990, 
lo que, en opinión de Cortés 
Elvira, supone «una evolución 
muy positiva, porque España ha 
alcanzado un nivel de práctica 
similar al de Italia o Francia».

También muestra que, a pe
sar del bajo nivel del deporte 
español en el pasado, el 84 por 
ciento de la población piensa que 
ha mejorado, «Pocos piensan que 
el deporte en España es un lujo 
y muchos creen que el deporte 
español está a la altura del de
porte europeo», agregó el Secre
tario de Estado.

ARCHIVOEl ciclismo ha experimentado un gran desarrollo.

A pesar de que el fútbol si
gue ocupando el primer lugar en 
las preferencias de los españo
les, el deporte que más desarro
llo ha tenido en estos años ha sido 
el ciclismo. «El ‘fenómeno 
Indurain’ tiene una gran respon
sabilidad sobre el aumento de la 
práctica del ciclismo, porque la 
existencia de un gran deportis
ta supone un enorme tirón en la 
práctica deportiva», declaró 
Cortés Elvira.

Este éxito del ciclismo se 
aprecia en la cifra de que el 66 
por ciento de los hogares espa
ñoles tienen una bicicleta.

En cuanto al fútbol, el incre
mento experimentado por esta 
disciplina(28porcientoen 1990; 
36 en 1995) se debe a la moda
lidad en sala. Para Cortés Elvira, 
el éxito del fútbol sala «se ex
plica porque se practica a cubier
to y porque hay más lugares 
donde practicarlo que el fútbol

En cuanto a los sexos, el 48 
por ciento de los hombres prac
tican, al menos, un deporte, 
mientras que la cifra desciende 
al 30 por ciento al estudiar a las 
mujeres. Cortés Elvira destacó 
que la práctica deportiva entre 

las mujeres se ha quedado estan
cada e insistió en la necesidad 
de dar más importancia a los 
logros de las deportistas.

«Las mujeres han consegui
do muy buenos resultados en la 
élite, pero no se les da la reper
cusión que merecen. Hasta Bar
celona, las mujeres no habían 
logrado ninguna medalla, pero 
en Barcelona su peso en el 
medallero fue del 33 por ciento 
y eso se va a igualar o superar 
en Atlanta», agregó el secreta
rio de Estado.

Cortés Elvira rechazó el tó
pico de la falta de instalaciones 
como excusa para no hacer de
porte, yaquesóloun 3porcien
to de personas utilizan este pre
texto, por tanto, «las instalacio
nes no son un límite paraja prác
tica deportiva». En opinión del 
secretario de Estado, «es nece
sario abandonar algunos tópicos 
que distorsionan la opinión pú
blica y tienen muy poco que ver 
con la realidad».

La utilización de las instala
ciones deportivas públicas tam
bién ha aumentado de un 40 por 
ciento (1990) a un 49 (1995). En 
opinión de Manuel García, «las 
pequeñas ciudades se han bene
ficiado de la municipalización 
del deporte», de forma que un 
60 por ciento de los practican
tes en ciudades pequeñas lo 
hacen en instalaciones públicas, 
mientras que el número descien
de hasta el 40 en las grandes 
ciudades.

Radomir Antic, 
pendiente de la 
evolución de 
Simeone para el 
partido en Gijón

S

Efe - Tenerjfj

Radomir Antic, entrenados 
del Atlético de Madrid, esi- 
pendiente de la evolución deí 
lesión sufrida el pasado miéit 
coles por el argentino Diego r . 
Pablo Simeone para decidirst 
alineación en el encuentro4' 
hoy frente al Sporting de Gijóc, 
en El Molinón. Í

Simeone resultó lesionado- 
poco antes de qüe finalizaseli* 
primera mitad del encuentrodt C 
Copa del Rey disputado enei’ 
Heliodoro Rodríguez López): 
fue sustituido por Juan Manud¡ 
López en el segundo tiempo.

El centrocampista interna
cional argentino sufrió un pin- ó 
chazo en un gemelo y, aunque^ 
intentó seguir en el terreno, ne ¿ 
pudo continuar debido al dolor |

De todas formas, es mu# 
probable que Diego Simeón» 
pueda participar en el partido^ 
de mañana, pues ayer hizoalJr 
gunos ejercicio.s físicos enel^ 
transcurso del entrenamiento^ 
efectuado por el equipoenelpa® 
bellón Miguel Angel Día¡K 
Molina, del Puerto de la CruiB

El centrocampista del Atié , 
tico realizó ayer una prepara- ", 
ción específica, sin forzar,pan ; 
tratardenoempeorar su lesión , 
y no se ha resentido de las mo- « 
lestias. r

El resto de la plantilla sí ■ 
entrenó con total normalidad 
durante algo más de una ñora, 
ante la mirada de uní 
numerosísima concurrencia  ̂
Los futbolistas efectuaron una - j
sesión distendida, coo' 
partidillos de fútbol sala yóí 
baloncesto.

Cruyff ordenó a sus jugadores que visionaran 
el vídeo de la primera parte en Numancia

Efe - Barcelona/Soria"

El entrenador del FC Barce
lona, Johan Cruyff, ordenó ayer 
a los once jugadores que actua
ron ayer ante el Numancia que 
revisaran en vídeo la primera 
parte del encuentro, que finali
zó con 1-0 para los sorianos y 
en el que sus futbolistas, según 
dijo el técnico, «hicieron el ri
dículo».

En este partido, Cruyff no 
hizo, por primera vez en toda la 
temporada, ningún cambio en el 
equipo titular. El técnico seña
ló que había tomado esta deci
sión porque si en la primera parte 
habían hecho el ridículo, que en 
la segunda, lo hicieran los mis
mos.

Los once jugadores que dis
putaron este encuentro se entre
naron hoy algo menos que el resto 
de la plantilla, aproximadamente 
durante una media hora. Poste
riormente, y a recomendación de 
Cruyff, se trasladaron al vestua- 

rió para visionar la cinta del 
partido ante el Numancia.

Pese a las declaraciones del 
técnico, que en gran medida 
coinciden con los titulares que 
hoy destaca la prensa barcelo
nesa, los jugadores barcelonistas 
consultados no tienen la sensa
ción de haber hecho el ridículo 
en «Los Pajaritos».

«El equipo hizo todo lo que 
pudo y en cuanto al resultado las 
cosas no sal ieron bien, por lo que 
debemos ser positivos y tenemos 
todas las opciones a nuestro 
favor», aseguró el defensa 
Abelardo Fernández.

El centrocampista Josep 
Guardiola, que no jugará ante el 
Rayo Vallecano por sanción, 
comentó que el Barcelona, en 
ningún momento despreció al 
Numancia, así como que los 
jugadores hicieron, con mayor 
o menor acierto, lo que estuvo 
en sus manos para lograr la vic
toria.

«Tendríamos que hablar de 

ridículo si no lo hubiéramos 
intentado», añadió Guardiola, 
quien cree que el 2-2 es un mal 
resultado y que antes de viajar a 
Soria todos sabían que el Bar
celona no tenía nada que ganar, 
sino al contrario.

El croata Robert Prosinecki 
también coincidió plenamente 
con el resto de sus compañeros. 
«Sólo pensamos en tener tran
quilidad y en el próximo parti
do ante el Rayo Vallecano. 
Empatamos en Numancia a pe
sar de que todo el mundo pensa
ba que íbamos a ganar, pero aún 
quedan noventa minutos y segui
mos siendo favoritos», dijo.

Fiesta en Soria

Por otra parte, la capital 
soriana vivió hasta altas horas 
de la madrugada la resaca del par
tido de ida de los cuartos de fi
nal de la Copa del Rey, que trans
formó las calles de Soria en una 
antesala de las fiestas estivales 

de San Juan, abarrotadas de afi
cionados numantinos que feste
jaron la victoria moral de su 
equipo.

Hasta bien entrada la maña
na la capital del Duero no ha 
recuperado parte de su norma
lidad, aunque la gesta numantina 
ha sido, unajornada más, el tema 
principal de conversación de los 
sorianos, que todavía, con la 
alegría en el cuerpo, no han lo
grado reaccionar al espectácu
lo que se vivió anoche en el 
estadio de Los Pajaritos.

Lo más comentado ha sido el 
gol de Movilla, el jugador 
numantino que lograba empatar 
el partido en el último minuto, 
con un gol a lo Pelé, que fue 
aclarnado por todo el estadio.

Las principales autoridades 
de la provincia han felicitado 
públicamente al C.D. Numancia, 
a sus jugadores y a la afición, 
por la impecable imagen que han 
dado ante toda España, que tam
bién vivió los colores locales..

Arancha venció a I 
Maleeva y jugar A 
ante Conchita en| 
semifinales del 1 
Abierto de Tokio 1

Efe - ToiOgt

Arantxa Sánchez Vicario-» 
tercera favorita, venció, a 
búlgara Magdalena Maleevi^'lv 
por 7-5 y 6-3 y se en frentaraí|:; 
Conchita Martínez en las sen»'j; 
finales del torneo de Tokio, 
lo que el tenis español seas^lt 
guró una plaza en la final- K

En la otra semifinal, lasu'K 
za Martina Hingis, que venc'^’jE 
a la japonesa Naoko SawamaisJ 
por 6-1 y 6-3, se medirá con 
croata Iv¿i Majoli, que hoy «J 
la sorpresa al imponerse a 
estadounidense Monica Sek-' 
por 1 -6,7-6 (7-5) y 6-4. Conchi'^ 
Martínez no había tenido p^®
blemas antes para dobleg3^f^ 
Lindsay Davenport, por 6--
6-3- . *

La ganadora del Abierto 
Australia llevaba 12 partí o®, 
consecutivos sin conocerconocer
derrota.

[s
i
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Especialidad en:
Cochifrito
Solomillo

NH
HOTEL ES

líKomeíioríieíA CASUCA V

«
1?:

Pescados 
Menú diario

Gran variedad en raciones

Montesa, 3 - Telfs.: 25 40 97 - 25 08 55 
(Callejón del Gato) Ciudad Real

r
; S

 

te

panoram/^
RESTAURANTE

- Los viernes, cena baile con Jesús Roco y el maestro Sobrino ' 
y el espectáculo mágico de Jesús.

- Nuestro menú gastronómico a diario.
- Salón de Boda y Restaurante.

ALARCOS, 25 - 13001 CIUDAD REAL

i^eátaurante
^áahor ^an J^uherto

PdStíje General Rev, 8 (semies/jMiMíi a cZ Ira PRitiR - Tel.: 15 n 54 - CIUDAD REAL

En SAN HUBERTO podrá disfrutar de la buena cocina, con sus sabrosas carnes de caza, 
y sus asados en HORNO DE LEÑA.
En SAN HUBERTO tendrá un ambiente placentero para celebrar comidas de trabajo, 
familia o cualquier acontecimiento.

Al mediodía, comidas caseras 
Por la noche, cena, raciones y aperitivos

- cerramos los domingos -
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j Comidas de puchero y sartén.
i Carne de monte.
j Aves de campo.
I Menús diarios, 12 variedades.

Dirección Lanchas

C/ Mata, 10
Tel.: 25 10 69 
Ciudad Real

'IT!

CASABLANCA
RKMAnRCK, S. 1-

Ctra. Carrión, s/n. - Telf. 22 74 04 
CIUDAD REAL

M
a
M

Especialidad en Mariscos j 
y Pescados ! 

J de Primerísima calidad z 

S (vivero propio, venta al público)}

Salones privados 
para sus comidas 

de empresa
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CRUCIGRAMA

HORIZONTALES

1: Cocinaba de cierto modo.- 
2: Caballo de pelo de color 
blanco o amarillento. De 
figura de huevo.- 3: Personaje 
de la Biblia. Pula.- 4: 
Conturbar. Remilgada.- 5: 
Entregad. Angulos de las 
calles y caminos.- 6: Posada, 
venta.- 7: Te librases. Al revés, 
molécula gramo.- 8: Tuestan. 
Suave, terso.- 9: Príncipe, 
caudillo árabe. Al revés, 
personaje de la Biblia.- 10: 
Corga, raja. Area.- 11: 
Conjunto de dos palos 
cruzados en forma de X (Pl).

VERTICALES

1: Maiz.- 2: Municipio de

O

Granada. En la baraja.- 3: 
Superior de un monasterio. 
Renombre.- 4: Adverbio. 
Mango.- 5: Municipio de 
Santander. Nivel.-6: Bestias.- 
7: Cuenco. Ciudad y provincia

italianas.- 8: Ciudad Francesa. 
Deidad.- 9: Al revés, 
amaestramiento. Ensalzan.- 
10: Tronco, tarugo. Mujer de 
un antiguo pueblo de la Italia 
central.- 11: Indicio.

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería usted capaz de descubrirtos? Las soluciones mañana

.>i.

I

Soluciones a los siete errores de ayer: Rodapié, admiración, televisor, mando, burbuja, cordón, 
pecera.

t

Soluciones ai crucigrama de ayer:
HORIZONTALES: l: Sistemas.- 2: Siberia.- 3: Sa. Can. Ose.- 4; Ele. Nos. Acá.- 5; Garbosas. oM.- 6: Arras. 
Ruana.- 7: Dios. Atinos.- 8: adniL. Azimo.- 9: oeloR. amiL.- 10: saíarT. Acá.- 11: Oropeles.
VERTICALES: 1: Sosegado.- 2: Alaridos.- 3: SS. Errónea.- 4: Tic. Basilio.- 5: Ebanos. Loar.- 6:. Menos. Rro.- 
7: Ar. Sarta. TP.- 8: síO. Suiza.- 9: Asa. Animal.- 10: Economice.- 11: Amasólas.

Solución a las letras desordenadas de ayer

El Horóscopo de hoy

Salud: Depresión, irritabilidad.
Trabajo: Su ambición es desmedida y puede 

perjudicar sus intereses en lugar de beneficiarios..
Amor: Euforia, optimismo. [

ARIES 21 del 3 al 20 deij

Salud: Buena. I
Trabajo: No sea tan mezquino con sus compañel 

ros; trate de que tengan una opinión mejor de usteAL
Amor: Tome una decisión cuanto antes. f

TAURO 21 del 4 al 20 del

GEMINIS 21 del 5 al 20 del(

Salud: Excelente.
'Trabajo: Incertidumbre; no sabrá cómo actuaren 

ese asunto difícil que se le ha planteado.
Amor: Exponga sus sentimientos.

Salud: Buena.
Trabajo: El cambio de actitud que se operará en 

torno suyo le permitirá trabajar con mayor libertad.
Amor: No desdeñe los consejos de su familia.

Salud: Malestar.
Trabajo: Trate de acabar ese trabajo aburrido 

cuanto antes.
Amor: Muy bueno.

a

Salud: Cuidado con los contagios.
Trabajo: Su pesimismo pronto desaparecerá.
Amor: Acepte la realidad y no siga engañándosc 

a sí mismo.

CANCER
21 del 6 al 20 dcl!¡

Salud: Buena. '
Trabajo: Nuevas posibilidades en el terrenoproi 

fesional: aprovéchelas.
Amor: No se preste al juego de nadie.

LEO 21 del 7al20delil

Salud: Riesgo de intoxicación.
Trabajo: Encontrará el apoyo de sus amigos y 

familiares en la sitaución difícil que se le prepara.
Amor: Encuentro que le hará sentir dudas.

VIRGO 21 del 8 al 20 del!

LIBRA 21 del 9 al 20 del U

Salud: Excelente.
Trabajo: Dificultades de tipo económico.
Amor: No sea tan superficialmente amoros?..

ESCORPION 21 del 10 al 20 delJl

SAGITARIO
21 del 11 al20deLl¡
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, 
etc. de letras griegas, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de 
arriba a abajo, de ^bajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlo§, teniendo 
en cuenta que una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (Las soluciones, 
mañana)

Salud: Muy buena.
Trabajo: Sentirá gran pereza y le costará gí”” 

esfuerzo llevarlo a cabo.
Amor: No niegue su ayuda a la persona amadíi j

Salud: Excelente.
Trabajo: Pese a la oposición de cierta person** 

influyente, podrá llevar a cabo sus proyectos.
Amor: Evite que pongan en peligro su felicidad-

Salud: Muy buena.
Trabajo: Dedíquese a contestar la corresponde”' 

cia atrasada.
Amor: No sea tan brusco.

CAPRICORNIO 21 del 12 al 20 deU

ACUARIO
21 del 1 al 20dsU

PISCIS
21 del2al 20d¿j

LOS NIÑOS NACIDOS HOY
Serán fuertes, enérgicos y muy orgullosos. Dotados de un gr^^” 
magnetismo, su personalidad será grande, lo mismo que su atrae- 
tivo físico.
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, GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

lede 
los.

Bolsa de la ^ 
Propiedad X

Bolsa de la Propiedad Bolsa del
L- Alquileres-
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa de los 
Servicios

4

ORACION A 
SANTA CLARA 

Haga tres pedido.s: uno 
de negocios y dos im
posibles. Rezar durante 
nueve días nueve 
Avemarías. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. 
Rezar con una vela 
encendida y dejar que
mar. Publicare! nove
no día.

R.C.

1.1.- Alquileres 3
Bolsa del Automóvil

Alquileres 
en

La Tribuna

Por cambio de 
residencia, 
SE VENDE 

UNIFAMILIAR EN 
MOJACAR-PLAYA. 
Totalmente amue
blado, dos habita

ciones, salón, 
chimenea, dos 

cuartos de baño, 
solárium, dos 

plantas, piscina.
6.200.000 

Interesados llamar 
a los Tfnos: 

216083-222233.

1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

de Ciudad Real Venta de parce
las rústicas

Tlfiio: 
21.53.01

SEVENDEOSEALQUI- 
lA Local comercial en 
Valdepeñas. Bien situado. 
De 230 m-. Total mente acon
dicionado. Tlfno: 25.28.60 
en Ciudad Real.

CAMBIARIA 
ESTUDIO 

de 40 m- situado en 
el centro de 

Torremolinos, en 
buen estado, por 

uno similar en 
Ciudad Real capital

Tfno: 21.17.04 
(Horario de oficina)

junto a

Facilidades
de pago. 
Tfnos:

24.02.03
22.28.60 

noches y fines 
de semana.

SECCION DE ANUN
CIOS POR PALABRAS 
DE LA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL. Tlfno; 
21.53.01

.- Ventas®

Ultimos pisos de 
■ a 5 dormitorios

TODAS LAS FACILIDADES 
DEL MUNDO

URBANIZACION 
PRIVADA.

JARDIN, PISCINA

en
 

O

de Ciudad Real

til
 O 

B

t 1
CIUDAD REAL

C/ General 
Rey, 14-3^

Tfno: 
22.72.61
XURDES

Bolsa de los Servicios
1 .- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

Bolsa del 
Trabajo 2

ÁLiee
COMPAÑIA DE SEGUROS DE VIDA 

MULTINACIONAL DE SEGUROS 
NECESITA AGENTES COMERCIA- 
LES PARA PROXIMA APERTURA 
DELEGACION PUERTOLLANO. 

INGRESOS INICIALES EN FINAN
CIACION DE 150.000 PTAS. AL MES, 
PROPORCIONANDOLE UN PLAN DE 

CARRERA FORMATIVO Y CON 
CONTRATO MERCANTIL DE AGEN

TE AFECTO A LA COMPAÑIA.

Interesados ponerse en contacto con D. Pe
dro Arrube.
Tfno: 22 30 11.

4.1.- Alucias 
matrimoniales 4.6.- Varios

SI BUSCAS 
ALGUIEN EN 

OUIEN CONFIAR, 
TE PRESENTAMOS 

UNA AGENCIA 
MATRIMONIAL 

PROFESIONAL QUE 
TE OFRECE SERIEDAD 

V ABSOLUTA 
DISCRECION.

VENDO 
DERECHOS 

a prima de 
ovejas.
Tfno: 

976/62.70.89 
908/09.66.58

d ESTRELLA, 10-2‘‘B 
CIUDAD REAL

TEL.23 23 04

s ^
 ̂
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de Ciudad Real

ANUNCIOS 
CLASIFICADOS

COMPRUEBE 
SU 

EFICACIA

i. 
lose

—■ 
di

0

ida-

INSUDE su PUBUCIMb EN LA JRIBUNA Je» 

duiatt Real, le garantizamos su eficacia.

LnTribuna '^«
^Í’ 2 / 53 01. bepartamento de Publicidad.

1 VENDO i
| APARTAMENTO | 
| AMUEBLADO | 
I Dos dormitorios. I 
1 Residencial junto I
I Universidad
I TLFNO: '
! 23.04.35 íi 

<.
h'

 *

INSERTE su 
PUBUCIDADEN

La Tribuna

1 cooperativa DE VIVIENDAS 
<*| H.R. DE LAS FUERZAS ARMADAS
13^'B ; Viviendas unifamiliares en Miguelturra

* Precio de coste: 8.500.000 Ptas
* ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas.

B * Acogidas a V. P. 0. con financiación
B „ protegida y entrega en 1.995

■ ^sgun la legislación vigente, disponemos 
^B de viviendas para minusválidos.

: St*CMlENS0CI08FmtATEIÍCERAF/iSE
B (PRIMERA Y SEGUNDA FASES CUBERIAS)

JI ¡ Telf:2218 73

Ventas de 
Inmuebles 

en 
La Tribuna

de Ciudad Real

Tlfiio: 
21.53.01

VENDO PISO 
EXTERIOR 

Buena zona. Calefac
ción y ascensor. 4 dor
mitorios. 1 salón come
dor. 1 cocina amuebla
da. 2 baños. 2 terrazas. 
Cochera y trastero.

Tfno: 22 20 14

DIPLOMADA EN 
ENFERMERIA

Se ofrece para cuidar 
enfermos o niños. 
Con experiencia.

Tfno: 25.12.91

LLAMAR DE 13
A 14 HORAS

SAN PANCRACIO 
Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de ne
gocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este avis. Se cumplirá 
aunque no lo creas.

Pera si£ anuncios e

LaTríbuna
ULAV

FUB^ÍDAD
Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma. 13 - Ciudad Real

M.C.G.

SECCION DE ANUN
CIOS POR PALABRAS 
DE LA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL. Tlfno: 
21.53.01

GESTIONE 
SU PROPIO 

EMPLEO
En la 

Asociación de 
Desempleados. 
Tfno: 22.98.88

Importante empresa 
inmobiliaria de 

ámbito nacional, 
precisa incorporár 
preferentemente 

para las 
zonas de Toledo y 

Ciudad Real.

APAREJADOR

Remuneración a conve
nir según experiencia. 
Interesados enviar 
curriculum a;
Residencial Azucena, S.L. 
C/Bravo Murillo, n^SO, PA.

28003 MADRID

I Licencia Oficial 778 |

ANÚNCIOS POR PALA- 
BRAS EN LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL. Com
pruebe su eficacia. Llame 
a! teléfono 21.53.01.

SAN PANCRACIO 
Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de ne
gocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este avis. Se cumplirá 
aunque no lo creas.

P.L.C.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS 

FAVORES 
RECIBIDOS

M.C.G.

- Conductas dudosas.
- Infidelidad, abandono, 

desaparición.
-Ambientes Juveniles y 

de menores.
-Seguimientos.
- Informes sobre solvencia 
y laborales.

- Les resolvemos cualquier 
asunto a nivel local, 
nacional o internacional.

ILamenosy resolvereinos sus dudas.
Tfnos.: 2419 31 
908 - 00 56 17 

BhS Ciudad Real

ANUNCIOS POR PALA
BRAS EN LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL. Com
pruebe su eficacia. Llame 
al teléfono 21.53.01.

M.C.D.2022
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TVE conmemora la trayectoria del srupo canario

"Los Sabandeños" 
cumplen 30 años

José PRIETO

Pocos grupos han sido capa
ces de representar a las Islas 
Canarias como lo han hecho «Los 
Sabandeños», a pesar de que gran 
parte de su repertorio se basa en 
la música nacida en 
Latinoamérica; ellos no han ol
vidado nunca los sones propios 
de las Islas.

Liderado y creado por Elfilio 
Alonso, «Los Sabandeños» ofre
cieron su primer recital en 1966 
-su nombre les viene del lugar 
denominado «Sabanda», en Punta 
Hidalgo (Tenerife)- y desde en
tonces han grabado 28 albumes, 
rescatando olvidados géneros 
musicales de cadaunade las Islas, 
así como creaciones propias y 
otras originarias de América 

Latina, donde son ampliamente 
conocidos.

Su trayectoria en defensa de 
latultura de las Canarias les valió 
que el gobierno regional acordará 
presentar la candidatura de «Los 
Sabandeños» para el Premio 
Príncipe de Asturias de las Ar
tes.

Con motivo de estos treinta 
años de vida, la primera cadena 
de TVE ofrece hoy, a partir de 
las 20 horas, un homenaje a este 
grupo canario titulado «30 años 
de Sabandeños», en el que, a lo 
largo de una hora, tos telespecta
dores podrán ver y escuchar el 
concierto que este grupo ofreció 
el pasado 15 de enero en el Palau 
de la Música de Barcelona.

En este concierto, él perio
dista Luis del Olmo entregó a 

«Los Sabandeños» el doble dis
co de oro que consiguieron por 
su album «Bolero».

La primera parte del concier
to fue un repaso del repertorio 
más tradicional del conjunto.

La segunda parte del concierto 
la protagonizaron los dieciocho 
boleros que forman parte de su 
última obra musical dedicada a 
este género.

Elton John y los Goya

Elton John, otro músico que 
lleva ya sobre sus espaldas mu
chos años en esto de darle al piano 
mientras canta, se asomará hoy 
a las pantallas de Canal -i-, tras 
el estreno de la habitual pelícu
la, a partir de las 23,30 horas, 
que ofrecerá la actuación de este

Alex de la Iglesia, Goya al mejor director. ARCHIVO

músico británico en Río de 
Janeiro, y que forma parte de la 
gira mundial que Elton John 
comenzó hace dos años y medio. 
En el «Flamengo Stadium», ante 
más de 40.000 personas, Elton 
John repasa todos los grandes 
éxitos de su carrera.

También este canal ofrece, en 
su espacio de actualidad cine
matográfica «Primer Plano», un 
reportaje dedicado a los triun
fadores de los Premios Goya, que 
este año se ha centrado en Alex 
de la Iglesia y su «El día de la 
bestia» y Agustín Díaz Yanes, 

autor de «Nadie hablará de no
sotras cuando hayamos muerto», 
protagonizada por Victoria Abril.

Hillary Clinton, en 
"Corazón corazón"

La esposa del presidente de 
Estados Unidos, Hillary Clinton, 
se está viendo envuelta en pro
blemas y hit tenido que compa
recer ante la justicia. El progra
ma «Corazón, corazón» dedica
rá uno de sus apartados a glosar 
la figura y los problemas de.la 
primera dama de aquel país.

de Ciudad Real
La Tribuna

—a V!«J<- r ísg

”Dos tipos audeces”
Tele 5. 12,15
Comedia ■ italiana 

prácticamente desconocida, ro
dada en 1986.

”E1 caza chicas”
Antena 3. 15,30
Comediajuvenil protagoniza

da por Robert Downey bajo la 
dirección de James Toback.

Un joven profesor hace lo que 
puede por ligar.

”La bruja novata”
La Primera. 15,30
Es uno de los títulos menos 

conocidos de la Factoría Diáhey.
Está interpretada por Angela 

Landsbur^ y David Tomlinson y 
mezcla imagen real y dibujos 
animados.

La dirección cor^e a cargo de 
Robert Stevenson.

”Duelo de pillos”
Tele 5. 15,35
Un western atípico interpre

tado por Frank Sinatra y George 
Kennedy.

Un escurridizo ladrón y un 
sheriff empeñado en detenerle 
son los personajes de esta pelí

cula dirigida en clave de humor 
por Burt Kennedy.

”Diamantes para un 
cadáver”

Antena 3. 17,30
Filme policiaco que cuenta 

con un reparto encabezado por 
Jenny Seagrove y Murray 
Cruchley.

Dirigida por Richard Lang.
Una escritora de novelas de 

intriga intenta descubrir a un 
asesino.

”En un mundo nuevo”
La Primera. 17,35
Musical dirigido por ramón 

Torrado para el lucimiento de 
Karina, la fugáz estrella ye-yé , 
rodeada por Juanito Navarro y 
Folrinda Chico.

Karina llega como institutriz 
a una casa cuyos niños pertene
cen al conjunto musical "la 
pandila".

”La descarriada”
Antena 3. 19,30
Esunaespañoladadirigidapor 

Mariano Ozores, en su linea 
habitual.

Lina Morgan y Antonio

Ozores ponen la gracia.

”Salomé, la 
embrujadora”

La 2. 20,25
Una extraña película interpre

tada por Yvonne de Carlo y Rod 
Cameron.

DirigidaporCharles Lamont.

”E1 estrangulado!; de 
Boston”

La 2. 22,20
Reconstrucción fría y 

desgarradora de uno de los ca
sos criminales más famosos.

Con Henry Fonda y George 
Kennedy.

Dirigida por Richard 
Fleischer.

”La invasión de los 
ultracuerpos”

Tele 5. 00,20
Un clásico del terror serie b 

con un reparto de lujo encabe
zado por Donald Sutherland y Jeff 
Goldblum.

”Acosada”
La Primera. 00,30
Interpretada por Meg Tilly y 

Ed Begley JR.

Una mujer se enfrenta a su 
exmarido que abusa sexualmente 
de su hija.

Dirigida por David Greene.

”Atraco a sexo arma
do”

Antena 3. 01,15
Coproducción italo-española 

interpretada por Ana Castell y 
Paolo Manincor.

La dirección corre a cargo de 
Jeff Hudson.

Dos homosexuales que 
desesan cambiar de sexo deciden 
robar un banco para financiar la 
operación.

”Carta de Paris”
La 2. 01,30
Un filme desconocido en 

España que cuenta con la direc
ción de Ugo Fabriccio y la inter
pretación de Roberto de Frncesco 
y Lucrecia Lante.

”Expediente 
prematrimonial”

La Primera. 02,15
Película con moraleja en plena 

etapa de aperturismo.
No pasa de ñoña.
La dirección es obra de Pe

dro Masó y la interpretación de 
ornella Mutti y Alberto Closas.

”EI último de los 
casanovas”

Tele 5. 02,20
Es una comedia sobre el mito 

de Don Juan interpretada pof 
Alan Arkin y Sally Kellerman. , 

Dirigida por Gene Saks. •

”La cárcel caliente" i
La Primera. 03,45 ¡
Opera prima de Jonathan

Demme interpretada por Juanita ¡ 
Brown y Roberta Colliins. i 

Unas expresidiarias intentan j 
salvar a sus. compañerasde unn j 
cárcel cruel y vejatoria. i

”E1 secreto de Bruce! 
Lee”

Tele 5. 05,55 [
Un bochornoso espectáculod^ 

Kung-Fu dirigido por Chen Wan
Chang con la «actuación» 
Wang Chiata y Chant Kuei-

”Ojos de cocodrilo'
Antena 3. 04,50
Un filme dirigido por Jon” 

Feldman con Annabelle Larson
y Roger Kabler.
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06,30.-DULCE ILUSION
Telenovela venezolana.

07,15.-LOS MISTERIOS DE LA
JUNGLA NEGRA
Tremal Naik se arriesga en la noche para 
ver a Ada.

08,00.-¡SABADO FIESTA!
Espacio infantil.

10,30.-CLUB DISNEY
Espacio infantil.

12,15.-EL SEMAFORO '
14,00.-CARTELERA
14.30.-CORAZON, CORAZON

Magazine.
15,00.-TELEDIARIO-1
15,25.-EL TIEMPO

06,10.- EURONEV/S
08,00.-THAT's ENGLISH
09,00.-CONCIERTO
10,30.- ULTIMAS PREGUNTAS 
11,00.-REDES -

En este capítulo se analiza la incidencia 
de los adelantos técnicos en el trabajo 
manual.

11,30.- JARA Y SEDAL
12,30.- DEPORTES

- Hockey sobre patines
Reus Deportivo-lgualada
- Futbol Sala.
Desde Talavera de la Reina, encuentro 
correspondiente a lá 23 jornada entre los 
equipos: Toledart FS - El Pozo Murcia.

15,00.- DOCUMENTAL

07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,50.-CLUB MEGATRIX
10,00.- SPIROU
10,30.- MORTADELO Y FILEMON
11,00.-SKIPPY

Serie que narra las aventuras de una 
simpática niña-robot.

11,30.-UN ROBOT ENCASA
12,00.- MR. BELVEDERE
12,30.- LA TRIBU DE LOS BRADY 
13,00.- BONANZA
14,00.-LA HORA DE BILLCOSBY 

Nuevo capítulo de esta serie 
estadounidense de humor.

14,30.- EL PRINCIPE DE BELL AIR 
Serie de humor.

15,09.- NOTICIAS

06,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,20.- SKIPPY
07,50.- LAS AVENTURAS DE MEMO

KOALA
08,15.- EL HADA DE LAS FLORES 
08,40.- SANDOKAN- 
09,05.- LAS AVENTURAS DE SILVIA 
09,35.-KARATE KID
09,55.- LUPIN
10,20.- PROSTARS
10,45.- EL CLUB DE LOS LISTILLOS
12,10.- EL ZODIACO DE FLORA PINO 
12,15.-MATINAL DE CINE

«Dos tipos audaces/Bellifreschi»- 
Comedia. Italiana. Color. 1986.90' 

14,00.-LAS CHÍCAS DE AL LADO 
14,30.- LAS NOTICIAS (la. edición)

08,40.- DIBUJOS ANIMADOS:
Las tocas peripecias de una familia. 

09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS
CLIPS

09,30.- GOLF: BIRDIE
Espacio que ofrece un resumen de las 
noticias del mundo del golf.

10,00.- CINE:
«Parque Jurásico»

12,03.- DOCUMENTAL: MADRE 
LEONA

13,00.-DEL 40 ALI
14,00.-TRANSWORLD SPORT 

Espacio que ofrece una visión completa 
de las noticas deportivas más 
importantes del panorama internacional.

■

07,45.- CARTA DE PRESENTACION 
08,00.-CLASICA
08,30.- LA BANDA DEL SUR
10,10.-LA FAMILIA ADAMS

Dibujos animados.
10,45.- CINE MATINAL

'El bandido'
- 12,25.-EDICION LIMITADA

13,25.- TELESIGNO
Magazine, de variado contenido pero sobre 
todo informativo, que se dirige a las personas 
sordas de la Comunidad andaluza. Hoy 
incluye los siguientes reportajes: 'El caso 
Amy', 'Españoles en Bosnia' y 'La sanidad 
en nuestro país'.

13,55.-TIERRA Y MAR
14,00.- EL DIARIO-1

15,30.- SESION DE TARDE
«La bruja novata» 1971
Inglaterra, otoño de 1940. Bajo los 
bombardeos de Londres, tres chicos 
huérfanos son evacuados a la costa, 
delendida por un destacamento de 
veteranos de la Primera Guerra Mundial, 
y son asignados al cuidado de una 
solterona que resulta ser una-bruja.

17,35.-CINE DE BARRIO
‘En un mundo nuevo'
Karina llega como institutriz a una casa 
cuyos niños pertenecen al conjunto 
musical 'la pandilla'.

19,55.-MUSICAL
21,00.-TELEDIARIO-2
21,32.-EL TIEMPO

15,30.- SALVAJE OESTE 
'Exploradores'
Al Oeste llegaron gentes en busca de 
paisajes vírgenes e impresionantes, como 
Yellowstone.

16,20.- MUNDO CHICO 
'Animales de la selva' 
En este capítulo se observan las 
costumbres de los murciélagos peludos.

16,50.-DOCUMENTOS. TV .
'El defensor de los niños'

17,50.-AMERICA TOTAL
18,45.- DIAS DE CINE
19,45.- GRADA CERO
20,15.- PIRENA 96

15,30.-SUPERCINE DEL SABADO 
«El cazachicas» (USA, 1987,78') 
Jack, ún joven profesor que vive con su 
abuela, tiene la debilidad de ligar con el 
mayor número posible de chicas, 
esperando conocer a la mujer de sus 
sueños.

17,30.- CINE
«Diamantes para un cadáver» 
Terry McLane es una joven escritora de 
éxito que firma con seudónimo y publica 
las aventuras del investigador Flynn.

19,30.-CINE
«La descarriada» 
(Esp,1972,87')

21,15.- NOTICIAS

15,05.- ¡QUEME DICES!
15,35.-CINE FIESTA

«Duelo de pillos/Dingus Magee» 
Oeste. USA. Color. 1970.88'
D: Burt Kennedy.
I: Frank Sinatra, GEorge Kennedy, Anne 
Jackson.
Dingus Magee, un escurridizo ladrón, es 
perseguido por un viejo amigo suyo, 
ahora sheriff de una ciudad donde la 
dueña del burdel es el alcalde. Un día, su 
negocio se pone en peligro al enterarse 
de que el ejército se va a luchar contra 
Toro sentado.

17,15.- GALA DE MISS ESPAÑA 1996
20,15.- LAS NOTICIAS (2 edición)

14,55.- REDACCION. NOTICIAS
15,00.-FUTBOL: AMERICANO:

SUPER BOWL
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,55.- RUGBY: TORNEO CINCO

NACIONES •
Inglaterra - Gales

19,35.-INFANTIL:
Insektors.

■19,45.-INFANTIL:
La vida de Rocko.

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- PRIMER PLANO
20,30.- MUCHO MAS
21,00.-TELESERIE:

'Sigue soñando.'
Martín, un editor de libros divorciado, se 
ve obligado a replantearse su vida.

15,00.- SYLVAN
15,30.- CINE DE TARDE:

'El extra'
Eh unos estudios cinematográficos 
mexicanos se rueda una película ambientada 
en la Revolución Francesa. Rogaciano es un 
extra que actúa entre la masa de partidarios 
de Roberpierre. Es un pobre muchacho, 
amable y bondadoso, al que todo el mundo 
quiere utilizar.

17,35.-GOL SUR
17,45.- FUTBOL

Ecija Balompié-Hércules C. F.
19,45.- EL DIARIO 2
20,00.- GOL SUR
20,30.-FUTBOL

Sporting de Gijón-Atlético de Madrid

21,30.-INFORME SEMANAL
22,45.-COLOMBO

'Colombo y el asesinato de una estrella 
de rock'

00,30.- ESPECIAL CINE 
'Acosada'

02,10.-NOTICIAS
02,15.-CINE DE MADRUGADA! 

'Expediente matrimonia!» 1972.
O: Pedro Maso.
'■OmellaMuti, Alessio Orano.
Luis y Alejandra, son dos jóvenes 
universitarios que deciden tener 
relaciones antes de contraer matrinomio. 

.03,45.-CINE DE MADRUGADA I!
•Lacarcel caliente» 

05,05.-NIDO VACIO
'Amor muy emocionante' 

05,30.-CORAZON, CORAZON

20,25.-CINE
«Salomé, la embrujadora» 1945.
Al terminar la guerra de Secesión 
americana, un prestigioso corresponsal 
de guerra se traslada a Europa en donde 
consigue entran en contacto con la 
bailarina Salomé.

22,00.-ASI SE HIZ0...SH0WGIRLS
■ 22,20.-ALUCINA

«El estrangulador de Boston» 1968. 
00,20.-VIBRACIONES
01,30.- CINECLUB. SESION DE 

REPERTORIO (I)
«Carta de París» 1993. V.O. 

03,00.-CINE CLUB. SESION DE 
REPERTORIO (II)
«Bulldog Drummond en peligro» 1938 

04,10.-«La novia de Bulldog
Drummond»

21,30.-SOMOS LOS NIÑOS 
22,30.-LLUVIA DE ESTRELLAS 
00,05.-AL COMPAS DE LA COPLA 
01,15.- CINE DE MADRUGADA 

«Atraca a sexo armado» (Esp-lta, 1980, 
94')
D: Jeff Hudson
1: Ana Castells y Paolo Manincor 
Hans y Gretel, dos homosexuales que 
desean cambiar de sexo, deciden robar 
un banco para poder pagarse las 
costosas operaciones. Para perpetar el 
robo contratan a tres prostitutas.

02,55.-TELEVENTA
04,50.- CINE DE MADRUGADA 

«Ojos de cocodrilo»
(USA, 1990,96')

06,30.-LA LLAMADA DEL OESTE 
06,55.- TELENOTICIAS

20,30.-CINE
«Daniel Steel: mensaje desde Vietnam» 
Paxton, una guapa idealista sureña, que 
se marcha a la universidad con un único 
sueño llegar a ser una gran escritora. Allí 
se enamora de un joven al que mandan a 
la guerra de Vietnam donde muere. . . .  

22,20.- SUPERCINE
«El vuelo del Inlruder» 

00,20.- EL GRAN CINE 
«La invasión de los ultracuerpos» ■ 

02,10.-EL ZODIACO 
02,15.-LAS NOTICIAS 
02,20.- MADRUGADA DE CINE

«El Último de los casanovas»- 
04,00.- NOVEDADES INCREIBLES 
04,25;- MADRUGADA DE CINE

«El secreto de Bruce Lee» 
05,55.- SE BUSCA VIVO 0 MUERTO

21,30.- REDACCION. NOTICIAS 
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

«Dos pequeños problemas» 1994.
D: Michael james.
1: Beverly D Angelo, Ed Begley Jr. 
Los Van Arsdale viven tan absorividos 
con su tren de vida que apenas hacen 
caso de sus traviesos gemelos y han 
olvida incluso que hoy es su cumpleaños.

23,29.-MUSICA; CONCIERTO DE 
ELTON JOHN

01,00.-CIEN AÑOS DE CINE: 
«Matiné» (último pase). 

02,35.-CIEN AÑOS DE CINE: 
«Travelling Avant» V.O. (último pase). 

04,26.-CINE:
«En la boca, no»

06,10.-CINE:
«Astucias de mujer» (último pase).

22,30.-CINE
'Loca Académia de Policía H'
El jefe de la policía está harto ya de sus 
agentes. Los encuentra cadsados y gastados. 
Entran en acción los componentes de la 
promoción del 84. Pero Mauser, el subjefe, es 
un malvado que hace todo lo que puede para 
que los nuevos muchachos fracasen.

00,05.- CINE. US SIGLO DE CINE
'El divorcio es cosa de tres'
La corriente historia de un hombre al qeu le 

■ ha tocado una mujer que le hace la vida 
imposible. Un día se harta y aprovechando su 
embarazo consigue librarse de ella y se va 
con una guapa chica a la que acaba de 
conocer.

01,40.- MEDIAS DE SEDA
02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso.
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Todo el mundo del congelado en CIUDAD REAL
• MARISCOS • PESCADOS • PRECOCINADOS
• VERDURAS • CARNES • HELADOS
Condiciones especiales para hostelería, alimentación y colectividades
Pol. Ctra. Carrión (Frente Renault) - Tel.: 22 93 57 CIUDAD REAL 

Ctra. Nac. 420, Km: 163 - Tel.: 41 0517 PUERTOLLANO
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Plaza del Pilar
LasCCAA 
apoyaran la 
promoción de vino 
de mesa

Efeagro

Las Comunidades Autóno
mas aportarán parte del dine
ro necesario para poner en mar
cha la campaña a tres años de 
promoción, del consumo mo
derado de vino, que están es
tudiando las cooperativas y los 
embotelladores de vino de 
mesa, según fuentes del sec
tor. Estos dos subsectores si
guen preparando un acuerdo 
de intenciones al que la Unión 
de Pequeños Agricultores 
(UPA) dio ya su visto bueno, 
y que la Coordinadora de Or
ganizaciones de Agricultores 
y Ganaderos (COAG) y la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) refren
darán pronto, según las mis
mas fuentes. El documento 
constituiría un primer paso 
hacia la constitución de una 
Interprofesional del Vino de 
Mesa, capaz de integrar todos 
los integrantes del sector vino 
de.mesa.

Manzanares: un 
joven motorista 
falleció en el 
acto en accidente

La Tribuna

El joven manzanareño, que 
responde a las iniciales 
V.I.A.R., de 20 años, perdió 
ayer la vida en un espectacu
lar accidente de moto ocurri
do dentro del término muni
cipal de Manzanares.

El siniestro se produjo a la 
altura del kilómetro 15 de la 
CRP-5212, cuando la motoci
cleta matrícula CR-5471 -L, se 
salió de la calzada y fue a es
trellarse contra un poste kilo
métrico, según indicaron a este 
diario fuentes del Subsector de 
Tráfico. A consecuencia del 
fuerte impacto falleció en el 
acto el joven V.I.A.R., que 
conducía la motocicleta.

El cadáver del joven fue 
trasladado al cementerio de 
Manzanares y, sobre las nue
ve y media de la noche, lleva
do a su domicilio ubicado en 
el número 2 de la calle Vía de 
Ciudad Real*

El entierro está previsto 
para hoy, a las cuatro de la 
tarde, en la parroquia de Alta- 
gracia de la localidad.

Caridades deSan Blas

'^;
r’2

3

os.

Nuevamente las calles de Ciudad Real acogen, desde hace un par de días, 
a vendedores de las tradicionales Caridades, en este caso, con motivo de la 
celebración, hoy, de San Blas. Para conmemorar la festividad del Santo, 
además, y entre otros actos que se desarrollarán a lo largo del día de hoy, tendrá 
lugar una solemne procesión que partirá a las 4 de la tarde de la parroquia de San
Pedro.

Dijo que se ha podido embalsar el 40% de asua de lluvia

Borrell no descarta un posible 
trasvase de agua a Las Tablas

Efe - Sevilla

El ministro de Obras Pú
blicas, José Borrell, dijo ayer 
en Sevilla que gracias a las 
obras hidráulicas ejecutadas 
por los gobiernos socialistas 
se ha podido embalsar el cua
renta por ciento de la lluvia 
caída en España desde octu
bre.

Borrell dijo a los periodis
tas que estas intensas lluvias 
han generado en los dos últi
mos meses unas escorrentías 
de 50.000 hectómetros cúbi
cos, de los que un cuarenta por 
ciento se ha recogido en em
balses, otro diez por ciento 
«está guardado, en forma de 
nieve» y la mitad restante ha 
ido a parar al mar.

Por otra parte, B orrel subra

yó que «no hay ninguna nove
dad» sobre la adjudicación de 
las obras para culminar la au
tovía de Madrid a Valencia y 
señaló que su departamento 
mantiene respecto a esta obra 
«una posición de sobra cono
cida», pero matizó que la 
decisión «corresponde al Con
sejo de Ministros».

Respecto al trasvase de 
agua a las Tablas de Daimiel, 
el titular del MOPTMA indi
có que el Consejo de Minis
tros sólo aprobó ayer trasva
sar 43 hectómetros cúbicos del 
complejo Entrepeñas-Buendía 
a la cuenca del Segura, «sin 
descartar que en el futuro se 
puedan atender otras necesi
dades».

El ministro recordó que aún 
no existe en Entrepeñas-

T. FERNANDEZ

Buendía el nivel de embalse 
de 1992 y 1993, cuando se 
aprobaron trasvases de agua 
al Segura «que fueron dura- 
mente criticados» y recurridos 
por el Gobierno de Castilla- 
La Mancha, y confió en que si 
se autorizan nuevos aportes 
hidráulicos a la cuenca medi
terránea «no volverán a ser re
curridos».

Por otra parte, el ministro 
de la Presidencia, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, justificó la 
decisión del Consejo de Mi
nistros de aprobar un trasvase 
de 43 hectómetros cúbicos a 
la cuenca del Segura por con
siderar que hay excedentes 
suficientes en la cabecera del 
Tajo y afirmó que hay que ser 
solidarios con la comunidad 
murciana, que carece de agua.

Tazos
* El alcalde prometió ayer j 

a los periodistas que si ganan | 
las elecciones, les invitarán i 
unanovilladaen laque lucirá j 
sus dotes de torero. |

* Pero antes de las eleccio- j 
nes no quiere hacer nada que 
se considere fuera de lo ñor- | 
mal, como montar a caballo, j] 
por ejemplo, no vaya a ser que | 
le comparen con un señorito j 
andaluz. j

* José Borrell, que casi ! 
concedió a Murciéi el trasva
se antes de pedirlo, dice aho
ra que no descarta un posible 
trasvase a Las Tablas.

* Vaya, menos mal, sólo 
faltaría que ahora se opusie- ' 
se a que el agua venga para 1 
esta zona.

* Seguro que. entre los 1 
ministros que traiga el PSOE j 
durante la campaña electoral 
a Ciudad Real no se encon
trará el Medio Ambiente.

* Borrell dice que se ha 
embalsado el 40% del agua de 
lluvia gracias a las obras 
hidraúlicas de los gobiernos 
socialistas.

* ¿Y del agua que no se va 
a poder embalsar si sigue llo
viendo porque no hay 
infraestructuras suficientes?.

* ¿, Y que hay del famoso 
Plan Hidrológico Nacional 
que desde hace mucho tiem
po nadie se atreve a acome
ter?

Borrell nos dará agua.
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